
Subject: Fußballer mit AGA?
Posted by gehtgeht on Sun, 06 Jul 2014 23:37:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haben die folgenden Personen Haarausfall?

1) Gareth Bale:
http://static.guim.co.uk/sys-images/Sport/Pix/pictures/2013/9/15/1379200514660/Gareth-Bale-of-
Real-Madri-008.jpg

2) José Mourinho:
http://www.chelseatrueblue.com/wp-content/uploads/2013/11/Jose-Mourinho-Chelsea-2013.jpg

3)Mario Götze:
http://www.tz.de/bilder/2014/04/07/3464081/1508260423-mario-goetze-RPqNLngdlef.jpg

4) Cesc
Fabregas:http://1.bp.blogspot.com/-0vlAmIOlDdU/Towrwq2lEcI/AAAAAAAAAB4/c6YCUR6wOTU/
s1600/tumblr_lsg0jdsOwr1qzy435o1_500.jpg

5) Mesut Özil:http://images.dailystar-uk.co.uk/dynamic/58/photos/296000/620x/62296.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Clayton on Mon, 07 Jul 2014 02:39:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jeder der genannten außer özil

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by malcanum on Mon, 07 Jul 2014 02:59:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So etwas ist doch eh müßig, können teilweise auch nur mature Hairline sein, dafür
bräuchte man zum Vergleich Fotos des Haaransatzes aus der Kindheit.
Und im Prinzip kann man dann bei so gut wie allen Menschen sagen..naja, ist halt schon NW 0,5
also Haarausfall.
Und das hat dann welche Aussage auf die zukünftige Entwicklung des Haarstatus dieser
Menschen? 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HasteMaNeMark on Mon, 07 Jul 2014 06:28:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Clayton schrieb am Mon, 07 July 2014 04:39jeder der genannten außer özil
Jo, würde bei Özil auch eher mature hairline sagen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Balle on Mon, 07 Jul 2014 08:57:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bale und Özil haben doch noch recht volles Haar, vor Allem Özil. Schön sind sie dennoch
nicht, Bale hat original eine Visage wie ein Mandrill (eine mit den Pavianen verwandte Affenart)
und  Özil sieht aus wie ein junger Peter Alexander mit überhöhtem Augeninnendruck,
(Glubschaugen)   .
Mourinho hat für sein Alter doch noch einen guten Status.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Erik C.R. on Mon, 07 Jul 2014 08:57:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haarausfall bei Fußballern und Leistungssportlern allgemein ist sowieso recht interessant.
Schließlich steigert Anspannung und körperlicher Anstrengung steigt der Testosteron-Spiegel
und der des Stresshormons Cortisol. Das führt dann zu einem Energiemangel und ist
schließlich nicht gut für die Haare. Heißt dass, dass sich AGA bei Profifußballern früher
bemerkbar macht als bei Büroangestellten, die auch des öfteren mal stressige Situationen
haben?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Balle on Mon, 07 Jul 2014 09:14:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erik C.R. schrieb am Mon, 07 July 2014 10:57Haarausfall bei Fußballern und Leistungssportlern
allgemein ist sowieso recht interessant. Schließlich steigert Anspannung und körperlicher
Anstrengung steigt der Testosteron-Spiegel und der des Stresshormons Cortisol. Das führt
dann zu einem Energiemangel und ist schließlich nicht gut für die Haare. Heißt dass, dass
sich AGA bei Profifußballern früher bemerkbar macht als bei Büroangestellten, die auch des
öfteren mal stressige Situationen haben?

Wieder das Thema, Fußballer dürften hauptsächlich im Ausdauerbereich trainieren, ergo
wird Testo eher gesenkt.

Page 2 of 122 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=14948
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308132#msg_308132
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308132
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5395
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308134#msg_308134
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308134
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=16633
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308135#msg_308135
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308135
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5395
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308137#msg_308137
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308137
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by egal123 on Mon, 07 Jul 2014 09:27:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Balle schrieb am Mon, 07 July 2014 11:14Erik C.R. schrieb am Mon, 07 July 2014
10:57Haarausfall bei Fußballern und Leistungssportlern allgemein ist sowieso recht interessant.
Schließlich steigert Anspannung und körperlicher Anstrengung steigt der Testosteron-Spiegel
und der des Stresshormons Cortisol. Das führt dann zu einem Energiemangel und ist
schließlich nicht gut für die Haare. Heißt dass, dass sich AGA bei Profifußballern früher
bemerkbar macht als bei Büroangestellten, die auch des öfteren mal stressige Situationen
haben?

Wieder das Thema, Fußballer dürften hauptsächlich im Ausdauerbereich trainieren, ergo
wird Testo eher gesenkt.

nö leider komplett falsch. 

anaerob minimum genauso wichtig wie aerob. 

studien zeigen dass speziel spielsituationen mit höchsten intensitäten entscheidenden einfluß
am torerfolg haben. 

des weiteren: krafttraining enorm wichtig für steigerung der belastbarkeit. 

somit krafttraining wichtig für steigerung der beschleunigung durch training der
intramuskulären koordination (steigerung der explosivkraft) u für verletzungsprophylaxe.
zudem zeigen auch studien, dass ein max kraft training auch positive auswirkungen auf die
ausdauer hat. schrittlänge wird länger, bodenkontaktzeiten werden kürzer und und und...

außerdem training der ausdauer hat signifikante auswirkungen auf testos spiegel. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by vdsb on Mon, 07 Jul 2014 10:48:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hummels, mertesacker, lahm ,neuer, höwedes würden mir bei der deutschen n11 noch
einfallen

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by samy1.0 on Mon, 07 Jul 2014 11:11:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vdsb schrieb am Mon, 07 July 2014 12:48hummels, mertesacker, lahm ,neuer, höwedes
würden mir bei der deutschen n11 noch einfallen
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äh nicht! (bis auf höwedes)

Bernard fällt mir da ein. Der ist ´92 geboren.

http://imguol.com/c/esporte/2013/11/16/16nov2013---bernard-comemora-ao-abrir-o-placar-para-o-
brasil-no-amistoso-contra-honduras-em-miami-1384653204468_1920x1080.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by MatteStattPlatte on Mon, 07 Jul 2014 11:14:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jogi Löw hat einen super Haarstatus, vergleiche mal die Bilder 1981 und 2014:

http://top.de/fotos/8CIv-fussballstars-krassen-wandel-zeit#9

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by vdsb on Mon, 07 Jul 2014 11:25:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Mon, 07 July 2014 13:11vdsb schrieb am Mon, 07 July 2014 12:48hummels,
mertesacker, lahm ,neuer, höwedes würden mir bei der deutschen n11 noch einfallen

äh nicht! (bis auf höwedes)

Bernard fällt mir da ein. Der ist ´92 geboren.

http://imguol.com/c/esporte/2013/11/16/16nov2013---bernard-comemora-ao-abrir-o-placar-para-o-
brasil-no-amistoso-contra-honduras-em-miami-1384653204468_1920x1080.jpg

??

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar-in-der-Suppe on Mon, 07 Jul 2014 11:40:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

robben   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Knorkell on Mon, 07 Jul 2014 13:15:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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egal123 schrieb am Mon, 07 July 2014 11:27Balle schrieb am Mon, 07 July 2014 11:14Erik C.R.
schrieb am Mon, 07 July 2014 10:57Haarausfall bei Fußballern und Leistungssportlern
allgemein ist sowieso recht interessant. Schließlich steigert Anspannung und körperlicher
Anstrengung steigt der Testosteron-Spiegel und der des Stresshormons Cortisol. Das führt
dann zu einem Energiemangel und ist schließlich nicht gut für die Haare. Heißt dass, dass
sich AGA bei Profifußballern früher bemerkbar macht als bei Büroangestellten, die auch des
öfteren mal stressige Situationen haben?

Wieder das Thema, Fußballer dürften hauptsächlich im Ausdauerbereich trainieren, ergo
wird Testo eher gesenkt.

nö leider komplett falsch. 

anaerob minimum genauso wichtig wie aerob. 

studien zeigen dass speziel spielsituationen mit höchsten intensitäten entscheidenden einfluß
am torerfolg haben. 

des weiteren: krafttraining enorm wichtig für steigerung der belastbarkeit. 

somit krafttraining wichtig für steigerung der beschleunigung durch training der
intramuskulären koordination (steigerung der explosivkraft) u für verletzungsprophylaxe.
zudem zeigen auch studien, dass ein max kraft training auch positive auswirkungen auf die
ausdauer hat. schrittlänge wird länger, bodenkontaktzeiten werden kürzer und und und...

außerdem training der ausdauer hat signifikante auswirkungen auf testos spiegel. 
Wen juckt der Testospiegel wenn man so oder so ohne Ende DHT hat welches um einiges
aggressiver ist als Testo? So lange man Testo innerhalb des Referenzbereichs hat dürfte es
Piepsegal sein wie viel genau es jetzt ist.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by egal123 on Mon, 07 Jul 2014 13:45:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 07 July 2014 15:15egal123 schrieb am Mon, 07 July 2014 11:27Balle
schrieb am Mon, 07 July 2014 11:14Erik C.R. schrieb am Mon, 07 July 2014 10:57Haarausfall bei
Fußballern und Leistungssportlern allgemein ist sowieso recht interessant. Schließlich steigert
Anspannung und körperlicher Anstrengung steigt der Testosteron-Spiegel und der des
Stresshormons Cortisol. Das führt dann zu einem Energiemangel und ist schließlich nicht gut
für die Haare. Heißt dass, dass sich AGA bei Profifußballern früher bemerkbar macht als
bei Büroangestellten, die auch des öfteren mal stressige Situationen haben?

Wieder das Thema, Fußballer dürften hauptsächlich im Ausdauerbereich trainieren, ergo
wird Testo eher gesenkt.
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nö leider komplett falsch. 

anaerob minimum genauso wichtig wie aerob. 

studien zeigen dass speziel spielsituationen mit höchsten intensitäten entscheidenden einfluß
am torerfolg haben. 

des weiteren: krafttraining enorm wichtig für steigerung der belastbarkeit. 

somit krafttraining wichtig für steigerung der beschleunigung durch training der
intramuskulären koordination (steigerung der explosivkraft) u für verletzungsprophylaxe.
zudem zeigen auch studien, dass ein max kraft training auch positive auswirkungen auf die
ausdauer hat. schrittlänge wird länger, bodenkontaktzeiten werden kürzer und und und...

außerdem training der ausdauer hat signifikante auswirkungen auf testos spiegel. 
Wen juckt der Testospiegel wenn man so oder so ohne Ende DHT hat welches um einiges
aggressiver ist als Testo? So lange man Testo innerhalb des Referenzbereichs hat dürfte es
Piepsegal sein wie viel genau es jetzt ist.

blöd nur das dht über die 5ar aus einem teil von testosteron metabolisiert wird    je höher der
testosspiegel also desto mehr dht... zumindest theoretisch. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by vdsb on Mon, 07 Jul 2014 13:50:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok reicht jetzt mit dem OT . oder?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Knorkell on Mon, 07 Jul 2014 14:11:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Mon, 07 July 2014 15:45Knorkell schrieb am Mon, 07 July 2014
15:15egal123 schrieb am Mon, 07 July 2014 11:27Balle schrieb am Mon, 07 July 2014 11:14Erik
C.R. schrieb am Mon, 07 July 2014 10:57Haarausfall bei Fußballern und Leistungssportlern
allgemein ist sowieso recht interessant. Schließlich steigert Anspannung und körperlicher
Anstrengung steigt der Testosteron-Spiegel und der des Stresshormons Cortisol. Das führt
dann zu einem Energiemangel und ist schließlich nicht gut für die Haare. Heißt dass, dass
sich AGA bei Profifußballern früher bemerkbar macht als bei Büroangestellten, die auch des
öfteren mal stressige Situationen haben?

Wieder das Thema, Fußballer dürften hauptsächlich im Ausdauerbereich trainieren, ergo
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wird Testo eher gesenkt.

nö leider komplett falsch. 

anaerob minimum genauso wichtig wie aerob. 

studien zeigen dass speziel spielsituationen mit höchsten intensitäten entscheidenden einfluß
am torerfolg haben. 

des weiteren: krafttraining enorm wichtig für steigerung der belastbarkeit. 

somit krafttraining wichtig für steigerung der beschleunigung durch training der
intramuskulären koordination (steigerung der explosivkraft) u für verletzungsprophylaxe.
zudem zeigen auch studien, dass ein max kraft training auch positive auswirkungen auf die
ausdauer hat. schrittlänge wird länger, bodenkontaktzeiten werden kürzer und und und...

außerdem training der ausdauer hat signifikante auswirkungen auf testos spiegel. 
Wen juckt der Testospiegel wenn man so oder so ohne Ende DHT hat welches um einiges
aggressiver ist als Testo? So lange man Testo innerhalb des Referenzbereichs hat dürfte es
Piepsegal sein wie viel genau es jetzt ist.

blöd nur das dht über die 5ar aus einem teil von testosteron metabolisiert wird    je höher der
testosspiegel also desto mehr dht... zumindest theoretisch. 
Ich nehm jetzt mal rein spekulativ an, dass so lange der T Wert im Referenzbereich ist der DHT
Spiegel nicht dramatisch genug steigt um einen sichtbaren Einfluss auf AGA zu haben. 
Davon mal abgesehen müsste man sich diese Überlegungen zu Spitzensportlern und
Athleten ganz allgemein machen. Ich bin ziemlich sicher, dass man da den selben Schnitt
bekommt wie bei nicht Athleten.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by egal123 on Mon, 07 Jul 2014 14:54:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 07 July 2014 16:11egal123 schrieb am Mon, 07 July 2014
15:45Knorkell schrieb am Mon, 07 July 2014 15:15egal123 schrieb am Mon, 07 July 2014
11:27Balle schrieb am Mon, 07 July 2014 11:14Erik C.R. schrieb am Mon, 07 July 2014
10:57Haarausfall bei Fußballern und Leistungssportlern allgemein ist sowieso recht interessant.
Schließlich steigert Anspannung und körperlicher Anstrengung steigt der Testosteron-Spiegel
und der des Stresshormons Cortisol. Das führt dann zu einem Energiemangel und ist
schließlich nicht gut für die Haare. Heißt dass, dass sich AGA bei Profifußballern früher
bemerkbar macht als bei Büroangestellten, die auch des öfteren mal stressige Situationen
haben?

Wieder das Thema, Fußballer dürften hauptsächlich im Ausdauerbereich trainieren, ergo
wird Testo eher gesenkt.
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nö leider komplett falsch. 

anaerob minimum genauso wichtig wie aerob. 

studien zeigen dass speziel spielsituationen mit höchsten intensitäten entscheidenden einfluß
am torerfolg haben. 

des weiteren: krafttraining enorm wichtig für steigerung der belastbarkeit. 

somit krafttraining wichtig für steigerung der beschleunigung durch training der
intramuskulären koordination (steigerung der explosivkraft) u für verletzungsprophylaxe.
zudem zeigen auch studien, dass ein max kraft training auch positive auswirkungen auf die
ausdauer hat. schrittlänge wird länger, bodenkontaktzeiten werden kürzer und und und...

außerdem training der ausdauer hat signifikante auswirkungen auf testos spiegel. 
Wen juckt der Testospiegel wenn man so oder so ohne Ende DHT hat welches um einiges
aggressiver ist als Testo? So lange man Testo innerhalb des Referenzbereichs hat dürfte es
Piepsegal sein wie viel genau es jetzt ist.

blöd nur das dht über die 5ar aus einem teil von testosteron metabolisiert wird    je höher der
testosspiegel also desto mehr dht... zumindest theoretisch. 
Ich nehm jetzt mal rein spekulativ an, dass so lange der T Wert im Referenzbereich ist der DHT
Spiegel nicht dramatisch genug steigt um einen sichtbaren Einfluss auf AGA zu haben. 
Davon mal abgesehen müsste man sich diese Überlegungen zu Spitzensportlern und
Athleten ganz allgemein machen. Ich bin ziemlich sicher, dass man da den selben Schnitt
bekommt wie bei nicht Athleten.

kenne zwar keine vergleichsstudien von leistungssportlern u unsportlichen leuten, aber bin mir
ziemlich sicher dass es anders rum ist. 

viele studien kommen eben zu dem ergebnis, dass sport testosteron auch chronisch erhöhen
lässt. solange man nicht in übertraining gerät denke ich somit, dass im durchschnitt höhere
testos werte bei leistungssportlern zu erwarten sind. 

denke aber auch nicht, dass sich das signifikant auf den haarausfall bemerkbar macht. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar2O on Mon, 07 Jul 2014 15:04:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Mon, 07 July 2014 16:54
blöd nur das dht über die 5ar aus einem teil von testosteron metabolisiert wird    je höher der
testosspiegel also desto mehr dht... zumindest theoretisch. 
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Es gibt sogar Studien die (mal vom Sport abgesehen) Testosteron als eine Art Antagonist zu DHT
sehen.
Ein nicht krankhaft gesteigerter (bspw. durch Steroidmissbrauch) sondern normal hoher T-Spiegel
kann sogar für für weniger DHT sorgen. Wenn man sich Anabole Steroide gibt ist es klar dass
es irgendwann zur vermehrten Konvertierung kommt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Kahlschläger  on Mon, 07 Jul 2014 19:27:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Daran, dass wir diskutieren, ob  Leistungssport -> mehr T -> mehr DHT zu sichtbar mehr HA
führt, zeigt sich, dass die Auswirkungen doch viel zu gering sind, der Effekt viel zu klein ist. Die
überempflindlichen Haare sind doch ein viel bedeutendere Prämisse als leicht zeitweilig
gestiegenes T. 

Zur Ausgangsfrage:
1 Hat leichte Vergrößerung der GHE, aber an sich einen sehr spitzen Haaransatz und eine
scharfe geschnittene Frisur, das erweckt bei uns den Eindruck, leichte AGA.
2 Hat für sein Alter (50+) tolles Haar, leichte GHE, die in diesem Alter aber wohl besser als der
Durchschnitt sind, im Grunde hat ja fast jeder (80%+) in Mitteleuropa in diesem Alter HA.
3 Frühe Receding Hairline (20), die aber den meisten noch nicht auffällt, wenn er nicht
eingreift, ist er recht früh blank, so wie ich, wahrsch. aggressive AGA
4 Hat über die Jahre 2006- 2014 eine höhere Stirn bekommen, auf manchen Bildern sieht
man Miniaturisierung, aber hat eine schleichende AGA, nichts wildes
5 keine AGA, Mature Hairline

AGA ist aber bei Fußballern genauso verbreitet wie in der Gesellschaft auch, Robben, Pablo
Zabaleta, Ivanovic, Maxi Beister, Luca Caldirola, Heiko Westermann, Höwedes, Schlaudraff,
Konstantin Rausch, Bradley, Christian Eriksen, Basler, Scholl...  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Anon on Mon, 07 Jul 2014 20:47:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Höwedes ist mir extrem aufgefallen. Ich konnte mich nicht daran erinnern, dass er schon so
lichtes Haar hat und dabei schau ich immer die Bundesliga/CL. Als es während dem einen Spiel
so geregnet hat, sah man, dass er nur noch sehr wenig auf dem Oberkopf hat. Das war am
Anfang der Saison 13/14 noch nicht so   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by Kahlschläger  on Mon, 07 Jul 2014 21:02:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Höwedes ist mir extrem aufgefallen. Ich konnte mich nicht daran erinnern, dass er schon so
lichtes Haar hat und dabei schau ich immer die Bundesliga/CL. Als es während dem einen Spiel
so geregnet hat, sah man, dass er nur noch sehr wenig auf dem Oberkopf hat. Das war am
Anfang der Saison 13/14 noch nicht so Confused

Genau das ! Echt tragisch, ein gutaussehender Kerl. Aber 2 Sachen habe ich daraus gelernt: 1.
Bei nassen Haaren/Regen wird die AGA und v.a. lichtes Haar wirklich erst so richtig deutlich,
waren einige überrascht 
2. Ein Höwedes wird von der jungen, unbarmherzigen Generation aber weitaus spöttischer
kommentiert als ein Tim Howard oder Michael Bradley (kaschieren vs 0mm). Macht aber
bestimmt noch eine HT 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by mike. on Mon, 07 Jul 2014 21:06:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Mon, 07 July 2014 13:14Jogi Löw hat einen super Haarstatus,
vergleiche mal die Bilder 1981 und 2014:

http://top.de/fotos/8CIv-fussballstars-krassen-wandel-zeit#9

wirksames E2

seine warme Ausstrahlung und gut gepolsterte/weichere Gesichtszüge..  er ist ein schöner
Mann...

einige weibl brkannte sagten mir, er sei ihnen sehr sehr symphatisch (wmgl weil er ein androgyner
Typus ist...ähnl wie Jared Leto)

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by thereishope on Tue, 08 Jul 2014 08:01:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bedenkt, dass die kicker im alter zwischen 18 und 34 sind. also in einem alter, in dem aga einfach
noch ziemlich selten ist. in der deutschen nationalmanschaft ist mir eigentlich nur höwedes
aufgefallen, er wird in den nächsten paar jahren komplett kahl werden. und das ist für mich
richtige aga. die geheimratsecken, die großkreuz (oder auch götze) hat, bedeuten für mich
keine aga, solange die erstmal so bleiben. mein dad zb hat auch sehr große ghe früh
bekommen und hat heute (mit über 60) noch praktisch den gleichen haarstatus. 

Page 10 of 122 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=15962
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308217#msg_308217
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308217
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308219#msg_308219
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308219
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=15248
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308250#msg_308250
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308250
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by samy1.0 on Tue, 08 Jul 2014 14:28:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

thereishope schrieb am Tue, 08 July 2014 10:01bedenkt, dass die kicker im alter zwischen 18 und
34 sind. also in einem alter, in dem aga einfach noch ziemlich selten ist. in der deutschen
nationalmanschaft ist mir eigentlich nur höwedes aufgefallen, er wird in den nächsten paar
jahren komplett kahl werden. und das ist für mich richtige aga. die geheimratsecken, die
großkreuz (oder auch götze) hat, bedeuten für mich keine aga, solange die erstmal so
bleiben. mein dad zb hat auch sehr große ghe früh bekommen und hat heute (mit über 60)
noch praktisch den gleichen haarstatus. 

Genau im Gegenteil. In dieser Zeitspanne tritt AGA am häufigsten auf.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by thereishope on Tue, 08 Jul 2014 17:43:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Tue, 08 July 2014 16:28thereishope schrieb am Tue, 08 July 2014
10:01bedenkt, dass die kicker im alter zwischen 18 und 34 sind. also in einem alter, in dem aga
einfach noch ziemlich selten ist. in der deutschen nationalmanschaft ist mir eigentlich nur
höwedes aufgefallen, er wird in den nächsten paar jahren komplett kahl werden. und das ist
für mich richtige aga. die geheimratsecken, die großkreuz (oder auch götze) hat, bedeuten
für mich keine aga, solange die erstmal so bleiben. mein dad zb hat auch sehr große ghe
früh bekommen und hat heute (mit über 60) noch praktisch den gleichen haarstatus. 

Genau im Gegenteil. In dieser Zeitspanne tritt AGA am häufigsten auf.

quatsch. sehr aggressiver haarausfall ist häufiger in diesem alter, aber generell ist aga viel
seltener. schau mal wie viele u30 männer von aga betroffen sind im vergleich zu ü60. bei
denen unter 30 sidn es maximal 5% und bei denen über 60 bestimmt 60%.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Hairtefallzwei on Wed, 09 Jul 2014 08:03:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

thereishope schrieb am Tue, 08 July 2014 10:01das ist für mich richtige aga. die
geheimratsecken, die großkreuz (oder auch götze) hat, bedeuten für mich keine aga,
solange die erstmal so bleiben. mein dad zb hat auch sehr große ghe früh bekommen und hat
heute (mit über 60) noch praktisch den gleichen haarstatus. 
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Ah ja ...

http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/f/f7/Kevin_gro%C3%9Fkreutz.jpg

 , das nur als Geheimratsecken zu bezeichnen finde ich sehr großzügig , hoffentlich zeigen wir
uns nicht gleich generös beim Zulassen gegnerischer Torchancen im Endspiel   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by thereishope on Wed, 09 Jul 2014 09:21:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das bild habe ich auch gesheen und muss dir recht geben. ich schrieb auch nicht umsonst
"solange die erstmal so bleiben".
ich wollte nur darauf hinaus, dass manche männer früh große geheimratsecken oder einen
etwas zurückgezogenen haaransatz entwickeln, aber dann über jahrzehnte so bleiben, ohne
eine richtige glatze zu entwickeln.   dagegen gibt es eben die, bei denen es anfängt und
innerhalb einiger jahre geht alles flöten und nur noch ein haarkranz bleibt über. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haareweg on Wed, 09 Jul 2014 20:32:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

thereishope schrieb am Wed, 09 July 2014 11:21das bild habe ich auch gesheen und muss dir
recht geben. ich schrieb auch nicht umsonst "solange die erstmal so bleiben".
ich wollte nur darauf hinaus, dass manche männer früh große geheimratsecken oder einen
etwas zurückgezogenen haaransatz entwickeln, aber dann über jahrzehnte so bleiben, ohne
eine richtige glatze zu entwickeln.   dagegen gibt es eben die, bei denen es anfängt und
innerhalb einiger jahre geht alles flöten und nur noch ein haarkranz bleibt über. 

Das sind sehr sehr wenige...... 

Btw: Kevin Großkreutz und Hummels (solang sie kein Fin nehmen) werden in den nächsten
Jahren ordentlich verlieren. Götze hat seinen Haarausfall vor ca. 2 Jahren gestoppt
(warscheinlich FIN).....

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PeterNorth on Wed, 09 Jul 2014 21:12:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich find vor allem die Spielerfrauen total den Hammer ... na wenn das nicht immer nur an der
Kohle und am Erfolg liegen mag.... Erfolg macht sexy 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Jojo123 on Wed, 09 Jul 2014 21:37:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Appropos Fußball !! Schaue gerade wm . Wie konnte sneijder wieder so eine Dichte erreichen (
verglichen mit vorherigem Status) Klappt doch mit keiner Transplantation so gut .!?!? Hat er noch
ne scalp pigmentation dabei oder was ist das ?? 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar2O on Wed, 09 Jul 2014 21:48:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Wed, 09 July 2014 22:32thereishope schrieb am Wed, 09 July 2014
11:21das bild habe ich auch gesheen und muss dir recht geben. ich schrieb auch nicht umsonst
"solange die erstmal so bleiben".
ich wollte nur darauf hinaus, dass manche männer früh große geheimratsecken oder einen
etwas zurückgezogenen haaransatz entwickeln, aber dann über jahrzehnte so bleiben, ohne
eine richtige glatze zu entwickeln.   dagegen gibt es eben die, bei denen es anfängt und
innerhalb einiger jahre geht alles flöten und nur noch ein haarkranz bleibt über. 

Das sind sehr sehr wenige...... 

Btw: Kevin Großkreutz und Hummels (solang sie kein Fin nehmen) werden in den nächsten
Jahren ordentlich verlieren. Götze hat seinen Haarausfall vor ca. 2 Jahren gestoppt
(warscheinlich FIN).....

Obwohl Hummels eigentlich nen ganz guten Status hat, zwar NW2 GHE`s aber sonst gehts bis
jetzt, ganz im Gegensatz zu Lahm...mal schauen was kommt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Hairtefallzwei on Thu, 10 Jul 2014 08:27:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ganz interessant in dem Zusammenhang:

http://www.gq-magazin.de/leben-als-mann/sport2/mats-hummels-im-gq-interview-der-champions-l
eague-sieg-kann-warten/mats-hummels-im-gq-interview-eine-reus-frisur-niemals

GQ: Wie stehen Sie zu der aktuellen Trendfrisur, dem Undercut?

MH: Nein, nein, den gibt es bei mir nicht. Nein. Mittlerweile haben ja von 20 Spielern 18 einen
Undercut. Das ist mir zu viel.
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GQ: Dann lasse ich meine Cap lieber auf.

Nein, das sieht ja gut aus, aber für mich persönlich ist das nichts. Das ist mittlerweile schon
sehr Mainstream. Abgesehen davon habe ich gut versteckte Geheimratsecken. Vielleicht lasse
ich mir da auch mal etwas transplantieren. Aber noch sieht man es nicht.

GQ: Da ist es bei Wayne Rooney aber akuter.

MH: Der hat es gemacht, ja. Ist ja auch gut geworden. Jetzt sind da Haare, wo vorher keine
waren. Mission erfüllt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Enzym on Thu, 10 Jul 2014 13:20:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finde auch, dass Hummels sehr guten Status hat   - klar, leichte GHE, aber kommt Leute, das
passt so wies ist    Außerdem ist er sicherlich der attraktivste Spieler der deutschen N11 (finde
ich persönlich), da stören leichte GHE nicht    Lieber ein Mats mit leichten GHE, als ein Mesut,
Schweini oder Kroos mit bombenfesten, vollen Haaren, oder was meint ihr Leute       ? Lg Enzym

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Thu, 10 Jul 2014 18:23:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Solange die Leistung bringen,ist es mir ehrlich gesagt völlig egal wie die aussehen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Enzym on Fri, 11 Jul 2014 08:25:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Thu, 10 July 2014 20:23Solange die Leistung bringen,ist es mir ehrlich
gesagt völlig egal wie die aussehen.

Die fußballerische Leistung ist aber in diesem Forum und auch in diesem Thread nicht das
Thema  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by *Gelöscht - 07/2015*  on Sun, 13 Jul 2014 22:16:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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mir ist übrigens gerade aufgefallen,dass unser Goldjunge Götze ausgeprägte Bitchtits
hat...vermutlich von fin...
naja,er bleibt ein Goldjunge ^^

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar-in-der-Suppe on Sun, 13 Jul 2014 22:54:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das tor war vllt ne fin nw   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by *Gelöscht - 07/2015*  on Sun, 13 Jul 2014 23:45:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja,ich will fin ja keinem madig reden-soll jeder für sich selbst ausprobieren..
das lustige an dem Götze Ding ist,mir wäre das vermutlich niemals aufgefallen,dass der gute
Fettpolster in der Brustwarzenregion hat,wenn ich mir nicht kurz nach Spielschluß das Tor im
feed auf der ARD-seite angeguckt hätte,die natürlich komplett kollabierte und 0,1 frames per
second "offerierte"...da war halt nen Standbild von Götze dabei,das nach körbchengröße A
aussah...kein scherz.
darüberhinaus hat Götze auch weitere Züge klassischer fin-NW`s wie extrem weibliche
Gesichtszüge und Verfettung im Gesichtsbereich.
aber klasse tor ^^

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by mike. on Sun, 13 Jul 2014 23:58:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haarfreund schrieb am Mon, 14 July 2014 01:45naja,ich will fin ja keinem madig reden-soll jeder
für sich selbst ausprobieren..
das lustige an dem Götze Ding ist,mir wäre das vermutlich niemals aufgefallen,dass der gute
Fettpolster in der Brustwarzenregion hat,wenn ich mir nicht kurz nach Spielschluß das Tor im
feed auf der ARD-seite angeguckt hätte,die natürlich komplett kollabierte und 0,1 frames per
second "offerierte"...da war halt nen Standbild von Götze dabei,das nach körbchengröße A
aussah...kein scherz.
darüberhinaus hat Götze auch weitere Züge klassischer fin-NW`s wie extrem weibliche
Gesichtszüge und Verfettung im Gesichtsbereich.
aber klasse tor ^^
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ich versteh nicht was manche haben....

götze hat ein schönes gesicht...da gibt es nichts, aber auch gar nichts zum beanstanden...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar2O on Mon, 14 Jul 2014 00:01:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Mon, 14 July 2014 01:58haarfreund schrieb am Mon, 14 July 2014
01:45naja,ich will fin ja keinem madig reden-soll jeder für sich selbst ausprobieren..
das lustige an dem Götze Ding ist,mir wäre das vermutlich niemals aufgefallen,dass der gute
Fettpolster in der Brustwarzenregion hat,wenn ich mir nicht kurz nach Spielschluß das Tor im
feed auf der ARD-seite angeguckt hätte,die natürlich komplett kollabierte und 0,1 frames per
second "offerierte"...da war halt nen Standbild von Götze dabei,das nach körbchengröße A
aussah...kein scherz.
darüberhinaus hat Götze auch weitere Züge klassischer fin-NW`s wie extrem weibliche
Gesichtszüge und Verfettung im Gesichtsbereich.
aber klasse tor ^^

ich versteh nicht was manche haben....

götze hat ein schönes gesicht...da gibt es nichts, aber auch gar nichts zum beanstanden...

Jeder hat eine andere Vorstellung davon wie man als Mann auszusehen hast...Götze hat
objektiv betrachtet ein absolutes Milchbubigesicht (das soll nicht heißen dass er schlecht
ausschaut)

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by mike. on Mon, 14 Jul 2014 00:02:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

er ist mM nach ein sehr sehr gutaussehender fast vollkommener junger mann

alles perfekt bei ihm... die mature hairline passt auch und umrahm sein schönes gesicht...
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http://www.ruhrnachrichten.de/storage/pic/mdhl/automatischer-bildimport/dpa/regioline/nordrheinw
estfalen/3082111_1_Gxtze_35942346.original.large-4-3-800-133-0-2801-2000.jpg?version=1334
083939

etc

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by mike. on Mon, 14 Jul 2014 00:05:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haar2O schrieb am Mon, 14 July 2014 02:01mike. schrieb am Mon, 14 July 2014
01:58haarfreund schrieb am Mon, 14 July 2014 01:45naja,ich will fin ja keinem madig reden-soll
jeder für sich selbst ausprobieren..
das lustige an dem Götze Ding ist,mir wäre das vermutlich niemals aufgefallen,dass der gute
Fettpolster in der Brustwarzenregion hat,wenn ich mir nicht kurz nach Spielschluß das Tor im
feed auf der ARD-seite angeguckt hätte,die natürlich komplett kollabierte und 0,1 frames per
second "offerierte"...da war halt nen Standbild von Götze dabei,das nach körbchengröße A
aussah...kein scherz.
darüberhinaus hat Götze auch weitere Züge klassischer fin-NW`s wie extrem weibliche
Gesichtszüge und Verfettung im Gesichtsbereich.
aber klasse tor ^^

ich versteh nicht was manche haben....

götze hat ein schönes gesicht...da gibt es nichts, aber auch gar nichts zum beanstanden...

Jeder hat eine andere Vorstellung davon wie man als Mann auszusehen hast...Götze hat
objektiv betrachtet ein absolutes Milchbubigesicht (das soll nicht heißen dass er schlecht
ausschaut)

er sieht einfach nur jung und hübsch aus...

solche männer sind in wirklichkeit die wahren erfolgreichen mäönner..duie es weit bringen im
leben..

solche junge männer sind im meinem umkreis die unternehmer- und schaffer-typen..mit frau,
haus, firma, kinder..alles unter 35... keine verprasser...
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die allermeistren frauen bevorzugen genau solchen typ mann...

EDIT
Bill Gates, Steve Jobs etc waren mit 28 auch noch "bubis" ..
logi löw ist ebenso ein ähnl typus wie götze... sieh ihn dir heute an 
obama war auch bis vor kurzem eher knabenhaft ...

BTT 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by *Gelöscht - 07/2015*  on Mon, 14 Jul 2014 00:23:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gotze`s gesicht zeigt proportional zum restkörper betrachtet eindeutige zeichen von verfetttung
und verweiblichung-man könnte auch von babyspeck und androgynem typus reden,allein mir
fehlt der glaube..
er ist leistungssportler,da erübrigt sich das mit der verfettung schonmal.ausserdem ist seine
gesamte kinnpartie sehr rundlich und jungenhaft.
ich sag ja nicht,dass das schlecht aussieht,bevorzuge selber ein schönes weibliches Gesicht
wenn du verstehst was ich meine..es geht mir vielmehr um (offensichtliche) fin-NW´s.
edit-ich kann ja gut verstehen,dass er seinen status halten will,wenn ich mir seinen vater
anguck`-aber obs die (wahrscheinlichen) NW`s wert ist?
ich hab gelesen,dass du selber wieder abgesetzt hast und versuchst,männlicher
auszusehen,also wo ist dein problem?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by chribe on Mon, 14 Jul 2014 13:04:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Selten sowas unsinn gelesen. Götze sah im Gesicht immer schon so aus und wo hat der
bitteschön Bitchtits. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by mike. on Mon, 14 Jul 2014 13:30:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haarfreund schrieb am Mon, 14 July 2014 02:23gotze`s gesicht zeigt proportional zum
restkörper betrachtet eindeutige zeichen von verfetttung und verweiblichung-man könnte auch

Page 18 of 122 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6107
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308863#msg_308863
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308863
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9249
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308899#msg_308899
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308899
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=308901#msg_308901
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=308901
https://www.alopezie.de/fud/index.php


von babyspeck und androgynem typus reden,allein mir fehlt der glaube..
er ist leistungssportler,da erübrigt sich das mit der verfettung schonmal.ausserdem ist seine
gesamte kinnpartie sehr rundlich und jungenhaft.
ich sag ja nicht,dass das schlecht aussieht,bevorzuge selber ein schönes weibliches Gesicht
wenn du verstehst was ich meine..es geht mir vielmehr um (offensichtliche) fin-NW´s.
edit-ich kann ja gut verstehen,dass er seinen status halten will,wenn ich mir seinen vater
anguck`-aber obs die (wahrscheinlichen) NW`s wert ist?
ich hab gelesen,dass du selber wieder abgesetzt hast und versuchst,männlicher
auszusehen,also wo ist dein problem?

um wieder so ähnlich wie früher auszusehen..ähnlich wie götzte heute.. sein grad an
männlichkeit ist mM nach poerfekt fpür einen jungen mann

bei mir war im gesicht unter der HRT nichts smehr an konturen dran ... fad...

aber gut, es ist eh alles subjektiv 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haareweg on Mon, 14 Jul 2014 20:51:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Er bekämpft seinen Haarausfall, hat sichtlich einige Nebenwirkungen (aufgedunsenes Gesicht,
leichter Bauchansatz (als Profi (!)), wenn aber alles andere passt, ist es doch für ihn ok. 
Ich würde zwischen Haare nicht halten bzw. Haare halten aber aufgedunsenes Gesicht -> kein
Fin wählen. 

Ich sah ähnlich wie Götze vom Fettgehalt im Gesicht her aus. -> absolutes NOGO für mich
(muss jeder selbst entscheiden).  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by knopper22 on Tue, 15 Jul 2014 02:06:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tja...aber allen Unkenrufen zum trotz.... sollte er wirklich Fin nehmen, zeigt das doch nur das man
selbst mit FIn Weltmeister werden kann, durchsein Tor halt.

Also keine Spur von neben der Spur stehen, Brainfog, Persönlichkeitsveränderungen, PFS
usw... Glaube kaum das er sonst das Tor gemacht hätte. 
Will die Fin-NW's Opfer jetzt nicht verunglimpfen,aber man sieht das meiste gehört eher ins
Reich der Legenden... 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by chribe on Tue, 15 Jul 2014 08:19:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier soll mir mal einer eine Gyno zeigen. Ausserdem scheint es seinem besten Stück auch
bestens zu gehen.  

http://4.bp.blogspot.com/-eC1lpjkJsdA/UybMTnmC1BI/AAAAAAAABt4/79AYQCVli10/s1600/mario
-gotze-boner-2.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by egal123 on Tue, 15 Jul 2014 08:50:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chribe schrieb am Tue, 15 July 2014 10:19Hier soll mir mal einer eine Gyno zeigen. Ausserdem
scheint es seinem besten Stück auch bestens zu gehen.  

http://4.bp.blogspot.com/-eC1lpjkJsdA/UybMTnmC1BI/AAAAAAAABt4/79AYQCVli10/s1600/mario
-gotze-boner-2.jpg

  

das bild wurde aber vor 2 jahren aufgenommen   

ich muss zugeben, dass gesicht macht mich auch ein wenig stutzig. kann auf fin deuten - muss
aber nicht.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar2O on Tue, 15 Jul 2014 09:00:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Tue, 15 July 2014 10:50chribe schrieb am Tue, 15 July 2014 10:19Hier soll
mir mal einer eine Gyno zeigen. Ausserdem scheint es seinem besten Stück auch bestens zu
gehen.  

http://4.bp.blogspot.com/-eC1lpjkJsdA/UybMTnmC1BI/AAAAAAAABt4/79AYQCVli10/s1600/mario
-gotze-boner-2.jpg

  

das bild wurde aber vor 2 jahren aufgenommen   

ich muss zugeben, dass gesicht macht mich auch ein wenig stutzig. kann auf fin deuten - muss
aber nicht.

Schwierig...maskuliner sah er vor ein paar Jahren aber schon aus würde ich
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meinen..http://galerie-des-sports.de/wp-content/uploads/2011/08/Mario-G%C3%B6tze-BVB-2011-
2012-Portr%C3%A4t.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Knorkell on Tue, 15 Jul 2014 09:08:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schon lustig wie man hier durch völlig ungesicherte Mutmaßungen zu festen Schlüssen
kommt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by egal123 on Tue, 15 Jul 2014 09:16:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haar2O schrieb am Tue, 15 July 2014 11:00egal123 schrieb am Tue, 15 July 2014 10:50chribe
schrieb am Tue, 15 July 2014 10:19Hier soll mir mal einer eine Gyno zeigen. Ausserdem scheint
es seinem besten Stück auch bestens zu gehen.  

http://4.bp.blogspot.com/-eC1lpjkJsdA/UybMTnmC1BI/AAAAAAAABt4/79AYQCVli10/s1600/mario
-gotze-boner-2.jpg

  

das bild wurde aber vor 2 jahren aufgenommen   

ich muss zugeben, dass gesicht macht mich auch ein wenig stutzig. kann auf fin deuten - muss
aber nicht.

Schwierig...maskuliner sah er vor ein paar Jahren aber schon aus würde ich
meinen..http://galerie-des-sports.de/wp-content/uploads/2011/08/Mario-G%C3%B6tze-BVB-2011-
2012-Portr%C3%A4t.jpg

  ... das selbe denke ich mir auch. 
 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by manolis on Tue, 15 Jul 2014 09:26:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

super mario sieht eindeutig nach fin aus. rundes gesicht,bisschen bauch,bisschen brüste und
das als profi! er erinnert mich stark an mich slebst als ich in den fin jahren war. was seinen
"boner" angeht.

seit ich fin abgesetzt habe (mit fast 25 jahren) ist mein bestes stück um 1cm länger, aber um
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2cm umfangreicher!!! geworden. was 2cm mehr umfang bedeuten,kann sich jeder mal klar
machen indem er eine klopapierrolle mißt,sie aufschneidet und dann 2cm enger
zusammenschiebt  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Knorkell on Tue, 15 Jul 2014 10:41:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

niko schrieb am Tue, 15 July 2014 11:26super mario sieht eindeutig nach fin aus. rundes
gesicht,bisschen bauch,bisschen brüste und das als profi! er erinnert mich stark an mich slebst
als ich in den fin jahren war. was seinen "boner" angeht.

seit ich fin abgesetzt habe (mit fast 25 jahren) ist mein bestes stück um 1cm länger, aber um
2cm umfangreicher!!! geworden. was 2cm mehr umfang bedeuten,kann sich jeder mal klar
machen indem er eine klopapierrolle mißt,sie aufschneidet und dann 2cm enger
zusammenschiebt  
  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by joseph189 on Tue, 15 Jul 2014 10:45:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Entweder er meint mit "Super Mario" Götze oder er parodiert die User hier, die krampfhaft bei
jedem Fin-NWs suchen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by knopper22 on Tue, 15 Jul 2014 12:00:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

niko schrieb am Tue, 15 July 2014 11:26super mario sieht eindeutig nach fin aus. rundes
gesicht,bisschen bauch,bisschen brüste und das als profi! er erinnert mich stark an mich slebst
als ich in den fin jahren war. was seinen "boner" angeht.

seit ich fin abgesetzt habe (mit fast 25 jahren) ist mein bestes stück um 1cm länger, aber um
2cm umfangreicher!!! geworden. was 2cm mehr umfang bedeuten,kann sich jeder mal klar
machen indem er eine klopapierrolle mißt,sie aufschneidet und dann 2cm enger
zusammenschiebt  

lol wtf... ja klar    

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by manolis on Wed, 16 Jul 2014 08:19:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich schreibe nur das auf, was mir unter fin passiert ist.

mit 19,5 angefangen zu nehmen, dann 6 jahre mit ein paar 3 monatige pausen weitergenommen.
es hat meinen status gut gehalten.
dann nach absetzen starke schlafstörungen bekommen. aber auch maskulineres gesicht
bekommen ("du bist schmal geworden usw..)
1,2 jahre nach absetzten ist mir aufgefallen, dass mein penis einfach noch gewachsen ist - vllt war
ich mit 19,5 einfach noch nicht ausgewachsen?!

eine relativ schlagartige veränderung war folgendes: im architekturstudium sind zeichnen und
räumliches vorstellungsvermögen sehr wichtig. in den fin-jahren war ich da immer mittelmaß
(manche frau war besser). ca 2,3 monate nach absetzen war ich in diesen bereichen plötzlich
einer der besten!

und: in deutschland gibt es beim vereinsschach eine zahl die die spielstärke wiedergeben soll.
meine war bis vor fin bei 1650DWZ ist dann mehr oder weniger konstant geblieben (anderer
verein wegen studium,bisserl internetschach). als ich vor 2 jahren wieder richtig ins vereinsschach
eingestiegen bin (2,3jahre nach fin absetzen) liegt meine DWZ sofort&konstant über 1900! ohne
bücher,trainings usw. ich glaube fest daran, dass es an dem fin-absetzen liegt.   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by knopper22 on Wed, 16 Jul 2014 12:39:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm ja das ändert aber trotzdem nichts daran das ein Fußballer der wahrscheinlich Fin nimmt
Deutschland nunmal zum Titel geschossen hat....     

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tecem on Thu, 17 Jul 2014 18:16:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.fcbayern.de/de/news/news/2014/badstuber-riesige-vorfreude-aufs-comeback-traumspi
el-170714.php

Badstuber hat es richtig erwischt. Er hatte schon seit einigen Jahren Geheimrarsecken, die sich
jetzt aber sehr schnell massiv reingefressen haben. Zudem hat er auch eine deutliche
Oberkopfausdünnung, sieht man nur auf diesem Bild  nicht ganz so deutlich. Schaut dazu mal
auf die Facebook-Seite vom FCB.  
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by gehtgeht on Thu, 17 Jul 2014 18:58:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FUCK!
https://scontent-a-fra.xx.fbcdn.net/hphotos-xfp1/t31.0-8/10483308_10152578465360730_657342
7074126523098_o.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by chribe on Thu, 17 Jul 2014 19:07:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gehtgeht schrieb am Thu, 17 July 2014 20:58FUCK!
https://scontent-a-fra.xx.fbcdn.net/hphotos-xfp1/t31.0-8/10483308_10152578465360730_657342
7074126523098_o.jpg

Schönes Bild. Wo sind da bitteschön Bitchtits zu sehen?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by opti on Thu, 17 Jul 2014 19:34:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gehtgeht schrieb am Thu, 17 July 2014 20:58FUCK!
https://scontent-a-fra.xx.fbcdn.net/hphotos-xfp1/t31.0-8/10483308_10152578465360730_657342
7074126523098_o.jpg

wenn ichs mit dem einen bild vor paar jahren vergleich ist da echt n unterscheid wie tag und
nacht!
guck mal wie aufgedunsen sein gesicht da ist..und dass er AGA hat sieht man ja auch klar.
außerdem scheint er keine latte mehr beim knutschen mit freundin zu bekommen , vll liegt des
ja an den fin NWs     

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by failbb on Thu, 17 Jul 2014 20:33:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also nach diesem bild von götze muss ich sagen das bei ihm fin nichts wirkt und er einfach
seine GHE die immer tiefer gehen(trotz fin) sehr gut kaschiert götze neuer höwedes
großkreutz lahm werden alle warscheinlich kahl wenn sie nichts dagegen unternehmen

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by joseph189 on Thu, 17 Jul 2014 20:44:44 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Dieses Foto auf der Bild-Zeitung kann nicht echt sein, da stimmt doch irgendwas nicht. Dort hat er
vorne nur noch eine Haarinsel wie ein NW4-5. Hier ist ein Foto vom Sonntag:

 
http://img.kalooga.com/thumb?url=http%3A%2F%2Fwww.spox.com%2Fde%2Fsport%2Ffussball
%2Fwm%2Fwm2014%2F1407%2FBilder%2Fmario-goetze-besser-als-lionel-messi-600.jpg&md5
val=1a2cabe4ce69d047000e65f15f213
c5f&key=72a70cf41f652d14916d5ffeb1847951965d4446&method=fit&size=1680x960

Und dort hat er eindeutig mehr Haare als auf dem Zeitungsfoto. Es kommen also folgende
Möglichkeiten in Betracht:

- Das Foto auf der Zeitung ist älter und er hatte übermenschlich krasse Erfolge mit Fin
und/oder einer Transplantation
- Götze trug bei der WM ein Toupet
- Das auf dem Foto ist nicht Götze
- Jemand hat sich bei der Bild einen Scherz erlaubt und ihm Haare wegretuschiert

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by knopper22 on Thu, 17 Jul 2014 20:47:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm glaub ich nicht...ich, meine klar is die WM auch teilweise ne Show, aber extra dafür n
Toupet? lol
Denke schon das es evt. älter ist!

...und wir wissen ja überhaupt nicht 100%ig ob er überhaupt Fin nimmt! 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by gehtgeht on Thu, 17 Jul 2014 20:51:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Foto ist topaktuell! Es ist von seinem jetzigen Urlaub!!! 

Ich glaube eher er hat einen sehr guten Friseur. Retuschiert wurde nichts, was sollte das der BILD
auch bringen!?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by opti on Thu, 17 Jul 2014 20:52:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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beim fusball hat er auch nicht so arg geschwitz und die haare sind nicht so nass als wenn er vom
pool kommt.Zudem werden bestimmt alle Fußballer nochmal schön schick gemacht wenn sie
bei der WM spielen im gegensatz zu privaten veranstaltungen

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by joseph189 on Thu, 17 Jul 2014 21:02:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So einen üblen Status nahezu völlig zu kaschieren, noch dazu bei einem Fußballspiel wo
man schwitzt und es regnet, grenzt ja fast schon an ein Meisterwerk. Ich kann immer noch nicht
glauben dass da nicht zumindest ein bisschen nachgeholfen wurde.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Jose0711 on Thu, 17 Jul 2014 21:14:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe exakt die selbe Haarfarbe und wirklich nahezu exakt den selben Haaransatz wie Hendrik
Mkhitaryan. Bin 22 und mein Vater hat eine Glatze. Werde ich jetzt auch wie Götze enden?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by gehtgeht on Thu, 17 Jul 2014 21:16:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://media.bundesliga.com/media/images/12_bl_com/628x353/bvb_profile_mkhitaryan_628.jpg

Sieht nicht wirklich nach AGA aus   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tecem on Thu, 17 Jul 2014 21:18:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn dieses Pic von der Bild tatsächlich Götzes wahren Haarstatus zeigt, dann kann allein
durch Styling nicht so eine Frisur wie er bei der WM hatte zustande gekommen sein. Irgendwas
muss also gefaked sein, Pic oder Götzes Frisur. Es wird wohl Zweiteres sein, ersteres macht
nämlich wenig Sinn. Können Teilhaartoupets sowas leisten? Während einem Fußballspiel? 
 Naja wir werden uns in den nächsten Wochen und Monaten ein klares Bild machen können.
Wenn das Bild seinen wahren Status zeigt, dann wird er in den nächsten Jahren deutlich
abbauen und mit Mitte 20 wohl keine vernünftige Frisur mehr tragen können (Spekulation)
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Bei der nächsten EM werden die ganzen Mädls die sich nur bei Turnieren für Fußball
interessieren dann einen Schock bekommen wenn sie ihn sehen   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Kahlschläger  on Thu, 17 Jul 2014 21:34:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haarteil ? Niemals ! Es zeigt sich nur wie stark der optisch-kaschierende Effekt sein kann. Götze
hat klassische Norwood-AGA, nichts diffuses, dort wo Haar ist, ist es voluminös, aber es bildet
sich dieser "Mittelbalken"/Insel. Er nimmt wohl Fin, lässt sich den Oberkopf etwas länger
wachsen und kämmt von der einen Seite über die GHE und legt den längeren Pony über
die andere Seite. Er hat auch oft eine Strähne in die Stirn hängen, also wer AGA nicht kennt,
vermutet sie kaum. Die voluminösen hochgestellten Oberkopfhaare lenken den Blick von der
Seite weg. Genauso mache ich das auch. Mir wurde auch schon von NW5-Verwandschaft gesagt,
ich trage die Haare wie Götze, sehr witzig, warum wohl   

Das Foto sieht natürlich fies aus, aber Mike hat recht, die Mature Hairline steht ihm sogar und
verleiht etwas mehr Männlichkeit. Er macht das beste aus NW~1,5 - 2, traurig nur, dass man die
Zeit nicht anhalten kann und es sich dann nur noch zum schlechten entwickelt. 

http://www.hairweb.de/images-12/mario-frisur.jpg
 
Kann doch durchaus dieselbe Hairline sein, nur mit langen Haaren kaschiert .. 
Man wünscht es keinem, aber ich bin gespannt auf den Moment, wenn die AGA so deutlich ist,
dass Medien außer alopezie.de sein Problem registrieren, seine Fangirls vom Glauben abfallen
und die Leute merken, dass AGA nicht nur Typen wie Schlaudraff sondern auch den Hübschen,
Erfolgreichen, Medien - und Traumprinzen betrifft. Hoffentlich sensibilisiert das für AGA im
jungen Alter..

Edit: Nebenbei: Großkreutz wird bald 26 und hat gar keinen so schlechten Haarstatus, wie man
prognostiziert hatte. Hohe Stirn, aber die Haare sind noch zum Styling zu gebrauchen und von
Miniaturisierung auch keine Spur. Sieht gar nicht so schlimm aus, aber Eitelkeiten wie FIN traue
ich ihm nicht zu. Bei ihm verschob sich nur die Hairline.  
http://bilder.t-online.de/b/69/83/64/88/id_69836488/610/tid_da/gespraeche-ueber-doener-und-hote
llobbys-findet-nationalspieler-kevin-grosskreutz-nicht-lustig-.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar2O on Thu, 17 Jul 2014 22:23:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

joseph189 schrieb am Thu, 17 July 2014 22:44Dieses Foto auf der Bild-Zeitung kann nicht echt
sein, da stimmt doch irgendwas nicht. Dort hat er vorne nur noch eine Haarinsel wie ein NW4-5.
Hier ist ein Foto vom Sonntag:
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http://img.kalooga.com/thumb?url=http%3A%2F%2Fwww.spox.com%2Fde%2Fsport%2Ffussball
%2Fwm%2Fwm2014%2F1407%2FBilder%2Fmario-goetze-besser-als-lionel-messi-600.jpg&md5
val=1a2cabe4ce69d047000e65f15f213
c5f&key=72a70cf41f652d14916d5ffeb1847951965d4446&method=fit&size=1680x960

Und dort hat er eindeutig mehr Haare als auf dem Zeitungsfoto. Es kommen also folgende
Möglichkeiten in Betracht:

- Das Foto auf der Zeitung ist älter und er hatte übermenschlich krasse Erfolge mit Fin
und/oder einer Transplantation
- Götze trug bei der WM ein Toupet
- Das auf dem Foto ist nicht Götze
- Jemand hat sich bei der Bild einen Scherz erlaubt und ihm Haare wegretuschiert

Zoome mal an das Bild ran das du verlinkt hast ...dann siehst du dass durch den Seitenscheitel
die gleiche Frontinsel durchschimmert wie auf dem Bild aus der "Bild"...schaut euch einfach mal
ältere Pics von Beckham an...der war vor ein paar Jahren auf Paparazzi-Pics auch teils schon
sehr gerupft, auf dem Platz allerdings immer Top-Status, die haben schon ihre Tricks.  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Hairtefallzwei on Fri, 18 Jul 2014 04:42:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube nach wie vor , dass Beckham eine HT hatte .Nur mit dem Unterschied im Vergleich zu
den ganzen Rooneys, Sneijders  mehr wert auf Geheimhaltung gelegt wurde - zur Not auch unter
Androhung massiver Vertragsstrafen.
Man denke nur an die ganzen H&M Kampagnen , wo er seine eigene U-wäsche Linie an den
Mann bringt. BeautyOP Haare würden stark an seinem Status kratzen.
Passt auch alles zusammen, er hatte eine Zeitlang diesen mm Schnitt , trug auf fast jedem Bild
einen Beanie, ideal um die neunen Grafts abzudecken ohne viel Druck auszuüben , wie es
Ränder von einer Cap machen würden.

 Ich sag nur :
http://i.dailymail.co.uk/i/pix/2012/12/25/article-2253163-16A6A9FB000005DC-43_306x369.jpg

Wenn man jetzt mal rechts und links direkt auf den Witwenspitz schaut , geht's direkt hoch (weil
das nix mehr ist /bzw. war ) und sogar noch ein paar Haare leicht abgeteilt /seitlich gelegt.

Zum Vergleich

http://media-cache-ec0.pinimg.com/236x/9e/05/36/9e0536ce73162f613e669329ee200ad4.jpg

Und nun neben dem Witwenspitz viel mehr Haare / stärkere Front

Kann es natürlich nicht beweisen , aber es müffelt stark nach HT.
Ich kehre es einfach um : Guilty until proven innocent    
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar-in-der-Suppe on Fri, 18 Jul 2014 04:51:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

götze hatte bei der wm schon fast künstliche haare find ich... toupet 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Peder on Fri, 18 Jul 2014 07:53:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nasse Haare und Sonnenlicht frontal.. Ist euch noch nie aufgefallen wie unterschiedlich euer
Haarstatus bei verschiedenen Beleuchtungen aussieht? Und der Götze trägt sicherlich auf
dem Platz kein Toupet

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tecem on Fri, 18 Jul 2014 09:08:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Peder schrieb am Fri, 18 July 2014 09:53Nasse Haare und Sonnenlicht frontal.. Ist euch noch nie
aufgefallen wie unterschiedlich euer Haarstatus bei verschiedenen Beleuchtungen aussieht? Und
der Götze trägt sicherlich auf dem Platz kein Toupet

Schon, aber wo keine Haare sind, sind keine Haare... unterschiedliche Beleuchtung hin oder her.

Bei Großkreutz machen die Ecken optisch wirklich nicht viel aus. Er sieht dadurch nicht
schlechter aus. Allerdings wird auch er eine Glatze bekommen, sein Vater ist noch keine 50 und
hat ebenfalls eine. Bei Götze verhält es sich ähnlich. Das Problem der beiden sind ja nicht die
GHE wie sie Stand Jetzt sind, sondern dass es sich in diesem Alter und mit den genetischen
Voraussetzungen wohl rapide verschlechtern wird.

Ich bin aber echt schon darauf gespannt, wenn die Medien Götzes Haarausfall für sich
entdecken und nicht zuletzt wie die Reaktionen der  Mädels ausfallen wird. Das Thema könnte
schon zum Trainingsstart von den Medien aufgegriffen werden. Da mehren sich dann die Bilder
auf denen die Haare unvorteilhaft liegen...
Es reicht nämlich schon, dass die GHE um wenige Milimeter wachsen und man seine gewohnte
Frisur nicht mehr hinbekommt bzw. der Punkt erreicht ist, an dem "normalen" Menschen die Aga
auffällt und dann wird das sofort Gesprächsthema, kennen die Betroffenen zu gut   

Auf der Facebook-Seite vom FC Bayern haben schon die ersten  16-jährigen Mädchen die
Bilder von Badstuber ungläubig und geschockt kommentiert

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by joseph189 on Fri, 18 Jul 2014 09:45:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Tecem schrieb am Fri, 18 July 2014 11:08
Es reicht nämlich schon, dass die GHE um wenige Milimeter wachsen und man seine gewohnte
Frisur nicht mehr hinbekommt bzw. der Punkt erreicht ist, an dem "normalen" Menschen die Aga
auffällt und dann wird das sofort Gesprächsthema, kennen die Betroffenen zu gut   

Auf der Facebook-Seite vom FC Bayern haben schon die ersten  16-jährigen Mädchen die
Bilder von Badstuber ungläubig und geschockt kommentiert

Ich würde sagen, das ist denen ziemlich egal. Zur Not gibt es ja noch Bilder von Elyas M'Barek,
auf denen sie sich gegenseitig markieren können. Der Fußball an sich interessiert diese
Prinzesschen doch eh nicht. Genau wie bei diesem Gefängnis-Schönling neulich.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by knopper22 on Fri, 18 Jul 2014 11:48:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tecem schrieb am Fri, 18 July 2014 11:08
Auf der Facebook-Seite vom FC Bayern haben schon die ersten  16-jährigen Mädchen die
Bilder von Badstuber ungläubig und geschockt kommentiert

jop! Soviel dann zum Thema AGA ist ja normal und tritt eben hin und wieder auf!
Wäre es voll normal und anerkannt, auch in jüngeren Jahren, würde es nicht diese
Reaktionen von weiblicher Seite geben! Es passt einfach nicht ins Bild! 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Jose0711 on Fri, 18 Jul 2014 12:01:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Glatze und deutlich sichtbarer Haarausfall sind einfach hässlich und kommen bei Frauen NIE
gut an     Tut mir leid für alle, dies schlimm erwischt hat       

Hier mein Ansatz   

File Attachments
1) me.jpg, downloaded 1137 times

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by joseph189 on Fri, 18 Jul 2014 12:13:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jose0711 schrieb am Fri, 18 July 2014 14:01Glatze und deutlich sichtbarer Haarausfall sind
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einfach hässlich und kommen bei Frauen NIE gut an     Tut mir leid für alle, dies schlimm
erwischt hat       

Hier mein Ansatz   

Krass, wenn es so anfängt, hast du spätestens in 2 Jahren eine Halbglatze.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Jose0711 on Fri, 18 Jul 2014 12:22:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

              

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Peder on Fri, 18 Jul 2014 12:37:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jose0711 schrieb am Fri, 18 July 2014 14:01Glatze und deutlich sichtbarer Haarausfall sind
einfach hässlich und kommen bei Frauen NIE gut an     Tut mir leid für alle, dies schlimm
erwischt hat       

Hier mein Ansatz   

dreckiger Assi du   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Jose0711 on Fri, 18 Jul 2014 12:40:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Spaß beiseite...

ich bin jetzt 22 und habe den Ansatz. Aber wer weiß, wie lange mir der erhalten bleibt, wenn
mein Vater eine Glatze hat. Sein Vater hatte auch schon eine. Also wäre ich ja der nächste in
der Kette    Witzigerweise hat ansonsten in der Familie meines Vaters NIEMAND Haarausfall. Die
Familie meiner Mama (nach der ich äußerlich zum sehr großen Teil komme) hat eh
wundergene was Haare anbelangt. Alle Männer mit hammer Haaren.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by joseph189 on Fri, 18 Jul 2014 14:19:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jose0711 schrieb am Fri, 18 July 2014 14:40Spaß beiseite...

ich bin jetzt 22 und habe den Ansatz. Aber wer weiß, wie lange mir der erhalten bleibt, wenn
mein Vater eine Glatze hat. Sein Vater hatte auch schon eine. Also wäre ich ja der nächste in
der Kette    Witzigerweise hat ansonsten in der Familie meines Vaters NIEMAND Haarausfall. Die
Familie meiner Mama (nach der ich äußerlich zum sehr großen Teil komme) hat eh
wundergene was Haare anbelangt. Alle Männer mit hammer Haaren.

Dann freue dich doch und mache dir keine unnötigen Sorgen. Bei mir ist die erbliche
Vorbelastung krass: Mein Vater begann mit 18 die Haare zu verlieren und war mit 25 ein NW6.
Mein Opa väterlicherseits starb dagegen als NW0. Ich habe bisher mit 19 nur eine sehr leichte
Ausdünnung in den GHE, mein Opa mütterlicherseits hatte das auch (sieht man auf seinem
Hochzeitsfoto mit 20   ) und es blieb dabei bis ins hohe Alter. Ich hoffe dass es bei mir genauso
ist, meine Haarfarbe und -struktur sprechen jedenfalls dafür. Hat sich jedenfalls in den letzten 2
Jahren nicht mehr verändert.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Parise on Fri, 18 Jul 2014 17:55:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das mit der Beleuchtung ist so eine Sache

https://fbcdn-sphotos-a-a.akamaihd.net/hphotos-ak-xpa1/t1.0-9/10502272_945990752084283_67
8688143357085383_n.jpg

auch wenn dieses Bild ziemlich unscharf ist kann man bei Weidenfeller (links) genauso vorne
überall die Kopfhaut durchsehen... hat er jetzt auch automatisch AGA?!?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Jose0711 on Fri, 18 Jul 2014 18:00:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, Weidenfellers Bruder sieht so aus:

File Attachments
1) 18307_1_articledetail_111210_2148_56_21868775.jpg,
downloaded 893 times

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?

Page 32 of 122 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=15161
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=309376#msg_309376
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=309376
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=10166
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=309396#msg_309396
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=309396
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=16886
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=309397#msg_309397
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=309397
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=15047
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Posted by reduelhcsamreps on Fri, 18 Jul 2014 18:09:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AGA mit Fussballer

.....so ein Knaller   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haareweg on Tue, 22 Jul 2014 18:04:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

weil sie es nicht verstehen, ich hab mit 16 auch nie was von Haarausfall verstanden..... erst
später wo es mich getroffen hat....

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by yoshi84 on Tue, 12 Aug 2014 23:33:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Höwedes hatte nach der WM ne Haartransplantation.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by joseph189 on Wed, 13 Aug 2014 05:34:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na ob das so toll aussehen wird....

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Wed, 13 Aug 2014 07:25:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Wed, 13 August 2014 01:33Höwedes hatte nach der WM ne
Haartransplantation.

Dagegen ist ja auch nix zu sagen. Macht bei ihm Sinn vielleicht Sinn weil et net mehr viele Haare
hat.

Grundsätzlich aber scheint jedoch das Problem zu sein dass man oft nachtransplatieren muss.
Wenn man mal im entsperechenden Forum hineinshaut, git es
es Leute die schon 5-6 Transplanatationen hinter sich haben oder die alle 2-3 Jahre nachlegen
muss.Wenn man bedenkt dass man 6-12 Monate braucht um Resultate zu sehen 
und 1-2 Monate wie ein Idiot rumrennt, lohnt sich das nicht. Ganz abgesehen mal von den
finanziellen Kosten. 
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Der Haarausfall geht halt immer weiter

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haareweg on Wed, 13 Aug 2014 07:41:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja Höwedes wird dann auch Fin nehmen, wäre ja sonst unklug. Ich vermute mal, dass er es
nicht bei einem guten Arzt hat machen lassen   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by mexo on Thu, 14 Aug 2014 19:44:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Wed, 13 August 2014 09:41Naja Höwedes wird dann auch Fin nehmen,
wäre ja sonst unklug. Ich vermute mal, dass er es nicht bei einem guten Arzt hat machen lassen 
 
Ich wäre mir mit Fin da nicht so sicher. Das könnte negative Einflüsse auf seine sportlichen
Leistungen haben und das ist vermutlich bei vielen Fußballprofis ein No-Go. 
Er wird bei der HT sicher Hinweise gekriegt haben, was er erwarten muss und welche Mittel er
nehmen kann, z.B. Minox. 

Wieso sollte Höwedes nicht zu einem guten Arzt gegangen sein? Nur weil vermutet wird, dass
er schlecht informiert ist? 
Das Kleingeld hat er und zudem hat er (u.a. bezahlte) Leute um sich, die sich um ihn und seine
Karriere kümmern und ihn beraten. 
Wenn die HT floppt, wird das in der Öffentlichkeit breitgetreten, weshalb man natürlich
versucht das im Vorfeld zu verhindern.

Man muss echt sagen 2012 war sein Status noch super im Vergleich zu jetzt.
Wäre ich an seiner Stelle (d.h. ständig in der Öffentlichkeit und Millionär) würde ich es
genauso machen.
Er hat das Geld, um sich seine Haare zig mal hin- und herverpflanzen zu lassen.
Wenn in den nächsten 10-20 Jahren etwas kommt, womit er die Haare halten kann, hat er alles
richtig gemacht.

Offtopic: Die Freundin von Höwedes finde ich optisch nicht so Hammer, insbesondere von der
Figur. Berücksichtigt man, dass Höwedes von Status, Vermögen und auch Aussehen
(besonders mit vollem Haar) sehr weit oben steht, wundert man sich an der Stelle, dass er bei
seiner Freundin nicht so viel Wert aufs Äußere legt. Er könnte, rein optisch gesehen, sich jede
aussuchen, macht es aber scheinbar nicht.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haareweg on Sat, 16 Aug 2014 12:19:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mexo schrieb am Thu, 14 August 2014 21:44

Offtopic: Die Freundin von Höwedes finde ich optisch nicht so Hammer, insbesondere von der
Figur. Berücksichtigt man, dass Höwedes von Status, Vermögen und auch Aussehen
(besonders mit vollem Haar) sehr weit oben steht, wundert man sich an der Stelle, dass er bei
seiner Freundin nicht so viel Wert aufs Äußere legt. Er könnte, rein optisch gesehen, sich jede
aussuchen, macht es aber scheinbar nicht.

ach komm, so hässlich ist sie nicht, nicht jeder steht auf solche Hungerhaken. Ist doch
langweilig, wenn alle Frauen gleich aussehen.. Deine Aussage: "nicht so viel Wert aufs Äußere
legt" finde ich sehr frech und überhaupt nicht passend.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by vdsb on Sat, 16 Aug 2014 13:01:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Sat, 16 August 2014 14:19mexo schrieb am Thu, 14 August 2014 21:44

Offtopic: Die Freundin von Höwedes finde ich optisch nicht so Hammer, insbesondere von der
Figur. Berücksichtigt man, dass Höwedes von Status, Vermögen und auch Aussehen
(besonders mit vollem Haar) sehr weit oben steht, wundert man sich an der Stelle, dass er bei
seiner Freundin nicht so viel Wert aufs Äußere legt. Er könnte, rein optisch gesehen, sich jede
aussuchen, macht es aber scheinbar nicht.

ach komm, so hässlich ist sie nicht, nicht jeder steht auf solche Hungerhaken. Ist doch
langweilig, wenn alle Frauen gleich aussehen.. Deine Aussage: "nicht so viel Wert aufs Äußere
legt" finde ich sehr frech und überhaupt nicht passend.

selbst mit vollem haar ist das kein besonders hübscher mensch..   sehr weit oben?  aus
welchen dorf kommst du denn?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sat, 16 Aug 2014 16:51:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der gute Pinola hat nun auch (endlich) zum Nassrasierer gegriffen. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by mexo on Sat, 16 Aug 2014 18:35:12 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Sat, 16 August 2014 14:19ach komm, so hässlich ist sie nicht, nicht jeder
steht auf solche Hungerhaken. Ist doch langweilig, wenn alle Frauen gleich aussehen.. Deine
Aussage: "nicht so viel Wert aufs Äußere legt" finde ich sehr frech und überhaupt nicht
passend.
@Haareweg: Das ist in Relation zu sehen. In Relation zu den Models, die er mit seinem hohen
Status und Vermögen haben könnte, ist seine Freundin rein optisch (hauptsächlich Figur)
nichts Besonderes. Da er aber bei ihr bleibt, scheint es für ihn eben doch mehr zu geben als
das Äußere. Sie ist seine Jugendliebe. Von "hässlich" habe ich übrigens nichts
geschrieben. Ich würde es eher als durchschnittlich bezeichnen.

@vdsb: Das Aussehen hätte ich jetzt vielleicht nicht da mitrein nehmen sollen. Wenn man sich
Bilder von vor 2 Jahren anschaut finde ich schon, dass er überdurchschnittlich gut aussieht.
Dazu noch der Körper eines Spitzen-Sportlers.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Hairtefallzwei on Sat, 16 Aug 2014 19:40:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Körper eines SPITZENSPORTLERS ...hämmerrrrr , what a man what a man what a mighty
mighty good man...*hust*
http://31.media.tumblr.com/03d65ac7d8d97133d2783c528f22e1fc/tumblr_msmcokY7t51qgha7vo
1_500.jpg
Also ich finde er ist so der typische Normalo vom Aussehen.

Was aber an Haaren echt übel ist...

http://www.wz-newsline.de/polopoly_fs/1.1690530.1405108654!/httpImage/onlineImage.jpg_gen/d
erivatives/landscape_550/onlineImage.jpg
Würde ihn so auf um die 30 schätzen und er ist erst 26 , Haarverlust macht in der
Wahrnehmung einfach deutlich älter.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by opti on Mon, 18 Aug 2014 09:33:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://instagram.com/p/r1VdYuws91/?modal=true 

also da sieht man richtig die AGA finde ich bei Götze

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by shooter on Mon, 18 Aug 2014 10:36:51 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Und die titten von Fin.  Auch.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Mon, 18 Aug 2014 17:28:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

opti schrieb am Mon, 18 August 2014 11:33http://instagram.com/p/r1VdYuws91/?modal=true 

also da sieht man richtig die AGA finde ich bei Götze

Haare scheinen wichtig zu sein für Götze.Er hat immer Verschiedene Frisuren.
Der geeignete Kandidat für eine HT ist Götze jedoch nicht.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Luxemburg3000 on Mon, 18 Aug 2014 17:34:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Badstuber ist 2 Jahre unterm Radar geschwommen...Aga richtig krass weiter gegangen!    

Hier Foto von seinem Debüt:

http://www.tz.de/bilder/2014/07/18/3713941/508933612-holger-badstuber-12sPH2Holpef.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Lyxor on Mon, 18 Aug 2014 17:45:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber der Badstuber hatte früher immer längere Haare...
Jetzt bei seinem Kurzhaarschnitt sieht man es aber sehr deutlich...stark fortschreitend auf
jedenfall....

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by egal123 on Mon, 18 Aug 2014 17:51:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Mon, 18 August 2014 19:34Badstuber ist 2 Jahre unterm Radar
geschwommen...Aga richtig krass weiter gegangen!    

Hier Foto von seinem Debüt:
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http://www.tz.de/bilder/2014/07/18/3713941/508933612-holger-badstuber-12sPH2Holpef.jpg

naja wenn das bild mal nicht täuscht. aber schaut mal verdächtig aus...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Lyxor on Mon, 18 Aug 2014 18:00:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ne täuscht nicht. Schau dir mal Bilder von "früher" an, da sieht man deutlich den Beginn
Der wird nicht umsonst die Matte abrasiert haben 

Bin aber mal sehr gespannt, wie's bei Götze weitergeht!

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by egal123 on Mon, 18 Aug 2014 18:03:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

RanDee schrieb am Mon, 18 August 2014 20:00Ne täuscht nicht. Schau dir mal Bilder von
"früher" an, da sieht man deutlich den Beginn
Der wird nicht umsonst die Matte abrasiert haben 

Bin aber mal sehr gespannt, wie's bei Götze weitergeht!

Du wirst wohl recht haben.

Bei Götze wuerde es mich nicht wundern, wenn der bereits auf Fin ist   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Lyxor on Mon, 18 Aug 2014 18:08:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist er bestimmt! Schau dir mal das aufgedunsene Gesicht teilweise an   

Da sieht man aber mal sehr sehr deutlich, dass auch mit Millionen € auf dem Konto, kein "Cure"
möglich ist...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Mon, 18 Aug 2014 18:22:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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RanDee schrieb am Mon, 18 August 2014 19:45Aber der Badstuber hatte früher immer
längere Haare...
Jetzt bei seinem Kurzhaarschnitt sieht man es aber sehr deutlich...stark fortschreitend auf
jedenfall....

auf dem Foto mit Millimeterschnitt  sehe ich jetzt net viel Haarausfall.Hat halt ne rechte
GHE.Wenn der Rest dicht ist ,gehts noch

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by frodo on Mon, 18 Aug 2014 18:42:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Mon, 18 August 2014 20:22RanDee schrieb am Mon, 18 August 2014
19:45Aber der Badstuber hatte früher immer längere Haare...
Jetzt bei seinem Kurzhaarschnitt sieht man es aber sehr deutlich...stark fortschreitend auf
jedenfall....

auf dem Foto mit Millimeterschnitt  sehe ich jetzt net viel Haarausfall.Hat halt ne rechte
GHE.Wenn der Rest dicht ist ,gehts noch

also ich finde das mehr als deutlich ... dem geht die komplette front flöten

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Mon, 18 Aug 2014 18:47:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

frodo schrieb am Mon, 18 August 2014 20:42Tom10 schrieb am Mon, 18 August 2014
20:22RanDee schrieb am Mon, 18 August 2014 19:45Aber der Badstuber hatte früher immer
längere Haare...
Jetzt bei seinem Kurzhaarschnitt sieht man es aber sehr deutlich...stark fortschreitend auf
jedenfall....

auf dem Foto mit Millimeterschnitt  sehe ich jetzt net viel Haarausfall.Hat halt ne rechte
GHE.Wenn der Rest dicht ist ,gehts noch

also ich finde das mehr als deutlich ... dem geht die komplette front flöten

In der Mitte scheint er ja noch Haare zu haben, wenn das dicht bleibg wie bei einigen Leute .Aber
na gut, das Foto ist halt schlecht.

Beim Götze sieht. Man klar wie die Front auh zentral ausdünnt!

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by Luxemburg3000 on Mon, 18 Aug 2014 18:51:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein weiteres aktuelles Bild, diesmal ohne ungünstigen Sonneneinfall:

http://media2.ftbpro.com/post_image/image/2329853/451906744-holger-badstuber-of-bayern-mue
nchen-attends-a-training.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Hairtefallzwei on Mon, 18 Aug 2014 18:52:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aua , bei ihm geht jetzt wirklich die Post ab , entweder hat er es vorher besser kaschiert , oder es
geht einfach nicht mehr. Sieht alles so zurückgewichen aus.
http://instagram.com/p/r1VdYuws91/?modal=true 
Ne ne , der JB zeigt dem Mario mal wie das geht , Haarmässig UND der schüttet auch besser
! 2:0 !

https://www.youtube.com/watch?v=xCbBJ87nsvA

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Mon, 18 Aug 2014 18:56:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Mon, 18 August 2014 20:51Ein weiteres aktuelles Bild, diesmal ohne
ungünstigen Sonneneinfall:

http://media2.ftbpro.com/post_image/image/2329853/451906744-holger-badstuber-of-bayern-mue
nchen-attends-a-training.jpg

dieses Foto scheint älter zu sein.Hier sehe Ich kaum Aga.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Mon, 18 Aug 2014 18:58:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hairtefallzwei schrieb am Mon, 18 August 2014 20:52Aua , bei ihm geht jetzt wirklich die Post ab ,
entweder hat er es vorher besser kaschiert , oder es geht einfach nicht mehr. Sieht alles so
zurückgewichen aus.
http://instagram.com/p/r1VdYuws91/?modal=true 
Ne ne , der JB zeigt dem Mario mal wie das geht , Haarmässig UND der schüttet auch besser
! 2:0 !

https://www.youtube.com/watch?v=xCbBJ87nsvA

Page 40 of 122 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=13619
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=313205#msg_313205
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=313205
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=16537
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=313206#msg_313206
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=313206
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=17057
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=313207#msg_313207
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=313207
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=17057
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=25763&goto=313208#msg_313208
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=313208
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tecem on Mon, 18 Aug 2014 19:35:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier ein Bild, auf dem man die Aga von Badstuber deutlich sieht. Man erkennt deutlich nicht nur
die GHE, sondern die Lichtung am Oberkopf. Es bildet sich ganz typisch eine Haarinsel aus.

File Attachments
1) 10561555_10152376147978598_7455917876204719440_n.jpg,
downloaded 601 times

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Parise on Mon, 18 Aug 2014 21:36:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja beim Mario hat man es schon gesehen, der hat halt normal nen ziemlichem Combover und
wenn der außer Form kommt dann schauts aus, wies halt aussieht. Der wird schon jeden
Morgen vorm Spiegel stehen und sich denken OH GOTT und am liebsten seine ganze Karriere
und seinen ganzen cash gegen NW 0 eintauschen. Da wird dann alles zur Qual, jede
Haarwäsche, jede Windböe. Und warum rennt er nach dem ice Bucket Video wohl so schnell
es geht aus dem Bild und beendet das Video, weil es nass dann wohl jeder sehen würde.

Hier sieht man die Lichtung, und das war noch zu seiner BVB Zeit:
http://www.downloadjpeg.com/wp-content/uploads/2014/07/mario_g%C3%B6tze_champion_leag
ue.jpg nicht mehr lange und er wird so enden wie Höwedes, scheiß HA halt  

Aber ihm wäre es bestimmt auch lieber wenn man in diesem Forum nicht so viel darüber
reden würde..... die hätten auch lieber alle ihre Ruhe

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by joseph189 on Tue, 19 Aug 2014 05:16:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier ein aktuelles Foto von Götze mit traumhafter Haarpracht:
http://photos-a.ak.instagram.com/hphotos-ak-xap1/926541_764160906940280_1129068144_n.jp
g

Ich wetter er hat den Thread hier schon längst gefunden und lacht sich über eure
Spekulationen kaputt.   
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Tue, 19 Aug 2014 06:07:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

joseph189 schrieb am Tue, 19 August 2014 07:16Hier ein aktuelles Foto von Götze mit
traumhafter Haarpracht:
http://photos-a.ak.instagram.com/hphotos-ak-xap1/926541_764160906940280_1129068144_n.jp
g

Ich wetter er hat den Thread hier schon längst gefunden und lacht sich über eure
Spekulationen kaputt.   

Es sind sind keine Spekulationen!!Auf dem Foto von der Bild oder dem neuesten Youtube Video
erkennt man eindeutig AGA. Trotz Fin. 
Nun ist sein Status ja noch OK,das Problem ist nur der gute Götze ist erst 20. Auch ist er erblich
vorbelaster.

Weis nicht ob dein Foto rezent ist. Wenn ja, hat er halt nen guten Frisör und arbeitet dazu mit
anderen Tricks (verflechtungen, verdichtungen). 
Nur auf Dauer wird das nix bringen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by vdsb on Tue, 19 Aug 2014 07:38:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

götze wirkt auf dem platz auch oft sehr träge und lustlos.  könnte auch ein hinweis auf fin sein

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Peder on Tue, 19 Aug 2014 07:45:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

joseph189 schrieb am Tue, 19 August 2014 07:16Hier ein aktuelles Foto von Götze mit
traumhafter Haarpracht:
http://photos-a.ak.instagram.com/hphotos-ak-xap1/926541_764160906940280_1129068144_n.jp
g

Ich wetter er hat den Thread hier schon längst gefunden und lacht sich über eure
Spekulationen kaputt.   

Traumhafte Haarpracht ist was anderes, mit guten Stylingprodukten ist sowas auch mit AGA
möglich, Götze wird auch hundertpro auf Fin und Minox sein sonst wäre er schon längst viel
kahler, das seine Tonsur relativ dicht ist spricht auch dafür, der hat in erster Linie ein
Frontproblem 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by chribe on Tue, 19 Aug 2014 08:07:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vdsb schrieb am Tue, 19 August 2014 09:38götze wirkt auf dem platz auch oft sehr träge und
lustlos.  könnte auch ein hinweis auf fin sein

  , oh man. Deutschland ist Weltmeister geworden, könnte evtl. auch an Fin liegen. 

Was man hier manchmal liest.

Nach der HT müsste Höwedes ja eigentlich auch Fin nehmen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Tue, 19 Aug 2014 10:39:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Peder schrieb am Tue, 19 August 2014 09:45joseph189 schrieb am Tue, 19 August 2014
07:16Hier ein aktuelles Foto von Götze mit traumhafter Haarpracht:
http://photos-a.ak.instagram.com/hphotos-ak-xap1/926541_764160906940280_1129068144_n.jp
g

Ich wetter er hat den Thread hier schon längst gefunden und lacht sich über eure
Spekulationen kaputt.   

Traumhafte Haarpracht ist was anderes, mit guten Stylingprodukten ist sowas auch mit AGA
möglich, Götze wird auch hundertpro auf Fin und Minox sein sonst wäre er schon längst viel
kahler, das seine Tonsur relativ dicht ist spricht auch dafür, der hat in erster Linie ein
Frontproblem 

Gut möglich dass er sich Medikamente reinhaut. Auf Dauer wird das wohl nix bringen da die
AGA zu agressiv ist. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Tue, 19 Aug 2014 10:42:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chribe schrieb am Tue, 19 August 2014 10:07vdsb schrieb am Tue, 19 August 2014 09:38götze
wirkt auf dem platz auch oft sehr träge und lustlos.  könnte auch ein hinweis auf fin sein

  , oh man. Deutschland ist Weltmeister geworden, könnte evtl. auch an Fin liegen. 

Was man hier manchmal liest.

Nach der HT müsste Höwedes ja eigentlich auch Fin nehmen.
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Vorher hat Höwedes wohl kein  Fin genommen.Glaub jetzt auch nicht dass er Fin nimmt um
seine paar Haare auf dem Oberkopf noch zu retten. 
Dann siehts halt oben ein bischen lichter aus.  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by vdsb on Tue, 19 Aug 2014 12:00:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

chribe schrieb am Tue, 19 August 2014 10:07vdsb schrieb am Tue, 19 August 2014 09:38götze
wirkt auf dem platz auch oft sehr träge und lustlos.  könnte auch ein hinweis auf fin sein

  , oh man. Deutschland ist Weltmeister geworden, könnte evtl. auch an Fin liegen. 

Was man hier manchmal liest.

Nach der HT müsste Höwedes ja eigentlich auch Fin nehmen.

wenn man keine ahnung hat,...

deinen sarkasmus kannst du auch in deine mm schieben

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by chribe on Tue, 19 Aug 2014 13:01:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vdsb schrieb am Tue, 19 August 2014 14:00chribe schrieb am Tue, 19 August 2014 10:07vdsb
schrieb am Tue, 19 August 2014 09:38götze wirkt auf dem platz auch oft sehr träge und
lustlos.  könnte auch ein hinweis auf fin sein

  , oh man. Deutschland ist Weltmeister geworden, könnte evtl. auch an Fin liegen. 

Was man hier manchmal liest.

Nach der HT müsste Höwedes ja eigentlich auch Fin nehmen.

wenn man keine ahnung hat,...

Wer im Glashaus sitzt,...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by Tecem on Fri, 22 Aug 2014 17:52:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

morgen Abend ist Höwedes übrigens zu Gast im aktuellen Sportstudio, um 23 Uhr im ZDF. Da
kann man seine HT dann in HD aus der Nähe betrachten, zumindest wenn er keine Cappy
trägt.
Es wird bestimmt auch thematisiert.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Luxemburg3000 on Fri, 22 Aug 2014 20:24:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie hier alle dem Götze die Glatze wünschen    Achja der würde sein Geld sicher nicht
gegen NW0 eintauschen   Sicherlich kann er das bis 26-28 auf NW2 halten, bei den Mitteln die er
hat... Danach HT bei nem Top-Arzt, wodurch er es mit Nachbehandlungen auch bis zum
Karriereende halten könnte...Falls nicht, wird er mit 33 eh nicht mehr dieses Babyface haben
sondern vielleicht 3-Tage-Bart und dann mit nem maturen Gesicht und NW3 auftreten... 

Shaqiri ist ja auch noch ein Kandidat, ordentlicher NW2 mit 22:

 
http://cache2.asset-cache.net/gc/450557814-switzerlands-midfielder-xherdan-shaqiri-gettyimages.
jpg?v=1&c=IWSAsset&k=2&d=GkZZ8bf5zL1ZiijUmxa7QVvAIIrD8mGTrL0%2BnArUJF3%2BM2rt
XNhGqixbfovb0sam

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Eels on Sat, 23 Aug 2014 08:14:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch Rafael Nadal hatte mal schöne dichte lange Haare.Die Betonung liegt auf hatte.Heute hat
er strohige,stark ausgedünnte lange Haare.Er versucht es zwar zu kaschieren aber auf Dauer
wird das nicht funktionieren.Eigentlich müsste er seine Haare kürzer schneiden lassen,doch
das wird er wohl nicht machen.Zu sehr identifiziert er sich mit langer Mähne.Auch seine Fans
wären wohl ziemlich geschockt würde er plötzlich mit mm Schnitt auf dem Platz stehen.Da er
nun ja schon wieder ein grosses Turnier(USopen)wegen angeblicher Handgelenksverletzung
abgesagt hat,kann man doch auch mal darüber spekulieren ob er sich in dieser Zeit allenfalls
einer HT unterziehen wird.Denkbar wäre das aus meiner Sicht schon.Früher als Andre Agassi
noch gespielt hat gabs diese Möglichkeiten ja noch nicht.Da spielte der Paradiesvogel halt mit
nem Haarteil.In seinem Buch hat er ja geschrieben, das seine grösste Sorge im
Wimbeldonfinal91 war,dass sein Haarteil verrutschen könnte.Schon verständlich wenn man
bedenkt wieviel Millionen Zuschauer da vor den Bildschirmen zuschauen.Irgendwann hat er sich
ja dann doch dazu durchgerungen dazu zu stehen und hat die Matte dann abgeschnitten.Er hat
nachher gesagt,das er einfach Angst hatte,mit diesem Schritt,viele Fans zu verlieren.Was nicht
der Fall war.Aber seine Zeiten als Rebell und Teenieidol waren vorbei.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaNtHeR1 on Sat, 23 Aug 2014 14:15:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, ich hab mich jetzt hier extra registriert, um dir folgendes mitzuteilen:   

1. Nadal ist kein Fußballer, in diesem Thread gehts aber um Fußballer. (nicht schlimm, aber
mir ist es halt aufgefallen)
2. Die Fans wären mit mm Schnitt bestimmt nicht enttäuscht, wie du schon gesagt hast, waren
sie es bei Agassi auch nicht.
3. So ein ehrgeiziger Sportler würde nie die US-Open wegen seiner Haare absagen.
4. Bei einer geplanten Transplantation müsste er ja ohnehin alles abrasieren.
5. Agassi war 1991 nicht im Wimbledon-Finale

Grüße   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Eels on Sat, 23 Aug 2014 14:46:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

OnlyFin schrieb am Sat, 23 August 2014 16:15Hi, ich hab mich jetzt hier extra registriert, um dir
folgendes mitzuteilen:   

1. Nadal ist kein Fußballer, in diesem Thread gehts aber um Fußballer. (nicht schlimm, aber
mir ist es halt aufgefallen)
2. Die Fans wären mit mm Schnitt bestimmt nicht enttäuscht, wie du schon gesagt hast, waren
sie es bei Agassi auch nicht.
3. So ein ehrgeiziger Sportler würde nie die US-Open wegen seiner Haare absagen.
4. Bei einer geplanten Transplantation müsste er ja ohnehin alles abrasieren.
5. Agassi war 1991 nicht im Wimbledon-Finale

Grüße   
1.Richtig Nadal ist kein Fussballer,aber er hätte auch problemlos einer werden
können(sensationell guter Kicker)
2.Möglich.Aber man kann nicht Apfel mit Birnen vergleichen.Nadal ist ein komplett anderer Typ
3.Der Spielplan ist dicht gedrängt.Nicht mal zwischen Dezember und Januar hätte er genug
Zeit um ne HT zu machen.Da habens die Fussballer schon leichter mit ihren 2-3 Monaten
Sommerpause.Die einzige Variante wäre da eine Auszeit bis zum ersten GS im Januar.
4.Schon richtig
5.Schande über mein Haupt.Dann muss es wohl(1992?) gewesen sein.Habe das Spiel damals
verfolgt

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Sat, 23 Aug 2014 15:19:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Luxemburg3000 schrieb am Fri, 22 August 2014 22:24Wie hier alle dem Götze die Glatze
wünschen    Achja der würde sein Geld sicher nicht gegen NW0 eintauschen   Sicherlich kann
er das bis 26-28 auf NW2 halten, bei den Mitteln die er hat... Danach HT bei nem Top-Arzt,
wodurch er es mit Nachbehandlungen auch bis zum Karriereende halten könnte...Falls nicht,
wird er mit 33 eh nicht mehr dieses Babyface haben sondern vielleicht 3-Tage-Bart und dann mit
nem maturen Gesicht und NW3 auftreten... 

Shaqiri ist ja auch noch ein Kandidat, ordentlicher NW2 mit 22:

   
http://cache2.asset-cache.net/gc/450557814-switzerlands-midfielder-xherdan-shaqiri-gettyimages.
jpg?v=1&c=IWSAsset&k=2&d=GkZZ8bf5zL1ZiijUmxa7QVvAIIrD8mGTrL0%2BnArUJF3%2BM2rt
XNhGqixbfovb0sam

Ihr stellts ech alle so enfach  vor mit den HTs.Das Problem ist nicht nur das finanzielle.

Wenn man NW2 in den 20s und erblich vorbelastet mit ner agressiven AGA, macht das kein Sinn.

Es fallen ja immer Haare hinter der transplantierten Haare und das schaut doofer aus als AGA.da
müsste man ja jede 1-2 Jaare nachtransplantieren.

Der Götze ist arg erblich vorbelastet und hat jetzt mit  20 schon erste Probleme.Er ist kein
Kandidat für eine HT.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Luxemburg3000 on Sat, 23 Aug 2014 16:22:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Sat, 23 August 2014 17:19Luxemburg3000 schrieb am Fri, 22 August 2014
22:24Wie hier alle dem Götze die Glatze wünschen    Achja der würde sein Geld sicher
nicht gegen NW0 eintauschen   Sicherlich kann er das bis 26-28 auf NW2 halten, bei den Mitteln
die er hat... Danach HT bei nem Top-Arzt, wodurch er es mit Nachbehandlungen auch bis zum
Karriereende halten könnte...Falls nicht, wird er mit 33 eh nicht mehr dieses Babyface haben
sondern vielleicht 3-Tage-Bart und dann mit nem maturen Gesicht und NW3 auftreten... 

Shaqiri ist ja auch noch ein Kandidat, ordentlicher NW2 mit 22:

    
http://cache2.asset-cache.net/gc/450557814-switzerlands-midfielder-xherdan-shaqiri-gettyimages.
jpg?v=1&c=IWSAsset&k=2&d=GkZZ8bf5zL1ZiijUmxa7QVvAIIrD8mGTrL0%2BnArUJF3%2BM2rt
XNhGqixbfovb0sam
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Ihr stellts ech alle so enfach  vor mit den HTs.Das Problem ist nicht nur das finanzielle.

Wenn man NW2 in den 20s und erblich vorbelastet mit ner agressiven AGA, macht das kein Sinn.

Es fallen ja immer Haare hinter der transplantierten Haare und das schaut doofer aus als AGA.da
müsste man ja jede 1-2 Jaare nachtransplantieren.

Der Götze ist arg erblich vorbelastet und hat jetzt mit  20 schon erste Probleme.Er ist kein
Kandidat für eine HT.

Naja falls er nen dichten Kranz könnte er es sich wohl leisten da einiges rauszuholen...Ich mein
Berlusconi konnte sich vom NW6 zurück zu NW1 operieren lassen... ( Sieht scheiße aus ich
weiß) aber nur als Beispiel...Warum sollte er denn Ende 20 keine HT machen, falls Fin seinen
Status hält? 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Parise on Sat, 23 Aug 2014 16:27:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Sat, 23 August 2014 18:22Tom10 schrieb am Sat, 23 August 2014
17:19Luxemburg3000 schrieb am Fri, 22 August 2014 22:24Wie hier alle dem Götze die Glatze
wünschen    Achja der würde sein Geld sicher nicht gegen NW0 eintauschen   Sicherlich kann
er das bis 26-28 auf NW2 halten, bei den Mitteln die er hat... Danach HT bei nem Top-Arzt,
wodurch er es mit Nachbehandlungen auch bis zum Karriereende halten könnte...Falls nicht,
wird er mit 33 eh nicht mehr dieses Babyface haben sondern vielleicht 3-Tage-Bart und dann mit
nem maturen Gesicht und NW3 auftreten... 

Shaqiri ist ja auch noch ein Kandidat, ordentlicher NW2 mit 22:

     
http://cache2.asset-cache.net/gc/450557814-switzerlands-midfielder-xherdan-shaqiri-gettyimages.
jpg?v=1&c=IWSAsset&k=2&d=GkZZ8bf5zL1ZiijUmxa7QVvAIIrD8mGTrL0%2BnArUJF3%2BM2rt
XNhGqixbfovb0sam

Ihr stellts ech alle so enfach  vor mit den HTs.Das Problem ist nicht nur das finanzielle.

Wenn man NW2 in den 20s und erblich vorbelastet mit ner agressiven AGA, macht das kein Sinn.

Es fallen ja immer Haare hinter der transplantierten Haare und das schaut doofer aus als AGA.da
müsste man ja jede 1-2 Jaare nachtransplantieren.

Der Götze ist arg erblich vorbelastet und hat jetzt mit  20 schon erste Probleme.Er ist kein
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Kandidat für eine HT.

Naja falls er nen dichten Kranz könnte er es sich wohl leisten da einiges rauszuholen...Ich mein
Berlusconi konnte sich vom NW6 zurück zu NW1 operieren lassen... ( Sieht scheiße aus ich
weiß) aber nur als Beispiel...Warum sollte er denn Ende 20 keine HT machen, falls Fin seinen
Status hält? 

Aber Berlusconi schaut doch mehr nach Haarteil aus.....also natürlich ist das auf jeden Fall net

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaNtHeR1 on Sat, 23 Aug 2014 16:45:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber Berlusconi schaut doch mehr nach Haarteil aus.....also natürlich ist das auf jeden Fall
net[/quote]

Ne er hatte ne OP! Google mal   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Sat, 23 Aug 2014 17:06:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Sat, 23 August 2014 18:22Tom10 schrieb am Sat, 23 August 2014
17:19Luxemburg3000 schrieb am Fri, 22 August 2014 22:24Wie hier alle dem Götze die Glatze
wünschen    Achja der würde sein Geld sicher nicht gegen NW0 eintauschen   Sicherlich kann
er das bis 26-28 auf NW2 halten, bei den Mitteln die er hat... Danach HT bei nem Top-Arzt,
wodurch er es mit Nachbehandlungen auch bis zum Karriereende halten könnte...Falls nicht,
wird er mit 33 eh nicht mehr dieses Babyface haben sondern vielleicht 3-Tage-Bart und dann mit
nem maturen Gesicht und NW3 auftreten... 

Shaqiri ist ja auch noch ein Kandidat, ordentlicher NW2 mit 22:

       
http://cache2.asset-cache.net/gc/450557814-switzerlands-midfielder-xherdan-shaqiri-gettyimages.
jpg?v=1&c=IWSAsset&k=2&d=GkZZ8bf5zL1ZiijUmxa7QVvAIIrD8mGTrL0%2BnArUJF3%2BM2rt
XNhGqixbfovb0sam

Ihr stellts ech alle so enfach  vor mit den HTs.Das Problem ist nicht nur das finanzielle.
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Wenn man NW2 in den 20s und erblich vorbelastet mit ner agressiven AGA, macht das kein Sinn.

Es fallen ja immer Haare hinter der transplantierten Haare und das schaut doofer aus als AGA.da
müsste man ja jede 1-2 Jaare nachtransplantieren.

Der Götze ist arg erblich vorbelastet und hat jetzt mit  20 schon erste Probleme.Er ist kein
Kandidat für eine HT.

Naja falls er nen dichten Kranz könnte er es sich wohl leisten da einiges rauszuholen...Ich mein
Berlusconi konnte sich vom NW6 zurück zu NW1 operieren lassen... ( Sieht scheiße aus ich
weiß) aber nur als Beispiel...Warum sollte er denn Ende 20 keine HT machen, falls Fin seinen
Status hält? 

- Wie willste denn wissen dass der Kranz dicht bleibt wenn man erblich arg vorbelastet ist
- Obs Fin immer so weiter nehmen kannst ist fraglich.Nutzung nimmt nicht selten ab oder NWs
treten mit der Zeit auf
- Das wichtigste aber ist dass Höwedes oder Berlusconi oben kaum Haare hatten dann  kann
eine HT Sinn machen.als NW2 oder NW3 bei arger erblicher Vorbelastung ist nicht man kein
Kandidat für eine HT.
- HTs sind mehr geeignet für Leute ende 30 Anfang 40 für kleinere Korrekturen.Wie Klopp z.b

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by knopper22 on Sat, 23 Aug 2014 18:40:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jep...
Den Tag erst wieder einen gesehn. Spiegelglatte Platte, ander Seite nur noch n paar Lappen bzw.
hinten. So wie Steve Ballmer halt.

Denke auch bei so was macht ne HT wenig Sinn. Das bekommt man nie mehr voll! 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Luxemburg3000 on Sat, 23 Aug 2014 19:00:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Sat, 23 August 2014 19:06Luxemburg3000 schrieb am Sat, 23 August 2014
18:22Tom10 schrieb am Sat, 23 August 2014 17:19Luxemburg3000 schrieb am Fri, 22 August
2014 22:24Wie hier alle dem Götze die Glatze wünschen    Achja der würde sein Geld
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sicher nicht gegen NW0 eintauschen   Sicherlich kann er das bis 26-28 auf NW2 halten, bei den
Mitteln die er hat... Danach HT bei nem Top-Arzt, wodurch er es mit Nachbehandlungen auch bis
zum Karriereende halten könnte...Falls nicht, wird er mit 33 eh nicht mehr dieses Babyface
haben sondern vielleicht 3-Tage-Bart und dann mit nem maturen Gesicht und NW3 auftreten... 

Shaqiri ist ja auch noch ein Kandidat, ordentlicher NW2 mit 22:

        
http://cache2.asset-cache.net/gc/450557814-switzerlands-midfielder-xherdan-shaqiri-gettyimages.
jpg?v=1&c=IWSAsset&k=2&d=GkZZ8bf5zL1ZiijUmxa7QVvAIIrD8mGTrL0%2BnArUJF3%2BM2rt
XNhGqixbfovb0sam

Ihr stellts ech alle so enfach  vor mit den HTs.Das Problem ist nicht nur das finanzielle.

Wenn man NW2 in den 20s und erblich vorbelastet mit ner agressiven AGA, macht das kein Sinn.

Es fallen ja immer Haare hinter der transplantierten Haare und das schaut doofer aus als AGA.da
müsste man ja jede 1-2 Jaare nachtransplantieren.

Der Götze ist arg erblich vorbelastet und hat jetzt mit  20 schon erste Probleme.Er ist kein
Kandidat für eine HT.

Naja falls er nen dichten Kranz könnte er es sich wohl leisten da einiges rauszuholen...Ich mein
Berlusconi konnte sich vom NW6 zurück zu NW1 operieren lassen... ( Sieht scheiße aus ich
weiß) aber nur als Beispiel...Warum sollte er denn Ende 20 keine HT machen, falls Fin seinen
Status hält? 

- Wie willste denn wissen dass der Kranz dicht bleibt wenn man erblich arg vorbelastet ist
- Obs Fin immer so weiter nehmen kannst ist fraglich.Nutzung nimmt nicht selten ab oder NWs
treten mit der Zeit auf
- Das wichtigste aber ist dass Höwedes oder Berlusconi oben kaum Haare hatten dann  kann
eine HT Sinn machen.als NW2 oder NW3 bei arger erblicher Vorbelastung ist nicht man kein
Kandidat für eine HT.
- HTs sind mehr geeignet für Leute ende 30 Anfang 40 für kleinere Korrekturen.Wie Klopp z.b

-Bisher ist eigentlich nur sein Vater bekannt, beides ist möglich
-10 bis 15 Jahre geht's aber meist
-Vielleicht stabilisiert er ja auch nur den NW3 Status, das sollte aber mit HT möglich sein denn
es muss ja nicht zwingend ne gerade Haarlinie sein
-Also bei 40 oder so kanns einem doch schei*egal sein, selbst Nw6 ist mit 40+ kein Beinbruch
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Also ich bin 19 und auch praktisch NW3, erbliche Vorbelastung ist aber keine bekannt?!  Wärs
möglich dass es erst spät hinten losgeht? Wollte eigentlich ne HT machen   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sat, 23 Aug 2014 21:57:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tecem schrieb am Fri, 22 August 2014 19:52morgen Abend ist Höwedes übrigens zu Gast im
aktuellen Sportstudio, um 23 Uhr im ZDF. Da kann man seine HT dann in HD aus der Nähe
betrachten, zumindest wenn er keine Cappy trägt.
Es wird bestimmt auch thematisiert.

Haha, wie Draxler ihn da zum Schluß noch in Bedrängnis bringt wo man denkt es wäre schon
vorbei     

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PeterNorth on Sat, 23 Aug 2014 21:59:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die armen fussballer brauchen sich um die kosten einer HT zumidnest keine sorgen machen. nur
an die grosse glocke wie es rooney gemacht hat, würde ich es nicht hängen   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaNtHeR1 on Sun, 24 Aug 2014 08:47:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Sat, 23 August 2014 23:57Tecem schrieb am Fri, 22 August 2014
19:52morgen Abend ist Höwedes übrigens zu Gast im aktuellen Sportstudio, um 23 Uhr im
ZDF. Da kann man seine HT dann in HD aus der Nähe betrachten, zumindest wenn er keine
Cappy trägt.
Es wird bestimmt auch thematisiert.

Haha, wie Draxler ihn da zum Schluß noch in Bedrängnis bringt wo man denkt es wäre schon
vorbei     

Frühs 30 Min vorm Spiegel...  
Er muss ja auch viel kaschieren.
Wenn er aber ab jetzt kein Fin nimmt, dann macht das alles keinen Sinn.
Naja, wir werden es erleben. 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haar2O on Sun, 24 Aug 2014 09:08:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Sat, 23 August 2014 21:00

Also ich bin 19 und auch praktisch NW3, erbliche Vorbelastung ist aber keine bekannt?!  Wärs
möglich dass es erst spät hinten losgeht? Wollte eigentlich ne HT machen   

Kein seriöser Arzt wird dir in dem Alter und bei dem Status ne HT machen. (auch nicht mit Mitte
20 wo es dann aber auch kein NW3 mehr sein wird wenn man nicht eingreift)

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Linkz on Sun, 24 Aug 2014 09:13:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

What my man Haar2O said^^

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Geheimratsecken on Sun, 24 Aug 2014 14:56:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eels schrieb am Sat, 23 August 2014 10:14Auch Rafael Nadal hatte mal schöne dichte lange
Haare.Die Betonung liegt auf hatte.Heute hat er strohige,stark ausgedünnte lange Haare.Er
versucht es zwar zu kaschieren aber auf Dauer wird das nicht funktionieren.Eigentlich müsste
er seine Haare kürzer schneiden lassen,doch das wird er wohl nicht machen.Zu sehr
identifiziert er sich mit langer Mähne.Auch seine Fans wären wohl ziemlich geschockt würde
er plötzlich mit mm Schnitt auf dem Platz stehen.Da er nun ja schon wieder ein grosses
Turnier(USopen)wegen angeblicher Handgelenksverletzung abgesagt hat,kann man doch auch
mal darüber spekulieren ob er sich in dieser Zeit allenfalls einer HT unterziehen wird.Denkbar
wäre das aus meiner Sicht schon..

Wenn du Rafael Nadal und seine Karriere nur ein bisschen verfolgt hättest, würdest du nie auf
so einen (absurden) Gedanken kommen. Der Typ hat so einen unglaublichen Willen, dass er
bestimmt nicht eines der wichtigsten Turniere im Jahr für eine Haartransplantation opfern
würde. 

Dass er einen gewissen Haarausfall hat, ist definitiv so. Es kann durchaus sein, dass dies auch
vom Stress kommt. Sein Muster ist jedenfalls eher untypisch. Bei den Geheimratsecken sieht es
zumindest noch gut aus. Er hat eher hinten Probleme.

Aber eben, es gibt genug Menschen, die können mit Haarausfall umgehen und akzeptieren ihn.
Wie das bei Nadal aussieht, weiss ich nicht. Ich bin mir aber sicher, dass er in keiner Sekunde
irgendeine Beeinträchtigung seiner Karriere für einen besseren Haarstatus eingehen würde.
Sei dies mit einer Haartransplantation während einem Turnier oder die Einnahme von
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Medikamenten. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaNtHeR1 on Sun, 24 Aug 2014 15:01:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geheimratsecken schrieb am Sun, 24 August 2014 16:56Eels schrieb am Sat, 23 August 2014
10:14Auch Rafael Nadal hatte mal schöne dichte lange Haare.Die Betonung liegt auf
hatte.Heute hat er strohige,stark ausgedünnte lange Haare.Er versucht es zwar zu kaschieren
aber auf Dauer wird das nicht funktionieren.Eigentlich müsste er seine Haare kürzer
schneiden lassen,doch das wird er wohl nicht machen.Zu sehr identifiziert er sich mit langer
Mähne.Auch seine Fans wären wohl ziemlich geschockt würde er plötzlich mit mm Schnitt
auf dem Platz stehen.Da er nun ja schon wieder ein grosses Turnier(USopen)wegen angeblicher
Handgelenksverletzung abgesagt hat,kann man doch auch mal darüber spekulieren ob er sich
in dieser Zeit allenfalls einer HT unterziehen wird.Denkbar wäre das aus meiner Sicht schon..

Wenn du Rafael Nadal und seine Karriere nur ein bisschen verfolgt hättest, würdest du nie auf
so einen (absurden) Gedanken kommen. Der Typ hat so einen unglaublichen Willen, dass er
bestimmt nicht eines der wichtigsten Turniere im Jahr für eine Haartransplantation opfern
würde. 

Dass er einen gewissen Haarausfall hat, ist definitiv so. Es kann durchaus sein, dass dies auch
vom Stress kommt. Sein Muster ist jedenfalls eher untypisch. Bei den Geheimratsecken sieht es
zumindest noch gut aus. Er hat eher hinten Probleme.

Aber eben, es gibt genug Menschen, die können mit Haarausfall umgehen und akzeptieren ihn.
Wie das bei Nadal aussieht, weiss ich nicht. Ich bin mir aber sicher, dass er in keiner Sekunde
irgendeine Beeinträchtigung seiner Karriere für einen besseren Haarstatus eingehen würde.
Sei dies mit einer Haartransplantation während einem Turnier oder die Einnahme von
Medikamenten. 

  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Luxemburg3000 on Sun, 24 Aug 2014 19:00:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haar2O schrieb am Sun, 24 August 2014 11:08Luxemburg3000 schrieb am Sat, 23 August 2014
21:00

Also ich bin 19 und auch praktisch NW3, erbliche Vorbelastung ist aber keine bekannt?!  Wärs
möglich dass es erst spät hinten losgeht? Wollte eigentlich ne HT machen   

Kein seriöser Arzt wird dir in dem Alter und bei dem Status ne HT machen. (auch nicht mit Mitte
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20 wo es dann aber auch kein NW3 mehr sein wird wenn man nicht eingreift)

Ich frag mich immer warum es so aggressiv ist bei mir, obwohl kaum Vorbelastung bekannt ist....
Echt? Nicht einmal Mitte 20? Mit 30 ist die Jugend doch schon vorbei, dann halte ich lieber NW3
mit Fin und ohne HT, warum sollte ich mit 30 oder sogar noch später meinen Haarstatus
aufbessern wollen?! Es geht mir doch gerade um die 20er, da will ich mir tolle Frisen zaubern
können und Spaß haben, danach 30-40  habe ich hoffentlich andere Prioritäten...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haareweg on Mon, 01 Sep 2014 22:00:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

,

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haareweg on Mon, 01 Sep 2014 22:01:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.presseportal.de/pm/7169/2812909/udo-walz-macht-den-fussballer-frisuren-check-in-sw
r3-zum-bundesliga-start-am-morgigen-freitag-22-8

gerade Pander kümmert sich nicht um seine Frisur???? er hat vor Jahren was machen lassen,
nur keiner hats gemerkt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Kahlschläger  on Tue, 09 Sep 2014 12:57:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Levin Öztunali (18!) zeigt, wie früh es anfängt, wenn von beiden Seiten schlechte Gene
dominieren.
Wahrscheinlich hat er es selbst noch nicht bemerkt.

http://bilder.bild.de/fotos-skaliert/levin-37106663-qf-34775208/2,c=0,w=650.bild.jpg
http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/9/9b/Levin-Oeztunali.jpg/187px-Levin-Oezt
unali.jpg

http://www.express.de/image/view/2013/6/31/23880418,20960979,highRes,maxh,480,maxw,480,
01K+14_71-57545946_ori.jpg
Großvater (mütterlicherseits), Vater
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by joseph189 on Tue, 09 Sep 2014 13:25:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auf dem 2. Foto sieht der aus wie Ende 20 finde ich.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tecem on Tue, 09 Sep 2014 15:38:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Luxemburg3000 schrieb am Sun, 24 August 2014 21:00Haar2O schrieb am Sun, 24 August 2014
11:08Luxemburg3000 schrieb am Sat, 23 August 2014 21:00

Also ich bin 19 und auch praktisch NW3, erbliche Vorbelastung ist aber keine bekannt?!  Wärs
möglich dass es erst spät hinten losgeht? Wollte eigentlich ne HT machen   

Kein seriöser Arzt wird dir in dem Alter und bei dem Status ne HT machen. (auch nicht mit Mitte
20 wo es dann aber auch kein NW3 mehr sein wird wenn man nicht eingreift)

Ich frag mich immer warum es so aggressiv ist bei mir, obwohl kaum Vorbelastung bekannt ist....
Echt? Nicht einmal Mitte 20? Mit 30 ist die Jugend doch schon vorbei, dann halte ich lieber NW3
mit Fin und ohne HT, warum sollte ich mit 30 oder sogar noch später meinen Haarstatus
aufbessern wollen?! Es geht mir doch gerade um die 20er, da will ich mir tolle Frisen zaubern
können und Spaß haben, danach 30-40  habe ich hoffentlich andere Prioritäten...

aha und ab 30 willst du keinen Spaß mehr haben     Diese Einstellung... aber die hatte ich auch.
Als ich 20 wurde habe ich gedacht: "Jetzt noch 10 gute Jahre."  Du solltest auch jetzt schon
andere Prioritäten haben als tolle Frisen. Gerade in den jungen Jahren prägt man sein Leben
entscheident! Mit dem Spaß ist es was anderes: Den sollte man in jedem Alter haben.
Und Eitelkeit hat erstmal nichts mit dem Alter zu tun, sondern mit der Einstellung. Letztere
ändert sich aber oftmals im Laufe der Jahre, man wird lockerer und akzeptiert sich wie man ist...
Aber wer hindert einen daran seine Einstellung sofort zu ändern? Nur man selbst!

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by twoface on Sun, 14 Dec 2014 13:40:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glaubt ihr maxi beister hatte ne HT ? sieht irgendwie nach mehr aus wie was hier schonmal
gepostet wurde. ist auch schon lange verletzt da hätte ers gut machen lassen können.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by Haareweg on Sun, 14 Dec 2014 22:11:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.bravo.de/sport/maximilian-beister-wird-erfinder-343287.html
Er hat nichts machen lassen. Aber was ist das bitte für eine fürchterliche Frisur? Naja
wenigstens die seiten sind kurz, oben ist es viel zu lang bei AGA

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Zala91 on Sun, 14 Dec 2014 23:14:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wo das jetzt gerade mit Götze & dem Fin angesprochen wird fällt es mir ja ehrlich gesagt wie
Schuppen von den Augen. Ich habe mich schon immer gewundert warum der aufeinmal so
mopsig geworden ist & vorallem warum er es immer noch ist obwohl er Leichstungssportler ist.

Aber ist Fin nicht i.wie als Dopingmittel ausgeschrieben, war der Meinung ich hätte mal sowas in
der Art gelesen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Hokuspokus on Mon, 15 Dec 2014 01:06:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bisher ist es nicht mehr als eine Unterstellung, dass Mario Götze Fin nehmen soll. Und mopsig
ist auch er nicht, sein KFA ist durchschnittlich. Fällt nur mehr unter den Fußballern mit
Mager-Sixpack auf. Überhaupt, wer ist auf die Idee gekommen, dass FIN jemanden fett/
aufgeschwemmt machen soll? Habe an mir nichts dergleichen feststellen können.

Um zum eigentlichen Thema zurückzukehren:

Maximilian Arnold hat für sein junges Alter große Geheimratsecken. Miniatisierungen kann
man bei ihm auch erkennen.

File Attachments
1) image.jpg, downloaded 639 times

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tobsen333 on Mon, 16 Mar 2015 22:00:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was sagt ihr zu josip drmic?

File Attachments
1) IMG_117620425879586.jpeg, downloaded 536 times
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Kahlschläger  on Mon, 16 Mar 2015 22:48:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Drmic hat AGA, aber  denke nicht, dass er was unternimmt. Trotz jungen Alters wirkt sie auch
nicht allzu gnadenlos, mit kurzen Seiten sieht das noch ordentlich aus.

Was mich letztens stark gewunder hat: Anscheinend scheint auch Westermann Fin zu nehmen,
bei dem hat sich jahrelang nichts getan und ich denke nicht, dass eine aggressive AGA so lange
pausiert:

http://bilder3.n-tv.de/img/incoming/origs1121306/0602731294-w1000-h960/2saj3718.jpg (Schalke
- spätestens Mitte 2010)
http://cdn4.spiegel.de/images/image-820557-breitwandaufmacher-zevn.jpg  (HSV - 2015)

Bei höheren Norwoods registriert man das nur nicht mehr so, aber ihm scheint sein NW3 auch
lieber zu sein als NW5, auch wenn ich ihm diese Eitelkeit nicht zugetraut hätte..

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by kendrick123 on Wed, 18 Mar 2015 05:15:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finde auch Rakitic ganz interessant, da er schöne Ecken hat und die Haare trotzem zur Mähne
trägt,,

http://static.sportskeeda.com/wp-content/uploads/2014/12/ivan-1419516016.png

Bei ihm würde mich echt interessieren, wie er denn mit raspelkurzem Haar aussieht.. So sieht
er ja schon relativ alt aus... Also nicht wie Mitte 20 zumindest.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Thu, 19 Mar 2015 16:49:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kendrick123 schrieb am Wed, 18 March 2015 06:15Finde auch Rakitic ganz interessant, da er
schöne Ecken hat und die Haare trotzem zur Mähne trägt,,

http://static.sportskeeda.com/wp-content/uploads/2014/12/ivan-1419516016.png

Bei ihm würde mich echt interessieren, wie er denn mit raspelkurzem Haar aussieht.. So sieht
er ja schon relativ alt aus... Also nicht wie Mitte 20 zumindest.

Racketic is noch recht jung. Ob das nur bei den Ecken bleibt   
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Thu, 19 Mar 2015 16:50:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kahlschläger schrieb am Mon, 16 March 2015 23:48Drmic hat AGA, aber  denke nicht, dass er
was unternimmt. Trotz jungen Alters wirkt sie auch nicht allzu gnadenlos, mit kurzen Seiten sieht
das noch ordentlich aus.

Was mich letztens stark gewunder hat: Anscheinend scheint auch Westermann Fin zu nehmen,
bei dem hat sich jahrelang nichts getan und ich denke nicht, dass eine aggressive AGA so lange
pausiert:

http://bilder3.n-tv.de/img/incoming/origs1121306/0602731294-w1000-h960/2saj3718.jpg (Schalke
- spätestens Mitte 2010)
http://cdn4.spiegel.de/images/image-820557-breitwandaufmacher-zevn.jpg  (HSV - 2015)

Bei höheren Norwoods registriert man das nur nicht mehr so, aber ihm scheint sein NW3 auch
lieber zu sein als NW5, auch wenn ich ihm diese Eitelkeit nicht zugetraut hätte..

Westermann nimmt nix. Sonst wäre er ja auch doof

Auf dem einen Pic hat er die Haare lang auf dem anderen millimetr Schnitt. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by rolan on Mon, 27 Apr 2015 17:53:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

warum sollte Westermann nix nehmen?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by aquaplus on Mon, 18 May 2015 10:33:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Lahm werden die Haare auch immer feiner und weniger

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Kahlschläger  on Wed, 30 Sep 2015 17:36:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://bilder.t-online.de/b/75/57/20/56/id_75572056/610/tid_da/bremens-zlatko-junuzovic-re-im-du
ell-mit-leverkusens-karim-bellarabi-.jpg

http://static2.mdhl.de/storage/scl/mdhl/automatischer-bildimport/dpa/infoline/sport/fussball/spielber
ichte/5355574_m3w624h416q75v5445_urn-newsml-dpa-com-20090101-150926-99-04295_large
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_4_3.jpg?version= 1443286261

Bellarabi hat sich scheinbar auch die die GHE transplantieren lassen oder sehe ich das falsch?

Dass sowas nur den AGAlern und nie der Boulevardpresse auffällt   
Die Alltagsglatzen sind die größten Opfer, weil es sich die unter Beobachtung stehende
Prominenz leisten kann, genug Geld, Zeit (!) und Aufwand einzusetzen, um ewig NW0 zu
behalten. 
Wir bemühen uns zwar um dasselbe, aber wenn Mädchenschwärme wie Bradley Cooper
oder Götze mal den Kahlschlag hätten, wäre die verwunderte Abscheu gegenüber dieser
westlichen Volkskrankheit wohl sehr viel geringer..

Mehmedi hats übrigens auch ordentlich erwischt, Toprak kämpft sowieso, generell noch viele
mehr..

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Waaaaas on Wed, 30 Sep 2015 21:56:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Mon, 07 July 2014 11:27Balle schrieb am Mon, 07 July 2014 11:14Erik C.R.
schrieb am Mon, 07 July 2014 10:57Haarausfall bei Fußballern und Leistungssportlern
allgemein ist sowieso recht interessant. Schließlich steigert Anspannung und körperlicher
Anstrengung steigt der Testosteron-Spiegel und der des Stresshormons Cortisol. Das führt
dann zu einem Energiemangel und ist schließlich nicht gut für die Haare. Heißt dass, dass
sich AGA bei Profifußballern früher bemerkbar macht als bei Büroangestellten, die auch des
öfteren mal stressige Situationen haben?

Wieder das Thema, Fußballer dürften hauptsächlich im Ausdauerbereich trainieren, ergo
wird Testo eher gesenkt.

nö leider komplett falsch. 

anaerob minimum genauso wichtig wie aerob. 

studien zeigen dass speziel spielsituationen mit höchsten intensitäten entscheidenden einfluß
am torerfolg haben. 

des weiteren: krafttraining enorm wichtig für steigerung der belastbarkeit. 

somit krafttraining wichtig für steigerung der beschleunigung durch training der
intramuskulären koordination (steigerung der explosivkraft) u für verletzungsprophylaxe.
zudem zeigen auch studien, dass ein max kraft training auch positive auswirkungen auf die
ausdauer hat. schrittlänge wird länger, bodenkontaktzeiten werden kürzer und und und...

außerdem training der ausdauer hat signifikante auswirkungen auf testos spiegel. 
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Damit wären wir wieder bei der Theorie mit dem Testosteron/Östrogen Verhältnis und dass
ein zu niedriger Testo- bzw. ein zu höher Östrogenspiegel durch erhöhtes Dht kompensiert
wird.
Ausdauertraining senkt den Testosteronspiegel (wahrscheinlich weil es bei dieser Art des Sports
zu erhöhtem Cortisolausstoss kommt) und Krafttraining oder Dinge wie sprinten erhöhen den
Testosteronlevel (solange man es nicht übertreibt).

Und meine Ansicht ist, dass z.B. Büro-Hengste eher unter AGA leiden als (Kraft)sportler. Und
keiner kann mir erzählen, dass Erstere mehr Testo haben als Sportler. Mehr Dht Ja... aber Testo
nein.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Gorilla on Tue, 10 May 2016 05:59:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Metzelder

gut geworden

http://www.bild.de/regional/hamburg/hamburg/metzelder-haare-45731832.bild.html

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Kahlschläger  on Sat, 07 Apr 2018 07:54:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.blick.ch/sport/fussball/superleague/magnin-in-nizza-ich-wuerde-balotelli-nicht-in-den-
griff-bekommen-id8215007.html
http://www.cooperation.ch/site/presse-cooperation/get/23940510/Magnin-LudovicXXX.jpg

Nächstes Beispiel für die Haarthematik unter Fußballern: Ludovic Magnin, ehemals Bremen,
Stuttgart.

Gutes Beispiel, wie es aussieht, wenn jemand mit frühem HA und Tendenz zu Norwood 7 mit
unrealistischen Erwartungen meint eine HT machen zu müssen. 
Dazu noch an sich dünnes Haar und schwacher Donor. 
Vor 2-3 Jahren hat das Ergebnis wohl gepasst, jetzt hat sich auch der Kranz von der
Transplantationszone weiter entfernt. Wie man sieht, hört der HA nie auf, zwischen NW 4 und
NW 7 liegen immer noch Welten, auch wenn für die tumbe Allgemeinheit beides =Glatze wäre.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Sat, 07 Apr 2018 11:22:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kahlschläger schrieb am Sat, 07 April 2018
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09:54https://www.blick.ch/sport/fussball/superleague/magnin-in-nizza-ich-wuerde-balotelli-nicht-in-
den-griff-bekommen-id8215007.html
http://www.cooperation.ch/site/presse-cooperation/get/23940510/Magnin-LudovicXXX.jpg

Nächstes Beispiel für die Haarthematik unter Fußballern: Ludovic Magnin, ehemals Bremen,
Stuttgart.

Gutes Beispiel, wie es aussieht, wenn jemand mit frühem HA und Tendenz zu Norwood 7 mit
unrealistischen Erwartungen meint eine HT machen zu müssen. 
Dazu noch an sich dünnes Haar und schwacher Donor. 
Vor 2-3 Jahren hat das Ergebnis wohl gepasst, jetzt hat sich auch der Kranz von der
Transplantationszone weiter entfernt. Wie man sieht, hört der HA nie auf, zwischen NW 4 und
NW 7 liegen immer noch Welten, auch wenn für die tumbe Allgemeinheit beides =Glatze wäre.

Sieht total bescheuert aus sorry    

Er ist ein NW6 Kandidat, bedenke er ist 38 Jahren alt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haare320 on Sat, 07 Apr 2018 11:49:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Noch ein weiteres Beispiel: 

Rafael Marquez, u.a ehemaliger Spieler des FC Barcelona. Wenn man sich mal den Status
anschaut, den er bis ca. 30 hatte, hätte ich nie erwartet, dass er überhaupt mal Probleme mit
seinen Haaren kriegen wird. 

Jetzt sieht´s nach Inselbildung aus und zeigt gut, wie schnell er gealtert ist.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Sat, 07 Apr 2018 12:10:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare320 schrieb am Sat, 07 April 2018 13:49Noch ein weiteres Beispiel: 

Rafael Marquez, u.a ehemaliger Spieler des FC Barcelona. Wenn man sich mal den Status
anschaut, den er bis ca. 30 hatte, hätte ich nie erwartet, dass er überhaupt mal Probleme mit
seinen Haaren kriegen wird. 

Jetzt sieht´s nach Inselbildung aus und zeigt gut, wie schnell er gealtert ist.

Der Typ ist 39, keine Ahnung was für Leute für eine kuriose Einstellung zum Altern haben 
Natürlich schaut der nicht mehr wie ein 20, 25 jähriger Mann aus haha 
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Mit 39 ist man in der Mitte des Lebens, 10 Jahren mehr und man ist 50!!!!

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by fenixblack on Sat, 07 Apr 2018 14:34:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gorilla schrieb am Tue, 10 May 2016 07:59Metzelder

gut geworden

http://www.bild.de/regional/hamburg/hamburg/metzelder-haare-45731832.bild.html

Habe Metzelder schon öfter bei Sky beobachtet. Vielleicht liegt es am grellen Licht in deren
Studio, aber ich wäre mit dem Ergebnis nicht zufrieden. So wie bei den meisten Kandidaten,
sieht man sofort die lichten Stellen und wo genau die HT verlaufen ist. Er müsste im Prinzip
nochmal genauso viel nachlegen um ein gutes Ergebnis zu erhalten

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haare320 on Mon, 09 Apr 2018 11:47:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar, als fast 40 Jähriger sollte man das dem natürlichen Altersprozess zuordnen, aber keine
Ahnung ich finde es trotzdem erstaunlich wie es bergab gehen kann  Bei seinem Status bis 30
und dem Fakt, dass er aus Mittelamerika stammt, hätte ich nicht damit gerechnet, dass es ihn
trifft, sondern eher gedacht, dass er über einen längeren Zeitraum (ca. 45 bis 50) einen guten
Status halten kann (zumindest besser als sein jetziger Status). Naja Gene halt

Was mir aber noch bei Fußballern aufällt:

Ob unter Fußballern die AGA-Rate geringer ist, sei mal dahingestellt, aber was mir aufgefallen
ist, ist, dass Fußballer während ihrer aktiven Karriere meist einen gleichbleibenden Status
haben (Ausnahmen der ganz aggressiven Fälle gibt es natürlich immer - Sandro Ramirez zb.),
was meistens stolze 10+ Jahre sind. Auch bei manchen, die schon am Anfang ihrere Karriere
einen schlechten Status hatten und man sich denkt:"bald ist der bestimmt kahl", halten ihren
Status tendenziell bis heute immer noch. 

Beispiele: Rakitic und Shaqiri. Rakitic hatte schon mit 18 einen ungünstigen Status, den er aber
bis heute mit 30 halten konnte. Bei Shaqiri ebenso mit seinen sehr großen Geheimratsecken,
obwohl man bei solch einer Aggressivität eher erwartet, dass die Beiden Anfang 20 kahl sind.
Da ich sehr viel Fußball und allgemein viele Ligen gucke, finde ich wie gesagt, dass ein
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Großteil ihren Status seit Beginn der aktiven Karriere gut halten kann unabhängig davon, ob
die AGA schon begonnen hat oder nicht. 

Jetzt frage ich mich, ob das bei so vielen Fußballern wirklich Zufall ist, dass gerade der Status a)
bei sehr vielen wirklich gut bzw. top ist und b) in einem 10+ Jahre Zeitraum zum größten Teil
gleich bleibt... vor allem bei denen, die schon schlechte Voraussetzungen zu Beginn ihrere
Karriere hatten. 

Oder kann es sein, dass Fußball durch xyz (fachlich kenne ich mich Null aus) AGA verzögern
kann oder sonstiges...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by istude on Mon, 09 Apr 2018 12:40:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaub, dass das eher eine Frage von Haarschnitt und Qualität der Aufnahmen ist bei den
meisten Fußballern.

Und natürlich individuellem AGA-Verlauf.

Nehmen wir direkt Shaqiri herbei:

Sein Status bei Basel sah folgendermaßen aus:
http://media9.news.ch/news/680/295779-59c8be12345a85ff4ec21f3246b02719.jpg
je nach Foto konnte das auch so aussehen:
http://gallery.fcb.ch/main.php?g2_view=core.DownloadItem&g2_itemId=360588&g2_serialNumbe
r=3

Bei Bayern sah es so aus:
https://cdn.images.dailystar.co.uk/dynamic/58/photos/743000/620x/Xherdan-Shaqiri-Liverpool-410
087.jpg
(Artikel ist von 2014, Bild vermute ich daher auch)

Bei Inter dann schon so:
https://d.ibtimes.co.uk/en/full/1421010/xherdan-shaqiri.jpg?w=736&e=107104b9e403f4799b5ea76
50a4d08ee

und inzwischen:
http://beta.ems.ladbiblegroup.com/s3/content/0f7510e55760f77574399c2a2f70d456.jpg (er ist der
linke. Immerhin )

Fazit: Richtig ist zwar, dass Shaqiris AGA nicht so aggresiv verlaufen ist, wie man anhand
früherer Bilder denken könnte, meines Erachtens nach ist aber eindeutig eine Inselbildung in
den letzten 5 Jahren zu erkennen. Von gestoppter AGA würde ich hier nicht reden.
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Rakitic ist wirklich ein interessanter Fall. Da habe ich den Eindruck, dass sein Status sogar besser
wurde.
Zum Vergleich
2015
https://de.wikipedia.org/wiki/Ivan_Rakiti%C4%87#/media/File:2015_UEFA_Super_Cup_62.jpg

und 2017
http://d3vlf99qeg6bpx.cloudfront.net/content/uploads/2016/09/Ivan-Rakitic1.jpg

Jedenfalls hab ich bei Rakitic die Vermutung, dass er irgendetwas gegen seinen HA unternimmt.
Vergleicht einfach mal bei Google "Rakitic 2014"(oder 13/15) mit Rakitic 2017 (oder 18). Die
Haare wirken weitaus fülliger, GHE hat er zwar vermutlich immer noch, kann diese
frisurmäßig aber viel besser kaschieren.

Ich glaube, dass das ganze eher subjektive Wahrnehmung ist. Oft kann der Status an einem Tag
besonders schlecht sein (vlt schlecht frisiert/nicht geduscht. Oder einfach einen Regentag) und an
einem anderen Tag weitaus besser. Da wir immer nur auszugsweise Bilder von Fußballspielern
zu Gesicht bekommen und keine täglichen Vergleiche, kann da ein einzelnes Bild schon mal
trügerisch sein. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by veryafraidman on Mon, 09 Apr 2018 12:48:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Männer. Mir scheint es irgendwie plausibler, dass Profisportler im Zweifel einfach deshalb so
weit kommen, weil sie den besseren Genpool haben und daher öfter von unserer Seuche
verschont bleiben  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by istude on Mon, 09 Apr 2018 12:50:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

veryafraidman schrieb am Mon, 09 April 2018 14:48Männer. Mir scheint es irgendwie plausibler,
dass Profisportler im Zweifel einfach deshalb so weit kommen, weil sie den besseren Genpool
haben und daher öfter von unserer Seuche verschont bleiben  

AGA sagt aber garnix über den sonstigen Genpool aus 

Und wenn ich mir den durchschnittlichen Intellekt eines Fußballspielers so ansehe, bezweifle ich
ob das wirklich ein "besserer" Genpool ist.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by veryafraidman on Mon, 09 Apr 2018 12:55:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

istude schrieb am Mon, 09 April 2018 14:50
AGA sagt aber garnix über den sonstigen Genpool aus 
Und wenn ich mir den durchschnittlichen Intellekt eines Fußballspielers so ansehe, bezweifle ich
ob das wirklich ein "besserer" Genpool ist.

LOL. Stimmt, Punkt für Dich! OK, sagen wir einfach rein körperlicher Genpool  Ich finde es
schon auffällig, wie (im Verhältnis) wenige Profisportler AGA haben.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by istude on Mon, 09 Apr 2018 13:32:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß nicht, es liegt mMn halt eher am Alter.

Wenn du nicht übertrieben aggresive AGA (d.h. kahl in den 20ern) hast, dann kannst du das bis
in die frühen 30er-Jahre meist noch recht gut kaschieren. Gutes Beispiel ist finde ich Mats
Hummels. Gibt einige Bilder, die seine GHE deutlich offenlegen, im Normalfall wird einem aber
kein HA bei ihm auffallen.

Gerade als Fußballer, der im medialen Rampenlicht steht, nimmt man dann auch gern 15-20
Minuten vor dem Match an Styling in Kauf um sicherzugehen, dass die Frisur auch wirklich sitzt
und kaschiert.   
Zumal man auch wirklich das Geld für die besten Produkte, die es so gibt, zur Hand hat. Und
ggf sich sogar eine Stylingberaterin an Bord holen kann.
Alles Dinge, die der durchschnittliche AGA-geplagte nicht hat. 

Sagen wir es so: Man müsste mal konsequent die Kader durchgehen und statistisch auswerten
wieviel % der Spieler im jeweiligen Kader AGA haben. Und das dann mit dem Wert der
durchschnittlichen Mitt-Endzwanziger vergleichen. Dann könnte man sehen ob an der These
was dran ist. 
Momentan klingt mir das nach etwas zu wilder Spekulation 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Mon, 09 Apr 2018 15:15:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich persönlich finde die Fussballer wiederspiegeln auch den Haarausfall Anteil an der allg.
Gesellschaft wieder. 

Ich gehe von einer Glatze Rate von 10-20 % aus bei allen Männern. War das Wochenende
wieder mal an einer Party, Gute 1000 Leute anwesend, habe genau 2 Glatzköpfe gesehen.
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Dito das Gleiche wenn ich mich so in der Strasse herumschaue, Männer bis 50 kaum mit einer
Glatze unterwegs.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by yogimax on Mon, 09 Apr 2018 18:53:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenige Fußballer haben eine Glatze. Die meisten haben ganz gute Haare. In der
Vergangenheit gab es etwas mehr Fußballer mit Glatze. Z.B Lato aus Polen. Heutzutage viele
nehmen Fin oder was anderes um es zu verstecken oder zu vermeiden so wie Götze  
Aber insgesamt wenige Männer im Alter bis 50-55 entwickeln fortgeschrittene AGA. In unserer
Firma sind 20 Männer und keiner hat eine Glatze. Nur 3-4 haben erste Stadien von AGA. Das
geringe Prozent ist auch bei Fußballspielern etwas genauso.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Mon, 09 Apr 2018 21:10:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kommt halt drauf an, wie man es definiert.
Ist NW3 für dich auch schon Glatze ?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Mon, 09 Apr 2018 21:17:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nope ,NW3 ist für mich keine Glatze.

Glatze = auf diesem Foto Nr. 2,3 und 4

https://www-apotheken-de.apocdn.net/uploads/pics/gh/2842_ASM_Stadien_androgener_Haaraus
fall_gross.png

Oder kurz : Sichbare kahle Stelle Front oder Tonsur oder gesamter Oberkopf.

Und diese Variante ist selten, man sagt ja 10-20 % gehen in diese Richtung aller Männer 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by istude on Tue, 10 Apr 2018 07:36:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kawabanga schrieb am Mon, 09 April 2018 23:17

Und diese Variante ist selten, man sagt ja 10-20 % gehen in diese Richtung aller Männer 

Woher hast du eigentlich diese Zahlen?

Die einzige Studie die ich bis dato gefunden habe geht von 80% AGA-Betroffenen aus (klar, die
zählt bis ins hohe Alter, da kommen im Bereich 50+ noch einige dazu)

In Zeitungsartikeln von seriöseren Zeitungen ist zumindest von 30-50% der Männer mit HA die
Rede.

Wenn ich durch die Straße gehe und wirklich(!) auf Glatzenbildung achte, dann würde ich
zumindest den 30% zustimmen, 50% erscheint mir für ein jüngeres Alter doch deutlich zu
hoch gegriffen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Tue, 10 Apr 2018 07:51:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brauchts nur auf der Strasse rumzuschauen, oder am Beach oder im Einkaufsladen.

80 % bezieht sich auf Männer mit mindestens 80 Jahren.

https://cdn.shopify.com/s/files/1/1211/7426/files/20150323_Hairloss20s_MensStats_1.jpg?v=1483
969375

Mit 35 haben 40 % vielleicht NW2 oder NW3 siehe das Bild, eine Glatze also Tonsur,
Ausdünnung Oberkopf oder Glatze auf dem Oberkopf sind zumeist nur alte Männer davon
betroffen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by istude on Tue, 10 Apr 2018 08:05:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kawabanga schrieb am Tue, 10 April 2018 09:51Brauchts nur auf der Strasse rumzuschauen,
oder am Beach oder im Einkaufsladen.
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Da haben wir den Punkt. Wenn ich das tue komme ich nie auf die 10% sondern auf immer
weitaus höhere Werte.   
Wobei ich NW3s (also Leute mit deutlich(!) sichtbaren GHE, nicht eine etwas stärkere mature
Hairline) auch zu den HA-Fällen dazuzähle und ein recht gutes Gespür für diffuse
Ausdünnung hab (weil selbst betroffen), auch wenn diese für die meisten noch nicht als HA
sichtbar ist. 

Das die 80% natürlich auf die gesamte Lebensspanne abzielen stimmt schon, aber wie auch
deine Grafik zeigt: HA unter 40 ist durchaus kein "Exotenphänomen", sondern betrifft sehr viele
Männer.
GHE sind halt noch recht dankbar zu kaschieren bzw. entstellen einen optisch nicht wirklich.
Finde aber, dass man durchaus auch öfters mal bei Leuten U30 eine Tonsur sieht. Jetzt nicht
bei 40%, aber doch so oft, dass es einem auffällt (ich fahr oft U-Bahn, da hat man dann mal Zeit
für sowas   )

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haare320 on Mon, 16 Apr 2018 19:26:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gestern beim Derby zwischen AS Rom und Lazio Rom:

Stefan Radu von Lazio hat eine Haartransplation gehabt

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Sinner85 on Tue, 17 Apr 2018 05:37:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yogimax schrieb am Mon, 09 April 2018 20:53Wenige Fußballer haben eine Glatze. Die meisten
haben ganz gute Haare. In der Vergangenheit gab es etwas mehr Fußballer mit Glatze. Z.B Lato
aus Polen. Heutzutage viele nehmen Fin oder was anderes um es zu verstecken oder zu
vermeiden so wie Götze  
Aber insgesamt wenige Männer im Alter bis 50-55 entwickeln fortgeschrittene AGA. In unserer
Firma sind 20 Männer und keiner hat eine Glatze. Nur 3-4 haben erste Stadien von AGA. Das
geringe Prozent ist auch bei Fußballspielern etwas genauso.

Fin Steht doch auf der Doping Liste oder? Romario wurde doch deshalb mal gesperrt? Ich finde
schon das es einige Fussballer mit AGA gibt. in Meiner Firma sind weitaus mehr Männer und
mehr AGA Patienten 

LG
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by istude on Mon, 23 Apr 2018 13:54:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Raphael Holzhauser finde ich einen irgendwie interessanten Fall.

Hatte schon zu seiner Zeit in Stuttgart recht dünnes Haar:

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/6/6c/Raphael_Holzhauser_%28VfB_Stutt
gart%29_-_Austria_U-21_%2802%29.jpg/800px-Raphael_Holzhauser_%28VfB_Stuttgart%29_-_
Austria_U-21_%2802%29.jpg

Das Bild hier ist aus 2014, da war er grad mal 21 Jahre jung:
https://cdn1.stuttgarter-nachrichten.de/media.media.b1cc2d0a-5152-4115-8d3b-1de53972f831.no
rmalized.jpg

Inzwischen hat er sich die Haare wasserstoffblond gefärbt und auf manchen Bildern/Videos sieht
es so aus, als wäre er kurz vor NW6 (inkl. Riesentonsur hinten), auf manchen erkennt man aber
keine wirklichen Haarprobleme.

Entweder er kaschiert sehr geschickt, oder hat einfach nur wirklich dünnes Haar. Hier mal ein
paar Impressionen:

https://s.hs-data.com/bilder/spieler/gross/136365.jpg

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/1/19/20160714_EL_Austria_vs_Kukesi_1699.jpg

https://www.skysportaustria.at/wp-content/uploads/2017/09/holzhauser-fans-976x542.jpg

http://www.salzburglive.com/files/Artikelbilder/2016/Fussball%20Red%20Bull%202015%202016/R
aphael%20Holzhauser%20%28A.Wien%29%20und%20Yasin%20Pehlivan%20%28RBS%29%20
%28c%29%20GEPA%20Mandl%20.jpg

http://www.ligaportal.at/bundesliga/images/1718/RaphaelHolzhauser_GEPARedBull.jpg

https://i1.wp.com/www.app-online.eu/app/wp-content/uploads/2018/04/maxresdefault-393.jpg?resi
ze=800%2C445&ssl=1

Sieht so oder so albern aus, aber irgendwie scheint sein Status sehr stark zu schwanken.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Damn123 on Tue, 24 Apr 2018 13:58:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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kennt jemand Johannes Geis? Der hat irgendwie seit 2012 den selben bescheidenen Status.
Verändert sich aber so gut wie gar nicht....

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by makemyhairgreatagain on Tue, 24 Apr 2018 15:07:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finde den Status eig nicht so schlimm wenn die Haare gemacht sind von ihm 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Damn123 on Tue, 24 Apr 2018 15:40:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ne ist auch nicht schlimm aber man sieht schon AGA. Vorallem wenn es nass ist sieht man bei
ihm die Insel. 
Ich frag mich ob er as nimmt weil es seit Jahren gleich aussieht bzw mal besser & mal schlechter
wirkt 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by makemyhairgreatagain on Tue, 24 Apr 2018 15:49:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bestimmt nimmt er was. Denke einige Fußballer greifen zu sowas 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haare320 on Tue, 24 Apr 2018 17:08:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das meinte ich auch mit meinem Post. Bei dem allergrößten Teil der Fußballer erkennt man
kaum eine großartige Verschlechterung während der Karriere (unabhängig wie gut oder
schlecht der Status am Anfang ist und ob AGA zu Karrierebeginn schon vorhanden war oder
nicht), obwohl gerade die AGA in diesem Lebensabschnitt sehr zulangt. Sind ja immerhin ca. 15
Jahre. Kann natürlich sein, dass auch Fußballer zu Mittelchen greifen, aber das würde sich
doch negativ auf die Leistung auswirken oder nicht? 

Zum Beispiel die Champions League und Euro League:

Von 4 Mannschaften, die noch in der Champions League verblieben sind (AS Rom, Liverpool,
Real Madrid, Bayern München) gibt es ingesamt ca. 100 Spieler + nehmen wir noch Arsenal
und Atletico Madrid aus der Euro League mit noch jeweils 25 Spielern dazu, erkenne ich bei
keinem eine wirklich starke Verschlechterung (Robben mal ausgenommen) während der letzten
Jahre. Klar, viele sind noch Anfang 20 und das kann alles noch kommen, aber zB auch bei einem
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Godin, der mit Anfang 20 schon schlechte Voraussetzungen hatte, als er noch in Argentinien
spielte, finde ich, dass sich der Status nach über 10 Jahre bei den Voraussetzungen noch ganz
gut hält. Klar, der Status ist nicht gut, aber das war auch schon vor über 10 Jahren nicht. Mit
längeren Haaren könnte er kaschieren. Wenn er seine Bilder mit Anfang 20 hier posten
würde, würden bestimmt fast alle schreiben: in 1-2 Jahren ist alles weg. Ich denke mal keiner
würde davon ausgehen, dass sich dieser Status, auch wenn er schon zu Beginn schlecht war,
über 10 Jahre halten kann oder nicht? Bei vielen Fußballern, die zu Beginn ihrere Karriere
einen schlechten Status hatten, ändert sich über die Jahre selten was. Bei denen, die einen
guten Status hatten, ist es noch wahrscheinlicher, dass sich kaum etwas ändert. 

Hingegen gibt es hier oder sonst wo so viele Beispiele, die mit 18-25 einen super Status hatten
und es auf einmal bergab geht. Das kann doch kein Zufall sein...

und wenn das normal sein sollte, warum sieht man dann bei Fußballern in diesem Zeitraum,
also nehmen wir an von 18-25 kaum Verschlechterungen?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by yogimax on Tue, 24 Apr 2018 17:32:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alle Spieler der Deutschen Mannschaft vom WM 1982 hatten extrem gute Haare, keiner hatte
Anfangsstadium vom AGA, ausgenommen Rummenige ganz leicht, danach sein Status viel
besser gehalten wurde, als man von diesem Video vermuten könnte.
https://www.youtube.com/watch?v=NTBuMCXN7H0

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by makemyhairgreatagain on Tue, 24 Apr 2018 18:04:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also deine Beobachtung kann Ich durchaus teilen . Aber sie habe was was hier sicher nicht so
viele haben und dsd ist Geld massig Geld. Die meisten sind doch bereits Millionen schwer Götze
etc sie können sich halt noch so jeden Behandlung leisten wir müssen hingegen genau
gucken was lohnt was nicht die könnne alles testen

Und BTW ich wette das hier unter uns durchaus der eine oder andere vip ist und still mitliest  

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Tue, 24 Apr 2018 18:41:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ne HT kann sich jeder Durchschnittsbürger leisten, da nützen dir deine Millionen auch nichts.
Oder gibts irgendwelche VIP Wundermittel, von denen ich nichts weiß ?   
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by yogimax on Tue, 24 Apr 2018 20:22:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der ehemalige Fußballspieler aus der national Mannschaft Bulgarien auf die WM 1994 in USA
und einer der schönsten Männer auf der WM Nasko Sirakow, damals mit 29 noch gute Haare.
http://sportal.bg/uploads/tinymce/bgnac/000/60/61/62/63/64/65/numbers/66/67/68/69/70/matei/71/
vlado/11/72/73/72/81/Sirakov.jpg
https://static.framar.bg/thumbs/6/sport/Nasko-Sirakov.jpg
10 Jahre später mit 39 http://www.slava.bg/images/profils/194/571201-nasko_sirakov_1__s.jpg
Noch 10 Jahre säter mit 49
https://cdn2.trafficnews.bg/2017/10/12/nasko-sirakov-i-domuschiev-se-hvanaha-711.jpg
Heutzutage mit 56 und schon mit Haartransplantation
https://m.netinfo.bg/media/images/32879/32879620/638-397-nasko-sirakov.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaulBerg on Sun, 29 Apr 2018 18:02:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meint ihr Ascacibar vom VfB Stuttgart hat sich seine Glatze wegen AGA rasiert? Er ist auch erst
21 Jahre alt.

Hier ein derzeitiges Foto:

https://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.stuttgarter-bei-der-wm-2018-dabei-neue-hoffnung-fu
er-vfb-kaempfer-ascacibar.1c67bbf0-1770-4108-807b-67df5b648d75.html

Auf den frühere Bildern schaut eig alles relativ dicht aus:

https://www.transfermarkt.de/santiago-ascacibar/profil/spieler/423436

https://www.google.com/imgres?imgurl=https%3A%2F%2F90l.tribuna.com%2Fimages%2Fe2%2
F28%2F42%2Fe228424bd3b14c348d39dbb5e293696a.jpg&imgrefurl=https%3A%2F%2Ftribuna.
com%2Frealmadrid%2Fde%2Fnews%2F255
3521%2F&docid=gA1zVl-Fo_YOKM&tbnid=nznhRmNpE6YPsM%3A&vet=10ahUKEwjquf7Xh-Da
AhWpKJoKHfqXAcYQMwg8KAowCg..i&w=752&h=423&client=firefox-b&bih=966&biw=1920&q=a
scacibar&a mp;ved=0ahUKEwjquf7Xh-DaAhWpKJoKHfqXAcYQMwg8KAowCg&iact=mrc&uact=8

trotzdem sieht man bei Sonnenschein leicht die Kopfhaut durch. 

Nichts desto trotz finde ich keine Anzeichen für eine AGA. Aber warum dann der radikale
Kahlschnitt...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by _Mario on Sun, 29 Apr 2018 18:08:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht findet er's schick oder hat eine Wette verloren? Kinder haben Läuse aus dem
Kindergarten mitgebracht?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sun, 29 Apr 2018 20:57:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Sommer steht an und vllt wollte er mal was neues probieren.
Viel mehr würde mich interessieren, warum David Silva sich ne Glatze rasiert, obwohl er ja vor
fast nem Jahr schon ne HT hatte.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Sinner85 on Mon, 30 Apr 2018 05:56:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

istude schrieb am Mon, 23 April 2018 15:54Raphael Holzhauser finde ich einen irgendwie
interessanten Fall.

Hatte schon zu seiner Zeit in Stuttgart recht dünnes Haar:

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/6/6c/Raphael_Holzhauser_%28VfB_Stutt
gart%29_-_Austria_U-21_%2802%29.jpg/800px-Raphael_Holzhauser_%28VfB_Stuttgart%29_-_
Austria_U-21_%2802%29.jpg

Das Bild hier ist aus 2014, da war er grad mal 21 Jahre jung:
https://cdn1.stuttgarter-nachrichten.de/media.media.b1cc2d0a-5152-4115-8d3b-1de53972f831.no
rmalized.jpg

Inzwischen hat er sich die Haare wasserstoffblond gefärbt und auf manchen Bildern/Videos sieht
es so aus, als wäre er kurz vor NW6 (inkl. Riesentonsur hinten), auf manchen erkennt man aber
keine wirklichen Haarprobleme.

Entweder er kaschiert sehr geschickt, oder hat einfach nur wirklich dünnes Haar. Hier mal ein
paar Impressionen:

https://s.hs-data.com/bilder/spieler/gross/136365.jpg

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/1/19/20160714_EL_Austria_vs_Kukesi_1699.jpg

https://www.skysportaustria.at/wp-content/uploads/2017/09/holzhauser-fans-976x542.jpg

http://www.salzburglive.com/files/Artikelbilder/2016/Fussball%20Red%20Bull%202015%202016/R
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aphael%20Holzhauser%20%28A.Wien%29%20und%20Yasin%20Pehlivan%20%28RBS%29%20
%28c%29%20GEPA%20Mandl%20.jpg

http://www.ligaportal.at/bundesliga/images/1718/RaphaelHolzhauser_GEPARedBull.jpg

https://i1.wp.com/www.app-online.eu/app/wp-content/uploads/2018/04/maxresdefault-393.jpg?resi
ze=800%2C445&ssl=1

Sieht so oder so albern aus, aber irgendwie scheint sein Status sehr stark zu schwanken.

Der hat definitiv sehr dünnes Haar (von Haus aus), aber zusätzlich auch definitiv AGA.

LG

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Mon, 30 Apr 2018 09:53:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Götze gehts auch steil bergab:
http://cdn4.spiegel.de/images/image-1282133-860_galleryfree-hjin-1282133.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Sinner85 on Mon, 30 Apr 2018 11:04:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

heinzbecker schrieb am Mon, 30 April 2018 11:53Bei Götze gehts auch steil bergab:
http://cdn4.spiegel.de/images/image-1282133-860_galleryfree-hjin-1282133.jpg

Stimmt..

Aber für das wie lange Götze schon kaschiert und sichtbar beginnende AGA hat, sieht es
immer noch ganz gut aus. 

LG

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaulBerg on Mon, 30 Apr 2018 12:27:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mich würde nur wirklich interessieren ob er wirklich fin nimmt, wie einige hier glauben.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Mon, 30 Apr 2018 12:57:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sinner85 schrieb am Mon, 30 April 2018 13:04heinzbecker schrieb am Mon, 30 April 2018
11:53Bei Götze gehts auch steil bergab:
http://cdn4.spiegel.de/images/image-1282133-860_galleryfree-hjin-1282133.jpg

Stimmt..

Aber für das wie lange Götze schon kaschiert und sichtbar beginnende AGA hat, sieht es
immer noch ganz gut aus. 

LG
Find ich auch. 
Bzgl. Fin denke ich, dass er es seit der Stoffwechselerkrankung abgesetzt hat. Seitdem schreitet
der HA auch schneller voran mMn. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by xWannes on Mon, 30 Apr 2018 12:58:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zumindest dürfte er's:
http://app.handelsblatt.com/sport/sonstige-sportarten/allgemein-doping-wada-streicht-finasterid-vo
n-der-dopingliste/3043234.html

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by yogimax on Mon, 30 Apr 2018 16:51:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Komisch wie Goetze hier dauerhaft seit Jahren gemobbt wird und gewartet wird, wann er die
Glatze bekommt...
Habt ihr nichts anderes wichtigeres im Leben zu tun?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Mon, 30 Apr 2018 19:37:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yogimax schrieb am Mon, 30 April 2018 18:51Komisch wie Goetze hier dauerhaft seit Jahren
gemobbt wird und gewartet wird, wann er die Glatze bekommt...
Habt ihr nichts anderes wichtigeres im Leben zu tun?

Der Thread heißt Fußballer mit AGA. Götze ist Fußballer und hat AGA. Wo ist also das
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Problem?
Gemobbt hat ihn, zumindest was ich hier gelesen habe, auch niemand, es wurde sogar betont,
dass er seinen Status trotz des frühen AGA Starts gut halten konnte. Er ist eine Person des
öffentlichen Lebens, dass über ihn geschrieben wird, ist vollkommen normal.
Außerdem glaub ich kaum, dass er hier im Forum unterwegs ist.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HairHans on Tue, 01 May 2018 16:29:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das mit David Silva würde mich auch interessieren, was der genau gemacht hat. Er hatte vor
der HT wohl ein NW 2-3 Status, also prinzipiell kein Problem eine anständige Haarlinie zu
ziehen und entsprechend zu verdichten. Ich finde wenn man seine HT anschaut, sieht das so aus
als würde die Haarlinie für sich "alleine" stehen und dann zwischen der ursprünglichen
Haarlinie einfach keine Grafts sein. Vor allem ist eine HT schon knapp 8 Monate alt...

Hier mal ein aktuelles Bild:
https://www.gettyimages.de/license/949964216

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Tue, 01 May 2018 18:12:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sag ich ja, sehr merkwürdig irgendwie   

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Sinner85 on Thu, 17 May 2018 05:04:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo

seht euch mal den Kapitän von atletico Madrid an, Gabi :

https://www.shropshirestar.com/sport/uk-sports/2018/04/11/gabi-expects-backlash-from-anguishe
d-sporting-lisbon-squad/

ich habe zwar jetzt kein Foto gefunden das seinen Oberkopf so gut zeigt wie gestern nach seinem
Tor im Fernsehen, aber den sein Status finde ich sehr interessant und erinnert mich auch ein
wenig an mich...

Wenn seine Haare nass sind (wie es gestern war nach dem Regen) sieht es bei hm nach sehr
diffusen AGA am Oberkopf aus.
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Aber wenn sie trocken sind, sieht man nichts.

Ich hoffe ich finde noch ein besseres Foto zu gestern.

LG

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tausy1 on Wed, 04 Jul 2018 09:18:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was glaubt ihr, wer von den Fußballern ist safe auf Fin?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by krx on Wed, 04 Jul 2018 12:45:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rakitic ist für mich einer.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Wed, 04 Jul 2018 13:14:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Is mir auch aufgefallen.
Der hat wieder nen deutlich besseren Status.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Sinner85 on Wed, 04 Jul 2018 13:36:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber das der die Ecken nur durch FIN wieder so dicht bekommen hat?  :frage: 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by yogimax on Wed, 04 Jul 2018 15:20:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Admir Mehmedi ist definitiv auf Fin. Vor ein Paar Jahren war sein Status deutlich schlechter als
jetzt.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sat, 07 Jul 2018 20:57:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sinner85 schrieb am Wed, 04 July 2018 15:36Aber das der die Ecken nur durch FIN wieder so
dicht bekommen hat?  :frage: 
War dann wohl doch ne HT, aber ist nicht wirklich aufgefallen, obwohl ich ziemlich viele Spiele
von Barca schaue.
Nur von Fin wachsen die GHEs so jedenfalls nicht zu.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HairHans on Sun, 08 Jul 2018 09:30:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Findest du? Verfolge ihn nicht so sehr, finde aber sein Zustand ist aktuell schon sehr schlecht.
Kann mir nicht vorstellen, dass er schon mal weniger Haar hatte...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HairHans on Sun, 08 Jul 2018 09:31:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Tue, 01 May 2018 20:12Sag ich ja, sehr merkwürdig irgendwie   
Hier unfassbar deutlich zu sehen:

https://www.gettyimages.de/license/989113592

Wirklich sehr komische Haartransplantation oder? Er ist immerhin schon 1 Jahr post Op...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sun, 08 Jul 2018 17:02:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HairHans schrieb am Sun, 08 July 2018 11:30Findest du? Verfolge ihn nicht so sehr, finde aber
sein Zustand ist aktuell schon sehr schlecht. Kann mir nicht vorstellen, dass er schon mal weniger
Haar hatte...
Ich meine die GHEs waren schonmal ausgeprägter, da hat er die Haare aber auch nach hinten
getragen.
Vllt kaschiert der Combover jetzt auch einfach nur, schwer zu sagen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by krx on Sun, 08 Jul 2018 17:17:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Blackster schrieb am Sun, 08 July 2018 19:02HairHans schrieb am Sun, 08 July 2018
11:30Findest du? Verfolge ihn nicht so sehr, finde aber sein Zustand ist aktuell schon sehr
schlecht. Kann mir nicht vorstellen, dass er schon mal weniger Haar hatte...
Ich meine die GHEs waren schonmal ausgeprägter, da hat er die Haare aber auch nach hinten
getragen.
Vllt kaschiert der Combover jetzt auch einfach nur, schwer zu sagen.
Gerade deswegen dachte ich Fin, da die GHE sich ein bisschen verdichtet haben....

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sun, 08 Jul 2018 17:30:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oder täuscht das so extrem, weil er die Seiten jetzt auf 3mm hat ?
Vorher waren es doch 20cm oder so.
Merke ich bei mir ja auch, je länger die Seiten, desto lichter wirds oben.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Tue, 09 Oct 2018 20:37:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hummels auch mit deutlichen GHE. Kann aber noch gut kaschieren.
https://imgur.com/a/dIwk2Sm

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Tue, 09 Oct 2018 21:50:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte er aber vor 5 Jahren schon mal in nem Interview gesagt, dass er GHEs hat und in Zukunft
ne HT machen will.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Tue, 09 Oct 2018 22:14:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, aber auf keinem Bild so gut zu sehen wie auf diesem.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haare320 on Thu, 27 Dec 2018 21:45:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ganz interessanter Fall, wenn auch kein so bekannter Fußballer:

Lucas Perez, momentan Spieler bei West Ham und gerade im Einsatz gegen Southampton:

Da ich mir das Spiel gerade ansehe, habe ich auch genauer auf seine Haare geachtet und
festegestellt wie gut die eigentlich sind. Vor allem an der Front wirken die ziemlich dicht, was mich
aber stutzig macht, denn:

Schaut man sich Bilder an, als er für ne Zeit lang für Arsenal gespielt hat (im Sommer 2016
dahin gewechselt) kann man gut sehen, wie insbesondere die Front ziemlich ausgedünnt ist.
Auf Trainingsbildern meiner Meinung nach deutlich zu sehen. Wiederum kann man aber auch zu
seiner Arsenal Zeit Bilder finden, auf denen die Haare gut aussehen. 

Weiß da jemand was da im Spiel sein könnte? Irgendeine Art combover? Er benutzt definitiv
etwas, aber an eine HT glaube ich eher weniger.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Sonic Boom on Thu, 27 Dec 2018 22:07:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fußballer und Haarwuchsmittel:
Finasterid ist glaub nicht erlaubt, wegen den Doppingkontrollen.
Das Fin verfälscht den Doppingtest. Irgendsowas meine ich mal gelesen zu haben.
Wie ist das eigentlich mit RU?
Ist das im Körper bei einer Doppingkontrolle nachweisbar????

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by dreg on Thu, 27 Dec 2018 22:15:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In der Bildersuche sieht man in dem Fall wohl ziemlich klar dass da was "nicht stimmen kann"

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Gasthörer  on Thu, 27 Dec 2018 22:16:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Finasterid ist seit Jahren erlaubt und nicht mehr auf der Dopingliste. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by SayajinGain on Thu, 24 Jan 2019 21:11:32 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Was ist mit Wesley Sneijder?

Der trägt die Haare auf 5-6mm? Und man sieht absolut nichts von einer fue.

Glaub 2014 hatte er ne OP

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Damn123 on Wed, 20 Feb 2019 08:07:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat gestern jemand das Spiel gesehen ? ( Bayern) 

Kann es sein das javi martinez am Oberkopf bisschen ausdünnt oder hat er eben einfach
bisschen feinere Haare? 
Sein Haaransatz ist top aber hinten hat man schon bisschen die Kopfhaut durchgesehen ( ja ich
weiß war nass usw aber trotzdem) 

Ist mir vor 4 Jahren auch schon bisschen aufgefallen aber sah es bisschen schlechter aus 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Sinner85 on Wed, 20 Feb 2019 08:13:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Damn123 schrieb am Wed, 20 February 2019 09:07Hat gestern jemand das Spiel gesehen ? (
Bayern) 

Kann es sein das javi martinez am Oberkopf bisschen ausdünnt oder hat er eben einfach
bisschen feinere Haare? 
Sein Haaransatz ist top aber hinten hat man schon bisschen die Kopfhaut durchgesehen ( ja ich
weiß war nass usw aber trotzdem) 

Ist mir vor 4 Jahren auch schon bisschen aufgefallen aber sah es bisschen schlechter aus 
ja habe ich gesehen,

habe mir bei dem auch schon öfters gedacht das der lichter wird.

aber für das wie lange ich mir das von dem schon denke, hat er nen guten Status :)

EDIT: habe gerade Fotos gegooglet. Scheint nur nass bei dem so auszusehen. sonst ziemlich
dicht. Zumindest in den letzten beiden Jahren.

LG
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Damn123 on Wed, 20 Feb 2019 08:42:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.bravo.de/sport/martinez-das-ist-seine-neue-freundin-350093.html

Ja seh ich auch so. 

Trocken alles komplett dicht und ne absolute Nw0 haarlinie . Eigentlich macht's kein Sinn das er
ausdünnt und Vorallem weil sein Status schon immer der gleiche ist im Prinzip . 

Trotzdem interessant das man bei ihm nass ganz gut die Kopfhaut sieht. Da sieht man mal das
man bei nassen Haaren nicht immer gleich verzweifeln braucht wenn man mal die Kopfhaut sieht 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Wed, 20 Feb 2019 08:45:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der dünnt auf jeden Fall klar aus im Tonsurbereich. Kann man jedes Spiel sehen. Da reicht es
schon wenn er ein bisschen schwitzt. 
Würde mal gerne ein Bild in trockenem Zustand sehen von dem Bereich, denn eins von Vorne
hilft da wenig.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Damn123 on Wed, 20 Feb 2019 08:55:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.transferticker.de/der-wahre-grund-darum-sitzt-javi-martinez-gegen-real-nur-auf-der-ba
nk/

https://www.google.de/amp/s/amp.welt.de/sport/fussball/bundesliga/fc-bayern-muenchen/article15
1685771/Martinez-verletzt-Bayern-gehen-die-Verteidiger-aus.html

http://mesqueunclubgr.blogspot.com/2015/04/javi-martinez-says-barcas-xavi-could.html?m=1

Ich kann da trocken nix erkennen 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Wed, 20 Feb 2019 09:02:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sind ja alle nicht von hinten, aber gerade beim ersten Bild sieht man doch, dass er an der Stelle
weniger Haare hat.
Ändert natürlich nichts daran, dass das immer noch ein super Status ist.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Damn123 on Wed, 20 Feb 2019 09:44:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja find leider keins von hinten... 

https://i.dailymail.co.uk/i/pix/2017/11/01/08/45E321CC00000578-5038215-image-a-11_15095240
83059.jpg

Vorne sieht's aber ähnlich aus mmn 

Find den Status auch gut aber ne leichte aga wird er wohl haben 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Wed, 20 Feb 2019 10:37:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde die Fussballer repräsentieren gut die Verteilung von Haarausfall bei Männern
allgemein.

Ich sehe kaum ein Fussballer mit Haarausfall, über 90 % haben fette coole Haaren  8) 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Wed, 20 Feb 2019 11:24:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sieht doch ganz gut aus, wenn die Haare etwas länger sind.
Ne merkwürdige HT wars trotzdem  :d 

https://www.ligaolahraga.com/bola/profesionalisme-david-silva-dapat-pujian-pep-guardiola

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by stfn111 on Wed, 20 Feb 2019 14:03:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Wed, 20 February 2019 12:24Sieht doch ganz gut aus, wenn die Haare
etwas länger sind.
Ne merkwürdige HT wars trotzdem  :d 

https://www.ligaolahraga.com/bola/profesionalisme-david-silva-dapat-pujian-pep-guardiola
Hab ich mich einfach dran gewöhnt, oder sieht er mit Glatze besser aus :?: 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Westhair on Wed, 20 Feb 2019 14:38:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kawabanga schrieb am Wed, 20 February 2019 11:37Ich finde die Fussballer repräsentieren gut
die Verteilung von Haarausfall bei Männern allgemein.

Ich sehe kaum ein Fussballer mit Haarausfall, über 90 % haben fette coole Haaren  8) 

Geh Mal in ne Vorlesung oder sieh dich mal auf der Straße um. 90% sind mindestens NW2

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by stfn111 on Wed, 20 Feb 2019 14:40:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

westo schrieb am Wed, 20 February 2019 15:38Kawabanga schrieb am Wed, 20 February 2019
11:37Ich finde die Fussballer repräsentieren gut die Verteilung von Haarausfall bei Männern
allgemein.

Ich sehe kaum ein Fussballer mit Haarausfall, über 90 % haben fette coole Haaren  8) 
Geh Mal in ne Vorlesung oder sieh dich mal auf der Straße um. 90% sind mindestens NW2

Wenn ich teile in aga:mature hairline:nw0 komme ich meistens auf 33:33:33%

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Erdnase on Wed, 20 Feb 2019 15:13:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich war Samstag bei einer Veranstaltung, deren Publikum ca. 22-30 Jahre alt war. Von ca. 25
Männern waren 2 NW6, 5 NW4-5 und nahezu alle NW2-3, teils mit diffuser Ausdünnung. Da
hab ich ich mich im Vergleich richtig gut dastehend gefühlt.
Nahezu keiner hatte keine beginnenden Haarprobleme. 
Sicher, das ist auch nicht repräsentativ. Aber zu behaupten, kaum jemand hätte Haarausfall ist
so ein abgrundtiefer Bullshit. Im übrigen auch nur von Kawabanga&Co so hartnäckig
verbreitet, weil sie Haarausfall als "mindestens NW4" definieren. 
Diese verstellte Sichtweise sollte man berücksichtigen, bevor man diese Aussagen, oder auch
die alberne und offensichtlich falsche Grafik vor ein paar Wochen, ansieht. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by xWannes on Wed, 20 Feb 2019 15:23:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ein Faktor, der zu selten berücksichtigt wird, ist die ethnische Herkunft der "Beobachteten".

Ich bin des Öfteren im Umfeld einer ländlichen Hochschule unterwegs mit nahezu
ausschließlich "ethnisch deutscher" Herkunft.
Hier kann man ebenfalls sehr hohe AGA-Betroffenheitsgrade bei den im Mittel 18-28-Jährigen
feststellen.
Ca. 1/5 hat bereits NW4 aufwärts, 1/2 NW2-3.

In westdeutschen Großstädten mag sich da ein ganz anderes Bild ergeben mit Beimischung
von u.a. süd- u. westasiatischer sowie (nord)afrikanischer Herkünfte der Männer im
Straßenbild.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Wed, 20 Feb 2019 15:33:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

xWannes schrieb am Wed, 20 February 2019 16:23 

In westdeutschen Großstädten mag sich da ein ganz anderes Bild ergeben mit Beimischung
von u.a. süd- u. westasiatischer sowie (nord)afrikanischer Herkünfte der Männer im
Straßenbild.
Auch diese Männer sind häufig betroffen. Oft mit gleichmäßig zurückweichender Haarlinie
ohne GHE. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Westhair on Wed, 20 Feb 2019 17:54:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Somalis oder generell auch Ostafrikaner kriegen sehr oft ne hohe Stirn.

Nordafrikaner Araber und auch Türken haben meistens mega geile Haare bis sie so 25 sind.
Dann teilt es sich auf. Die einen behalten die geilen Haare und die anderen sind eher so tonsur
Kandidaten.

Also finde auch dass es bei Ausländern sehr verbreitet ist. Asiaten sind in der Tat etwas
seltener, jedoch ist da NW2 finde ich in Deutschland auch kein seltener anblick

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by xWannes on Wed, 20 Feb 2019 18:36:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

westo schrieb am Wed, 20 February 2019 18:54Somalis oder generell auch Ostafrikaner kriegen
sehr oft ne hohe Stirn.
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Haben, nicht kriegen; Genetik.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Damn123 on Tue, 26 Mar 2019 09:43:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Julian Brand hat auch ein paar Probleme an der Front oder? 
Der dünnt da irgendwie bisschen aus oder ? 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by xWannes on Tue, 26 Mar 2019 10:55:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ob er es zum Problem adelt, ist seine Sache.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Tue, 26 Mar 2019 11:35:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Damn123 schrieb am Tue, 26 March 2019 10:43Julian Brand hat auch ein paar Probleme an der
Front oder? 
Der dünnt da irgendwie bisschen aus oder ? 
Der hat schon länger sehr sichtbare GHE.
https://mobil.express.de/image/27837372/2x1/940/470/db62c155cfca7b19598f9e7459ca7dd8/pU/j
ulian-brandt-confed-cup.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Damn123 on Tue, 26 Mar 2019 12:03:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://lifebogger.com/de/Julian-Brandt-Kindheit-Geschichte-Plus-Unzhlige-Biographie-Fakten/

Finde sein Bild als Baby ziemlich interessant. Sieht dem ganzen heute ja ziemlich ähnlich 

https://mobil.express.de/sport/fussball/wolfsburger-talent-darum-wechselt-julian-brandt-nach-lever
kusen-3037544?originalReferrer=https://www.google.de/

Oder hier. Bild ist 5 Jahre alt aber sieht ziemlich ähnlich aus. Geht wohl sehr schleichend bei
ihm 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Westhair on Tue, 26 Mar 2019 12:05:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Glaube der hat aber generell eher dünne Haare und einen hohen Ansatz kurz vor nw3. Seine
Jugendbilder zeigen das auch schon

Aber gerade bei solchen Leuten mit eh schon höher Stirn ist es am kritischsten

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by xsuper2019 on Tue, 26 Mar 2019 16:03:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir fiel es heute bei Lasogga auf. außerdem ist Gareth Bale wohl ein ziemlich krasser Fall(daher
der "man bun"). Wenn man das Alter bedenkt ist es doch eine ziemlich aggressive Form des
Ausfalls. 

Und kann es sein, dass John Anthony Brooks eine extrem aggressive Form hatte? 2014 sah er
noch so aus:

https://www.bz-berlin.de/berlin-sport/hertha-bsc/brooks-zeigt-seine-heimat-tattoos

Inzwischen scheint da oben gar nichts mehr zu sein, auch nicht bloß kurz rasiert. Und der gute
Junge ist 26. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by xsuper2019 on Tue, 26 Mar 2019 16:05:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

westo schrieb am Wed, 20 February 2019 18:54Somalis oder generell auch Ostafrikaner kriegen
sehr oft ne hohe Stirn.

Nordafrikaner Araber und auch Türken haben meistens mega geile Haare bis sie so 25 sind.
Dann teilt es sich auf. Die einen behalten die geilen Haare und die anderen sind eher so tonsur
Kandidaten.

Also finde auch dass es bei Ausländern sehr verbreitet ist. Asiaten sind in der Tat etwas
seltener, jedoch ist da NW2 finde ich in Deutschland auch kein seltener anblick
Ich war über Jahre hinweg in Indonesien und dort haben bspw. auch sehr viele Männer ab
Ende 20, Anfang 30 die üblichen Anzeichen. 
In Japan schien es etwas besser zu sein, Singapur auch. Allerdings mag hier wirklich die Genetik
eine Rolle spielen. So können Japaner ja auch quasi "tödliche" Mengen an Jod essen bei
denen jeder Nicht-Japaner passen müsste. 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Kahlschläger  on Tue, 26 Mar 2019 20:05:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bale ist kein besonders krasser Fall, Lasogga hat ganz klar AGA, aber schon länger erkennbar
und auch kein "Schocker". 
Das hier ist ein krasses Beispiel, gerade 19 geworden, in 1-2 Jahren Platte.

https://www.google.com/search?q=Dennis+Jastrzembski&client=firefox-b-d&source=lnms&tbm=is
ch&sa=X&ved=0ahUKEwin8-DyzKDhAhXCKlAKHa9OB94Q_AUIDigB&biw=1536&bih=738#imgrc
=1OVJj_ d8S-0g-M:

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by ALOPEZIEGEGNER on Tue, 26 Mar 2019 20:36:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wo hat Bale denn Haarausfall ? Ich sehe da keinen ...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by ALOPEZIEGEGNER on Tue, 26 Mar 2019 20:40:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geheimratsecken sind bei vielen ja natürlich und nicht gleich ein 
Zeichen von Haarausfall. Die Geheimratsecken von Bale sind recht 
Natürlich denke ich, man kann ja auch keine Veränderung seit dem 
Alter von 16-17 Jahren feststellen, eher eine Verbesserung sogar.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Tue, 26 Mar 2019 20:45:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bale hat ne ordentliche Tonsur, die du aber nur siehst, wenn er die Haare offen trägt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by xsuper2019 on Tue, 26 Mar 2019 22:32:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kahlschläger schrieb am Tue, 26 March 2019 21:05Bale ist kein besonders krasser Fall,
Lasogga hat ganz klar AGA, aber schon länger erkennbar und auch kein "Schocker". 
Das hier ist ein krasses Beispiel, gerade 19 geworden, in 1-2 Jahren Platte.
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https://www.google.com/search?q=Dennis+Jastrzembski&client=firefox-b-d&source=lnms&tbm=is
ch&sa=X&ved=0ahUKEwin8-DyzKDhAhXCKlAKHa9OB94Q_AUIDigB&biw=1536&bih=738#imgrc
=1OVJj_ d8S-0g-M:

https://www.dailystar.co.uk/news/latest-news/528115/Gareth-Bale-losing-hair-as-photo-emerges-o
f-shocking-bald-patch

Also ich finde es sieht schon ziemlich extrem aus. Er bindet sie ja nach hinten, dass verdeckt
einiges. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tsquared. on Tue, 09 Apr 2019 19:09:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schaue gerade Champions League Tottenham -  Man city.

Was bitte hat bitte  David silva für ne krasse Matte 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Tue, 09 Apr 2019 21:12:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hätte ich nach dieser komischen HT auch nicht gedacht  :d 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by hallowelt on Wed, 10 Apr 2019 09:33:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Tue, 09 April 2019 23:12Hätte ich nach dieser komischen HT auch nicht
gedacht  :d 
Zweite HT.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cyclonus on Wed, 10 Apr 2019 09:48:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Besser sieht er damit aber imho auch nicht aus, ihm stehen auf jeden Fall kurze Haare oder
Glatze besser als die längeren Haare früher. Wobei ich den Guy allgemein nicht besonders
attraktiv finde, da ändert die Frise wenig dran. Pep sieht um Welten besser aus.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Tue, 04 Jun 2019 21:12:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://hsv24.mopo.de/2019/06/04/sensation-lasogga-wechselt-nach-katar.html

Und direkt ne HT vorm Wechsel  :d 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Wed, 24 Jul 2019 09:46:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Hummels schreitet der HA auch mächtig voran.
Konnte er immer ganz gut durch die Locken verdecken. Langsam wirds schwierig.
https://content.ikiosk.de/pdf/img/9b826508f31b73cdb14bfb9e12e73b2ac79455a38f8621829e2dee
95090e67d17abf6cbcaaa4f4702fe049be24aa5514806134f78b2fd6f1ee8e468821cb444b4b28c48
830942597009249dc018829e2.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haare320 on Wed, 24 Jul 2019 13:11:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lacazette von Arsenal duennt aus. Sieht man gut an der Front, obwohl er bei Spielen oft
irgendwas benutzt, das die Haarlinie gerade aussehen laesst.

Kyle Walker hat es wohl auch an der Tonsur erwischt. Letztens ein Bild von ihm bei einem
Testspiel gesehen. Bin mir ziemlich sicher, dass es nicht die Sonne ist. Auch er benutzt etwas
zum kaschieren, da ich ihn so zum ersten Mal sehe. Bei Man City Spielen konnte ich nie
irgendetwas auffaeliiges erkennen.

Apropos Manchester City: Was sagen die Experten zu Bernardo Silva? 

hat einen ziemlich komischen Status bzw. generell eine komische Haarstruktur, aber haelt sich
schon seit Jahren so. Erkenne keine Verschlechterung, obwohl es da paar Anzeichen gibt.

Ansonsten sehen die Haare bei Miralem Pjanic auch immer duenner aus. Ecken fressen sich
immer mehr rein.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Wed, 24 Jul 2019 13:56:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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heinzbecker schrieb am Wed, 24 July 2019 11:46Bei Hummels schreitet der HA auch mächtig
voran.
Konnte er immer ganz gut durch die Locken verdecken. Langsam wirds schwierig.
https://content.ikiosk.de/pdf/img/9b826508f31b73cdb14bfb9e12e73b2ac79455a38f8621829e2dee
95090e67d17abf6cbcaaa4f4702fe049be24aa5514806134f78b2fd6f1ee8e468821cb444b4b28c48
830942597009249dc018829e2.jpg

Er geht doch offen damit um und will ja auch ne HT machen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Haare320 on Sun, 04 Aug 2019 14:44:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Bestätigung von dem was ich schon vermutet habe...Kyle Walker von Manchester City mit
übler Ausdünnung...kann man gerade ganz gut live sehen im Spiel gg Liverpool...

Die Frage ist was er vorher gemacht hat um es zu kaschieren. Bis vor paar Wochen war noch
nichts auffällig

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Sun, 04 Aug 2019 17:42:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Haare haben doch schon immer wie ne "Masse" ausgesehen mMn. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Lexus on Sun, 15 Sep 2019 17:13:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Benedikt Höwedes hat wohl den Kampf aufgegeben und trägt jetzt Glatze. 

Finde es immer wieder schade, dass zwar Haartransplantationen bei Promis in der Presse
gefeiert werden, aber sich kein "Journalist" die Mühe macht das Ergebnis mal langfristig zu
dokumentieren  :( 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by tomatenapfel on Mon, 13 Jan 2020 16:36:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://bilder.t-online.de/b/79/93/69/74/id_79936974/c_raw/tid_da/fussballer-wayne-rooney-wollte-
nicht-laenger-mit-schuetterem-haar-auf-den-rasen-er-half-mit-einer-haartransplantation-nach-.jpg
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Schaut mal den Vergleich von dem Fußballer Wayne Rooney. Das ist der Wahnsinn.

***Edit. Das Bild wurde entfernt. Bitte keine Bilder von fremden Webseiten hier bei alopezie.de
einstellen! Bitte das Urheberrecht beachten. Ein Verlinken zu den entsprechenden Bildern ist
möglich.*** 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Wed, 14 Oct 2020 15:37:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Shaqiri hatte eindeutig eine Haartransplantation. Ist mir gestern beim Spiel sofort aufgefallen.
https://img.blick.ch/incoming/16112124-v1-teaser.jpg?imwidth=1000&ratio=16_9&x=1912&y=791
&width=998&height=562

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Knorkell on Thu, 15 Oct 2020 05:36:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Rooney dachte ich mir immer, dass die Haare da auch nicht wirklich helfen. 
Er sieht mit kaum besser aus als ohne. 
Allerdings hat er auch nie ein gutes Ergebnis gehabt. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 11 Jan 2022 12:52:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wieso bekommen Fußballer keine AGA?
Ich habe noch nie einen Fußballer mit AGA gesehen!
Zumindest keine "richtige" AGA.
Norwood 0,5 / Norwood 1 würde ich jetzt nicht
als AGA bezeichnen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Theordor on Wed, 12 Jan 2022 11:48:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Natürlich es gibt so viele krasses Beispiel Schalke 04 Henning matriacini 21 Jahres alt fast voll
platte 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by daniel91 on Wed, 12 Jan 2022 11:58:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Tue, 11 January 2022 13:52Wieso bekommen Fußballer
keine AGA?
Ich habe noch nie einen Fußballer mit AGA gesehen!
Zumindest keine "richtige" AGA.
Norwood 0,5 / Norwood 1 würde ich jetzt nicht
als AGA bezeichnen.

***Edit. Lieber Daniel... Solltest du dich noch einmal bemüßigt fühlen, meinen "Edit"
herauszulöschen und dafür deinen (nun etwas veränderten) Textinhalt erneut einzusetzen,
dann wird sich eine Usersperre anschließen.

Es steht dir nicht zu, meine moderativ begründeten Inhalte zu löschen!***

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by pilos on Wed, 12 Jan 2022 12:40:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Theordor schrieb am Wed, 12 January 2022 13:48Natürlich es gibt so viele krasses Beispiel
Schalke 04 Henning matriacini 21 Jahres alt fast voll platte 

den hat es aber megafrüh, arg erwischt  :| 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by solinco on Wed, 12 Jan 2022 14:41:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Tue, 11 January 2022 13:52Wieso bekommen Fußballer
keine AGA?
Ich habe noch nie einen Fußballer mit AGA gesehen!
Zumindest keine "richtige" AGA.
Norwood 0,5 / Norwood 1 würde ich jetzt nicht
als AGA bezeichnen.
Arjen Robben?! 

Aber die AGA ist unter Fußballern seltener, würde ich gefühlt auch so sagen
Kann aber auch mit niedrigen Anteil KFA bzw eigentlich vorallem des Bauchfetts
zusammenhängen. Das beinflusst die Hormonproduktion und Entzündungen mehr als so
mancher glaubt. 

Als Beispiel fällt mir Oliver Neville ein. Der unmittelbar nach der Karriere einige Kilo gerade am
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Bauch zugelegt und ratz fatz bekommen hat. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Wed, 12 Jan 2022 15:02:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann müssten viele Übergewichtige aber ne Glatze haben.
Sehe keinen Unterschied zwischen Fussballern und normalen Männern.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 12 Jan 2022 15:23:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

solinco schrieb am Wed, 12 January 2022 15:41Norwood-packt-das-an schrieb am Tue, 11
January 2022 13:52Wieso bekommen Fußballer keine AGA?
Ich habe noch nie einen Fußballer mit AGA gesehen!
Zumindest keine "richtige" AGA.
Norwood 0,5 / Norwood 1 würde ich jetzt nicht
als AGA bezeichnen.
Arjen Robben?! 

Aber die AGA ist unter Fußballern seltener, würde ich gefühlt auch so sagen
Kann aber auch mit niedrigen Anteil KFA bzw eigentlich vorallem des Bauchfetts
zusammenhängen. Das beinflusst die Hormonproduktion und Entzündungen mehr als so
mancher glaubt. 

Als Beispiel fällt mir Oliver Neville ein. Der unmittelbar nach der Karriere einige Kilo gerade am
Bauch zugelegt und ratz fatz bekommen hat. 

Es gibt aber auch viele mit extrem wenig 
Körperfett / Waschbrettbauch, die
trotzdem eine Vollglatze haben.
Und durch Fettverbrennung verschwindet
eine AGA auch nicht.
Zumindest habe ich noch nie etwas
davon gehört.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 12 Jan 2022 15:29:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Wed, 12 January 2022 16:02Dann müssten viele Übergewichtige aber
ne Glatze haben.
Sehe keinen Unterschied zwischen Fussballern und normalen Männern.
Es geht dabei nicht um das gesamte Körperfett,
sondern um die Fettverteilung.
So haben auch sehr schlanke Menschen
(vor allem mit dünnen Beinen),
die aber gleichzeitig zu dickem Bauch neigen,
ein erhöhtes Risiko für
Herzkreislauf-Erkrankungen.
Hingegen kann ein Übergewichtiger mit
gleichmäßiger Fettverteilung
kein erhöhtes Risiko haben. Siehe:

https://www.gesundheitsforschung-bmbf.de/de/schlank-und-dennoch-ein-hohes-risiko-fur-diabetes
-und-herz-kreislauf-erkrankungen-7544.php#:~:text=Ihr%20Risiko%20f%C3%BCr%20einen%20H
erzinfarkt,Menschen%20 mit%20einem%20gesunden%20Stoffwechsel.

Da ich aber bereits Menschen mit 
Waschbrettbauch und AGA gesehen habe,
ist es schon sehr fraglich, in wie weit
ein schlanker Bauch gegen AGA wirkt.
Vermutlich hat es gar keinen Einfluss
oder nur einen sehr geringen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 12 Jan 2022 15:31:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Theordor schrieb am Wed, 12 January 2022 12:48Natürlich es gibt so viele krasses Beispiel
Schalke 04 Henning matriacini 21 Jahres alt fast voll platte 
Krass  8o 

Er scheint aber der einzige mit AGA zu sein:

https://c8.alamy.com/comp/2GN3FGT/schalke-deutschland-21st-sep-2021-firo-21092021-fuvuball
-soccer-2-bundesliga-season-20212022-schalke-04-training-sprint-exercise-in-the-withte-henning-
matriciani-rubb er-band-credit-dpaalamy-live-news-2GN3FGT.jpg

Insgesamt sieht man doch sehr selten
Fußballer mit Haarproblemen.
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Witzig: Wenn ich seinen Namen bei google
eingebe, kommt gleich als erster Suchvorschlag:
Henning matriacini haare   :lol: 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by dreg on Wed, 12 Jan 2022 16:16:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Tue, 11 January 2022 13:52
Ich habe noch nie einen Fußballer mit AGA gesehen!

Dann solltest du dir mal ein Fußballspiel anschauen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Wed, 12 Jan 2022 16:52:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Tue, 11 January 2022 13:52Wieso bekommen Fußballer
keine AGA?
Ich habe noch nie einen Fußballer mit AGA gesehen!
Zumindest keine "richtige" AGA.
Norwood 0,5 / Norwood 1 würde ich jetzt nicht
als AGA bezeichnen.
Hat schon was Wahres an sich ;) Man sieht wirklich sehr sehr selten einen Fussballer mit AGA.

Hat aber auch seine Gründe:
-Die meisten Fussballer sind sehr jung.
-Die meisten Fussballmannschaften haben einen grossen Anteil von Migranten. In deren Länder
ist AGA nun einmal eher selten, als die Norm.

Wenn ich jeweils zb. zu meinen Friseur gehe und die Haare der syrische Jungs anschaue, dann
sieht man AGA so gut wie nie.
Die Typen haben unglaublich dichtes, schwarzes Haar :d 
Die Leute aus diesen Ländern haben eine andere Haarstruktur als europäische Jungs.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Theordor on Wed, 12 Jan 2022 17:34:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Wed, 12 January 2022 13:40Theordor schrieb am Wed, 12 January 2022
13:48Natürlich es gibt so viele krasses Beispiel Schalke 04 Henning matriacini 21 Jahres alt
fast voll platte 
den hat es aber megafrüh, arg erwischt  :| 
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Hab Bilder von dem mit 17-18 gesehen da hatte er schon fast nix mehr 
Das muss sehr belastend in dem Alter sein

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 12 Jan 2022 20:06:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaareStattGlatze schrieb am Wed, 12 January 2022 17:52Norwood-packt-das-an schrieb am
Tue, 11 January 2022 13:52Wieso bekommen Fußballer keine AGA?
Ich habe noch nie einen Fußballer mit AGA gesehen!
Zumindest keine "richtige" AGA.
Norwood 0,5 / Norwood 1 würde ich jetzt nicht
als AGA bezeichnen.
Hat schon was Wahres an sich ;) Man sieht wirklich sehr sehr selten einen Fussballer mit AGA.

Hat aber auch seine Gründe:
-Die meisten Fussballer sind sehr jung.
-Die meisten Fussballmannschaften haben einen grossen Anteil von Migranten. In deren Länder
ist AGA nun einmal eher selten, als die Norm.

Wenn ich jeweils zb. zu meinen Friseur gehe und die Haare der syrische Jungs anschaue, dann
sieht man AGA so gut wie nie.
Die Typen haben unglaublich dichtes, schwarzes Haar :d 
Die Leute aus diesen Ländern haben eine andere Haarstruktur als europäische Jungs.

Wahrscheinlich sind beim Friseur auch nur 14-39-jährige.
Bei Männern 40+ oder gar 50+ sieht man auch in Syrien
viele Männer mit AGA!
Dass du beim Friseur keine Männer mit AGA
siehst, ist logisch. 
Denn wo keine Haare (mehr) sind, können auch
keine geschnitten werden.  :lol: 
Ich war schon seit 10 Jahren nicht mehr beim Friseur.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Theordor on Tue, 08 Feb 2022 21:37:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schaut euch mal Paul Nebel von Mainz an der hat auch krasse ghes für sein Alter 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Thu, 10 Feb 2022 12:12:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Theordor schrieb am Tue, 08 February 2022 22:37Schaut euch mal Paul Nebel von Mainz an der
hat auch krasse ghes für sein Alter 
ich seh nix krasses

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sat, 02 Apr 2022 16:24:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Goretzkas Status wird laufend schlechter und bei Müller kommt auch die Tonsur langsam
durch.
Hat zwar geregnet vorhin, aber konnte man trotzdem gut sehen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by hair_dream on Sat, 02 Apr 2022 19:39:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Sat, 02 April 2022 18:24Goretzkas Status wird laufend schlechter und bei
Müller kommt auch die Tonsur langsam durch.
Hat zwar geregnet vorhin, aber konnte man trotzdem gut sehen.
Goretzka dürfte AGA haben, kann es bisher mit der Strubbelfrisur bisher noch ganz gut
kaschieren. Aber Müller hat nach meiner Einschätzung 0,0 AGA

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sat, 02 Apr 2022 19:51:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei dem wirds hinten dünner, also 0 AGA würde ich das nicht nennen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Mon, 04 Apr 2022 10:41:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Müller hat AGA

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Mon, 04 Apr 2022 12:30:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Thomas Müller?
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Top Haare für einen 32 jährigen Mann.
https://www.youtube.com/watch?v=xf4tTrYoVo8

Der wird nie eine Vollplatte haben.
Im Gegensatz zu seinem Vater. Der hat ne Vollglatze.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Mon, 04 Apr 2022 12:43:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja eben, sein Vater hat ne Glatze.
Beim Spiel gegen Freiburg hats geregt, das verstärkt natürlich, aber im Bereich der Tonsur
wars bei Müller trotzdem sichtbar deutlich dünn.
Der wird gut Haare verlieren in den nächsten 10 Jahren.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Mon, 04 Apr 2022 13:37:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es ist der hintere Drittel bei Müller und das schon seit einigen Jahren. Bei manchen Menschen
fängst hinten an. Wie Blackster gehe ich davon aus dass es da noch anständig regnen wird bei
ihm aufgrund der genetischen Prädisposition. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Mon, 04 Apr 2022 14:29:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaareStattGlatze schriebDer wird nie eine Vollplatte haben.
Im Gegensatz zu seinem Vater. Der hat ne Vollglatze.

Puhh, das ist aber ne gewagte Aussage.
Was ist denn, wenn sein Vater mit Mitte 30 auch noch volles Haar hatte ?

Wenn der eigene Vater ne Glatze hätte, sollten die Alarmglocken auf jeden Fall rechtzeitig
angehen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by KeRaWis on Tue, 03 May 2022 21:05:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie ist eure Einschätzung zu Paco Alcacer?
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Haarlinie war mal sehr ausgedünnt:
https://www.bundesliga.com/en/news/Bundesliga/borussia-dortmund-sign-paco-alcacer-from-barc
elona-511273.jsp
https://www.fcbarcelonanoticias.com/en/fc-barcelona/alcacer-begins-to-win-to-the-fans-of-the-bor
ussia-dortmund_216305_102.html
https://www.oddsshark.com/soccer/bundesliga/borussia-dortmund-augsburg-betting-2018-10-06-1
000133

Schon in jungem Alter hat er versucht viel zu kaschieren:
https://ghanasoccernet.com/barcelona-choose-paco-alcacer-to-complete-the-attack

Ich fand es sah bei ihm auch nie besonders schlimm aus. Jetzt ist alles aber wieder komplett zu:
https://www.imago-images.de/sp/1011183326

Bei Instagram sieht man besonders gut, dass vorne alles komplett wieder zu ist, weit und breit
keine Geheimratsecken. 
Was meint ihr?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 03 May 2022 21:21:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

KeRaWis schrieb am Tue, 03 May 2022 23:05Wie ist eure Einschätzung zu Paco Alcacer?

Haarlinie war mal sehr ausgedünnt:
https://www.bundesliga.com/en/news/Bundesliga/borussia-dortmund-sign-paco-alcacer-from-barc
elona-511273.jsp
https://www.fcbarcelonanoticias.com/en/fc-barcelona/alcacer-begins-to-win-to-the-fans-of-the-bor
ussia-dortmund_216305_102.html
https://www.oddsshark.com/soccer/bundesliga/borussia-dortmund-augsburg-betting-2018-10-06-1
000133

Schon in jungem Alter hat er versucht viel zu kaschieren:
https://ghanasoccernet.com/barcelona-choose-paco-alcacer-to-complete-the-attack

Ich fand es sah bei ihm auch nie besonders schlimm aus. Jetzt ist alles aber wieder komplett zu:
https://www.imago-images.de/sp/1011183326

Bei Instagram sieht man besonders gut, dass vorne alles komplett wieder zu ist, weit und breit
keine Geheimratsecken. 
Was meint ihr?
Er wird eine Ht machen lassen haben.
Bei dem Fußballer-Gehalt ja auch kein Problem.
An andere Behandlungen wie Massagen
oder Dermaroller, glaube ich weniger.
Wenn, dann hat er sich massieren lassen.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Sun, 25 Sep 2022 06:38:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was ist denn eine HT mit "Kunsthaar Anteil"? Sieht für mich eher nach Haarteil aus
https://www.t-online.de/sport/fussball/bundesliga/id_100026866/borussia-moenchengladbach-tobi
as-sippel-unterzieht-sich-haartransplantation.html

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by KeRaWis on Sun, 25 Sep 2022 09:15:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Definitiv Haarteil in meinen Augen. Im Mai hatte er noch seinen alten Status und im Juni schon
diese Mähne. Wobei ich es vorher nicht tragisch fand bei ihm. Jetzt sieht es schon krass
unnatürlich aus imo

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Sun, 25 Sep 2022 12:08:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat schon jemand Ter Stegen gegen Ungarn gesehen?

Haarteil oder Transplantation? Sah auf jeden Fall nicht scheiße aus.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Sun, 25 Sep 2022 12:18:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Westhair schrieb am Tue, 26 March 2019 13:05Glaube der hat aber generell eher dünne Haare
und einen hohen Ansatz kurz vor nw3. Seine Jugendbilder zeigen das auch schon

Aber gerade bei solchen Leuten mit eh schon höher Stirn ist es am kritischsten

Julian Brandt hat keine hohe Stirn

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by SayajinGain on Sun, 25 Sep 2022 13:03:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ums mal kurz zu machen:

Ter stegen HT
Alcacer HT
Sippel Haarteil
Goretzka sichtbare Aga ganzer Oberkopf
Müller leichte Aga Tonsur

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by MG93 on Wed, 28 Sep 2022 18:34:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Woran würdet ihr sagen liegt es dass das bei Sippel mit dem System so offensichtlich ist?

Sonny Kittel trägt ja auch eines - bei dem fällt das niemandem auf.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by KeRaWis on Wed, 28 Sep 2022 18:55:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In meinen Augen ist es so offensichtlich, weil das Ganze im Mai noch anders aussah. Da hatte er
den ursprünglichen Stand seiner ersten HT. Die Dichte, die er jetzt erreicht hat, ist innerhalb
von 5 Monaten mit einer HT nicht zu erreichen. Die Haare wären jetzt noch längst nicht so
lang. Ich bezweifle sogar, dass diese Dichte überhaupt mit einer HT realisierbar wäre.
Insbesondere, weil ja auch hinten alles wieder komplett zu ist. So eine HT gibt es nicht. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 28 Sep 2022 19:24:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 :frown: SayajinGain schrieb am Sun, 25 September 2022 15:03Ums mal kurz zu machen:

Ter stegen HT
Alcacer HT
Sippel Haarteil
Goretzka sichtbare Aga ganzer Oberkopf
Müller leichte Aga Tonsur
Haarteil als Sportler stelle ich mir
problematisch vor.

Der Ronaldo hat sich alle Körperhaare
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lasern lassen, weil er sagte, dass man mit weniger
Haar schneller rennen kann.
Da frage ich mich, warum er sich nicht auch
noch die Kopfhaare hat lasern lassen.
Und überhaupt: Wozu geht er ins Fitness-Center
und will Muskeln aufbauen?
Damit läuft es sich sicher auch langsamer
als mit weniger Gewicht.
Meine Meinung: Der hat einen Knall.
Oder er hat das nur als Vorwand genommen,
weil es ohne Haare ästhetischer ausschaut.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by MG93 on Thu, 29 Sep 2022 06:40:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Inwiefern stellst du dir das problematisch vor? Gibt ja selbst im Profibereich ein paar Beispiele

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 29 Sep 2022 09:25:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MG93 schrieb am Thu, 29 September 2022 08:40Inwiefern stellst du dir das problematisch vor?

Die müssen schnell rennen und schwitzen wie Sau.
Geht das Haarteil dabei nicht schnell kaputt?
Was ist, wenn das Haarteil während eines Spiels
abfällt? Das wäre mega peinlich!
Noch dazu können die sicher langsamer rennen
mit so vielen Haaren.
Besser wäre für Fußballer ein mm-Schnitt.

Im allgemeinen sehe ich verdammt selten
Fußballer mit AGA.
Höchstens 1%.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by MG93 on Thu, 29 Sep 2022 10:52:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube die 1% ist nicht ganz so korrekt - aber klar tendenziell werden die profifussballer immer
jünger und somit noch nicht so AGA geplagt.
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Ich glaube dass ein Haarsystem beim Rennen abfällt gehört eher ins Reich der Fabeln :)

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by FarlaneLeft on Thu, 29 Sep 2022 14:38:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Angeblich sei das ja Kunsthaar. Ich denke aber eher, dass es ein Haarteil ist. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Thu, 29 Sep 2022 14:46:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MG93 schrieb am Thu, 29 September 2022 12:52Ich glaube die 1% ist nicht ganz so korrekt -
aber klar tendenziell werden die profifussballer immer jünger und somit noch nicht so AGA
geplagt.

Ich sehe hingegen beobachte verdammt viele JUNGE Fußballer (Bis 25) mit Norwood  2

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 29 Sep 2022 18:18:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Thu, 29 September 2022 16:46MG93 schrieb am Thu, 29 September 2022
12:52Ich glaube die 1% ist nicht ganz so korrekt - aber klar tendenziell werden die profifussballer
immer jünger und somit noch nicht so AGA geplagt.

Ich sehe hingegen beobachte verdammt viele JUNGE Fußballer (Bis 25) mit Norwood  2

Norwood 2 sind ja nur leichte GHE.
Die kann man leicht überkämmen.
Norwood 5 Vertex ist selten..

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by MatteStattPlatte on Fri, 30 Sep 2022 05:58:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MG93 schrieb am Thu, 29 September 2022 12:52Ich glaube dass ein Haarsystem beim Rennen
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abfällt gehört eher ins Reich der Fabeln :)
... und wie ist da bei einem Kopfball ?

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by MG93 on Fri, 30 Sep 2022 06:06:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch da hält es. Wie gesagt da gibt es einige Beispiele für.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Fri, 30 Sep 2022 19:09:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 29 September 2022 20:18HaartzIV schrieb am Thu, 29
September 2022 16:46MG93 schrieb am Thu, 29 September 2022 12:52Ich glaube die 1% ist
nicht ganz so korrekt - aber klar tendenziell werden die profifussballer immer jünger und somit
noch nicht so AGA geplagt.

Ich sehe hingegen beobachte verdammt viele JUNGE Fußballer (Bis 25) mit Norwood  2

Norwood 2 sind ja nur leichte GHE.
Die kann man leicht überkämmen.
Norwood 5 Vertex ist selten..

Schon klar, aber bei etlichen jungen Kerlen die bereits GHE zu diesem Zeitpunkt haben, wird der
Verfall sicherlich weiter voran schreiten.

Volle bzw scheinbar volle Haare in den 20er sind leider nicht wirklich aussagekräftig, um zu
sagen wo die Reise endet.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by kleptos on Mon, 10 Oct 2022 02:47:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe Goretzka im Dortmund Spiel gesehen - da ist ja schon eindeutig eine Tonsure und tiefe
GHE zu erkennen

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Theordor on Mon, 10 Oct 2022 05:07:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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HaartzIV schrieb am Fri, 30 September 2022 21:09Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 29
September 2022 20:18HaartzIV schrieb am Thu, 29 September 2022 16:46MG93 schrieb am
Thu, 29 September 2022 12:52Ich glaube die 1% ist nicht ganz so korrekt - aber klar tendenziell
werden die profifussballer immer jünger und somit noch nicht so AGA geplagt.
Ich sehe hingegen beobachte verdammt viele JUNGE Fußballer (Bis 25) mit Norwood  2

Norwood 2 sind ja nur leichte GHE.
Die kann man leicht überkämmen.
Norwood 5 Vertex ist selten..

Schon klar, aber bei etlichen jungen Kerlen die bereits GHE zu diesem Zeitpunkt haben, wird der
Verfall sicherlich weiter voran schreiten.

Naja es gibt schon einige die relativ frühe ghes bekommen und danach ist schluss

Volle bzw scheinbar volle Haare in den 20er sind leider nicht wirklich aussagekräftig, um zu
sagen wo die Reise endet.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Wed, 30 Nov 2022 20:55:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

David Raum(24) befindet sich wohl auch auf einem "guten" Weg....

https://www.google.com/search?q=david+raum&rlz=1CATTSD_enDE952&sxsrf=ALiCzsZEYV-U9
EuYWynhjIkgX00XWHn4BQ:1669841410291&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwiep9
2A5Nb7AhVSPuwKHfN
rDZ0Q_AUoAnoECAIQBA&biw=1536&bih=762&dpr=1.25#imgrc=KLY6lz9OS31nEM

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Theordor on Wed, 30 Nov 2022 21:33:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann man schwer beurteilen hat witwenspitz und ungünstige hairline 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by MG93 on Thu, 01 Dec 2022 06:41:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja den Kollegen erwischt es hinten , sieht man bei und nach den Spielen sehr 
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Thu, 01 Dec 2022 07:06:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Neuer und Müller ebenfalls Tonsur jetzt. In der NM gibst überhaupt so einige mit HA. Die
sind sicher nicht so eitel um Fin zu nehmen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Thu, 01 Dec 2022 07:09:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Thu, 01 December 2022 08:06Bei Neuer und Müller ebenfalls Tonsur jetzt.
In der NM gibst überhaupt so einige mit HA. Die sind sicher nicht so eitel um Fin zu nehmen.

Eitel sind Fußballer oft genug, aber vermutlich auch nicht so dumm ihr sportliche Karriere und
restliche Lebensqualität wegen einem berechtigt kontroversen Mittel zu gefährden.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Thu, 01 Dec 2022 09:14:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Thu, 01 December 2022 08:09Tom10 schrieb am Thu, 01 December 2022
08:06Bei Neuer und Müller ebenfalls Tonsur jetzt. In der NM gibst überhaupt so einige mit
HA. Die sind sicher nicht so eitel um Fin zu nehmen.
Eitel sind Fußballer oft genug, aber vermutlich auch nicht so dumm ihr sportliche Karriere und
restliche Lebensqualität wegen einem berechtigt kontroversen Mittel zu gefährden.
ja 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by FarlaneLeft on Thu, 01 Dec 2022 09:19:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die haben viel Geld, Selbstbewusstsein und sind Mitte 30. Die interessieren Haare nicht so. Fin
als Leistungssportler ist keine gute Idee. 
By the way: Pep Guardiola ist der bestaussehendste Europäer mit Glatze und noch vor Bruce
Willis und co. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Thu, 01 Dec 2022 09:24:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe mir paar Spiele der WM angeschaut.
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Mir ist aufgefallen wie wenige Fussballer eine Glatze haben. Sind ja doch einige ü30er dabei.

Perser (Iraner) sind allg. berühmt für fantastische Haare. Habe glaube kaum ein Volk wie die
Perser gesehen die so ausgezeichente Haare besitzen
wie die Perser.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Thu, 01 Dec 2022 09:29:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaareStattGlatze schrieb am Thu, 01 December 2022 10:24Habe mir paar Spiele der WM
angeschaut.

Mir ist aufgefallen wie wenige Fussballer eine Glatze haben. Sind ja doch einige ü30er dabei.

Perser (Iraner) sind allg. berühmt für fantastische Haare. Habe glaube kaum ein Volk wie die
Perser gesehen die so ausgezeichente Haare besitzen
wie die Perser.

Gerade bei Arabern, Syrern als auch Türken und andere vorderasiatischen Völkern bemerke
ich hier im Alltag einen 
deutlichen Trend zur AGA.  Ja, bis zu einem bestimmten Zeitpunkt haben die bemerkenswert
schöne Haare, aber dann wird es bei vielen extrem diffus.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Thu, 01 Dec 2022 10:32:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FarlaneLeft schrieb am Thu, 01 December 2022 10:19Die haben viel Geld, Selbstbewusstsein
und sind Mitte 30. Die interessieren Haare nicht so. Fin als Leistungssportler ist keine gute Idee. 
By the way: Pep Guardiola ist der bestaussehendste Europäer mit Glatze und noch vor Bruce
Willis und co. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Thu, 01 Dec 2022 10:56:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FarlaneLeft schrieb am Thu, 01 December 2022 10:19Die haben viel Geld, Selbstbewusstsein
und sind Mitte 30. Die interessieren Haare nicht so. Fin als Leistungssportler ist keine gute Idee. 
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By the way: Pep Guardiola ist der bestaussehendste Europäer mit Glatze und noch vor Bruce
Willis und co. 
Pep sieht imo mit Glatze sogar besser aus als vollem Haar. Zumindest hat er wesentlich mehr
Charisma. Ach ne.... so etwas kommt ja bei Frauen gar nicht an, ich vergaß. Tamara und Co
wissen was Sache ist.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by FarlaneLeft on Thu, 01 Dec 2022 11:49:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach Hartz, du wirst immer mehr zum verzweifelten incel. Bei Pep würden >90% der Frauen
garantiert lieber die Glatze sehen wollen. Generell kann sich Pep seine Frau/Freundin mit
sicherheit und millionen Frauen aussuchen, wie jeder gutaussehende, berühmte, reiche Mann.
Genauso bei Bruce Willis. Das sind so rare Beispiele, wo eine Glatze deutlich besser aussieht, als
Haare. 

Mit Mitte 30 sind die meisten Fußballer "settled". Stehen nicht mehr im Rampenlicht, haben
Frau, Kind und Haus und mehrere Millionen. Dazu meistens eine Top Physis, die vieles
ausgleicht. Bei den wenigen Fußballern, die mit 20 ihre Haare verlieren und generell bicht
attratkriv sind ist das natürlich anders. (Siehe rooney als Besipiel).

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Thu, 01 Dec 2022 16:25:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dennoch haben etliche Fußballer ne HT gemacht, so egal kanns ja trotz Geld dann doch nicht
sein.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by istude on Thu, 01 Dec 2022 19:00:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Thu, 01 December 2022 17:25Dennoch haben etliche Fußballer ne HT
gemacht, so egal kanns ja trotz Geld dann doch nicht sein.
Sind halt letztlich auch Menschen. Manche wirds mehr stören, andere weniger. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Pizzaman on Fri, 02 Dec 2022 09:23:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Fußballer haben kaum aga, 99% volles haar

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Fri, 02 Dec 2022 09:31:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pizzaman schrieb am Fri, 02 December 2022 10:23Fußballer haben kaum aga, 99% volles haar

AGA ungleich sichtbarer Norwood 5

Vielleicht kapiert das mancher mal.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by mike. on Fri, 02 Dec 2022 09:42:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaartzIV schrieb am Fri, 02 December 2022 10:31Pizzaman schrieb am Fri, 02 December 2022
10:23Fußballer haben kaum aga, 99% volles haar
AGA ungleich sichtbarer Norwood 5

Vielleicht kapiert das mancher mal.

 :thumbup: 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaNtHeR1 on Fri, 02 Dec 2022 15:02:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pizzaman schrieb am Fri, 02 December 2022 10:23Fußballer haben kaum aga, 99% volles haar
So ein Quatsch  x( 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by SayajinGain on Sat, 03 Dec 2022 16:20:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gikiewicz mit ht. Hat man vorgestern im Sportstudio gesehen. Bin mir zu 100% sicher.

HT aber komplett unnötig.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sat, 03 Dec 2022 23:32:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte mich auch schon gewundert, warum er gerade jetzt die Haare auf 3mm hatte.

https://bi.im-g.pl/im/b6/da/1b/z29207222IER,Mina-Rafala-Gikiewicza-dobrze-podsumowuje-gre-w-
me.jpg

Hatte ja schon leichte GHEs vorher.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaareStattGlatze on Sun, 04 Dec 2022 07:02:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pizzaman schrieb am Fri, 02 December 2022 10:23Fußballer haben kaum aga, 99% volles haar
Sind wirklich sehr wenige von Haarausfall betroffen. Habe soviele Spiele jetzt gesehen. 
Vielleicht 5%, wenn überhaupt. 
Und sind ja doch viele Ü30 Spieler dabei.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Sun, 04 Dec 2022 08:36:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Sun, 04 December 2022 00:32Hatte mich auch schon gewundert, warum er
gerade jetzt die Haare auf 3mm hatte.

https://bi.im-g.pl/im/b6/da/1b/z29207222IER,Mina-Rafala-Gikiewicza-dobrze-podsumowuje-gre-w-
me.jpg

Hatte ja schon leichte GHEs vorher.

Er ist 35 und hatte vor der Transplantation NW2. Er hat  exakt das selbe Schema wie ich und es
ist daher nicht 
ausgeschlossen das es weiter bröckelt. Im Grunde bin ich mir dessen sicher, weil die Ecken am
Ansatz sehr diffus 
wirkten.

Die perfekte Haarlinie hat für mich übrigens Lukasz Piszcek. Das ist nicht mal mature hairline,
kein mm Haarlinie ist da 
zurück gewichen, aber auch nicht zu tief, wo zwischen Augenbrauen und Ansatz kaum ein
Übergang besteht(finde das extrem hässlich) .  Dazu ist seine Haarstruktur ebenfalls eine
10/10, dicht und glatt, der kann jede beliebige Frisur
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 tragen. Muss das ein Spaß vorm Spiegel beim stylen oder bei Friseurbesuchen machen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by SayajinGain on Sun, 04 Dec 2022 11:09:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pizzaman schrieb am Fri, 02 December 2022 10:23Fußballer haben kaum aga, 99% volles haar
Son Schmarrn. Die haben genau gleichviel Aga wie andere in ihrem Alter. Liegt eher daran, dass
die mittlerweile eher 17-29 Jahre sind.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Pizzaman on Sun, 04 Dec 2022 21:48:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sie haben weniger aga als der durchschnitt, guck WM  :o 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Sun, 04 Dec 2022 22:29:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sind ja noch alle jung

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sun, 04 Dec 2022 22:32:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Im deutschen Team zähle ich jetzt 8/26 Mit AGA, ist doch ne normale Quote für um die 30.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Mon, 05 Dec 2022 05:00:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Sun, 04 December 2022 23:32Im deutschen Team zähle ich jetzt 8/26 Mit
AGA, ist doch ne normale Quote für um die 30.

Mit den  afrikanisch-stämmigen Spielern eingerechnet. Die haben oft weniger AGA oder einen
anderen Verlauf.
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaNtHeR1 on Mon, 05 Dec 2022 08:24:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pizzaman schrieb am Sun, 04 December 2022 22:48sie haben weniger aga als der durchschnitt,
guck WM  :o 
Sport hat keinen Einfluss auf AGA.  :pistol: 
Die haben nicht mehr oder weniger Haarausfall als der Rest.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cargra on Mon, 19 Dec 2022 18:51:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Marcel Hartel hat die Winterpause für eine Haartransplantation genutzt

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cargra on Mon, 19 Dec 2022 18:51:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Marcel Hartel ist ein deutscher Fußballspieler. Der Mittelfeldspieler und ehemalige
U21-Nationalspieler steht beim FC St. Pauli unter Vertrag. Wikipedia
Geboren: 19. Januar 1996 (Alter 26 Jahre), Köln
Beitrittsdaten: 2019 (Arminia Bielefeld), 2017 (1. FC Union Berlin), 2016 (1. FC Köln), 2015 (1.
FC Köln II)
Aktuelles Team: FC St. Pauli (#10 / Mittelfeldspieler)
Gewicht: 68 kg
Größe: 1,77 m

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cargra on Mon, 19 Dec 2022 18:52:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://pbs.twimg.com/media/FkXK7fAXoAAWU1I?format=jpg&name=small

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cargra on Mon, 19 Dec 2022 18:52:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und jetzt:
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https://pbs.twimg.com/media/FkXLr34WQAEC7u-?format=jpg&name=large

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Sweety1988 on Mon, 19 Dec 2022 20:16:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@carga sieht nach ner HT aus , im letzten bild von dir.

Aber gibt viele fußballer mit Haarausfall.

Berühmtest beispiel : David Beckham, auch wenn der nicht mehr Aktiv spielt

Sowie obs Aga ist, ne andere Sache.

Fußballer haben viel Stress =Viel Cortisol , was auch nen Hauptgrund für Haarausfall ist.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Theordor on Tue, 20 Dec 2022 11:08:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sweety1988 schrieb am Mon, 19 December 2022 21:16@carga sieht nach ner HT aus , im letzten
bild von dir.

Aber gibt viele fußballer mit Haarausfall.

Berühmtest beispiel : David Beckham, auch wenn der nicht mehr Aktiv spielt

Sowie obs Aga ist, ne andere Sache.

Fußballer haben viel Stress =Viel Cortisol , was auch nen Hauptgrund für Haarausfall ist.

Quatsch das beeinflusst nix 
Fußballer haben nicht mehr nicht weniger Haarausfall 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Tue, 20 Dec 2022 12:02:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Theordor schrieb am Tue, 20 December 2022 12:08Sweety1988 schrieb am Mon, 19 December
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2022 21:16@carga sieht nach ner HT aus , im letzten bild von dir.

Aber gibt viele fußballer mit Haarausfall.

Berühmtest beispiel : David Beckham, auch wenn der nicht mehr Aktiv spielt

Sowie obs Aga ist, ne andere Sache.

Fußballer haben viel Stress =Viel Cortisol , was auch nen Hauptgrund für Haarausfall ist.

Quatsch das beeinflusst nix 
Fußballer haben nicht mehr nicht weniger Haarausfall 

Ich denke allerdings das Stress nach den genetischen Bedingungen den größten äußeren
Einfluss auf die Haare
ausübt.

Im Grunde verursacht der Haarausfall ja schon an sich Stress.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by hair_dream on Tue, 20 Dec 2022 12:39:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Profi Fußballer haben weniger Aga als die Normalos. Das soll daran liegen, weil sie
grundsätzlich vitaler sind und einen besser funktionierenden Körper haben, der besser für
Höchstleistung gemacht ist. Das wurde doch auch mal statistisch belegt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cargra on Tue, 20 Dec 2022 19:18:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

aber mal ohne Scheiß....

Mitte Oktober sah es so aus:
https://pbs.twimg.com/media/FkcbUe5WAAEd9Ch?format=jpg&name=large

Jetzt zwei Monate später:
https://pbs.twimg.com/media/FkXK7fAXoAAWU1I?format=jpg&name=small

Die ganze Zeit mit Toupet bzw. OC Hairsystems gespielt?
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cargra on Wed, 21 Dec 2022 19:43:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

oder hier

15.11.22
https://www.witters.de/archive/p_84836-13112022085909.jpg

12.12.22
https://www.witters.de/archive/p_62595-15122022140005.jpg

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Wed, 21 Dec 2022 20:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Streuhaar

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by SayajinGain on Sat, 24 Dec 2022 07:33:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja streuhaar.

Und ein vitales sportliches Leben hat auf aga maximal einen homöopthischen Einfluss  :d  :lol: 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by PaNtHeR1 on Sat, 24 Dec 2022 11:33:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hair_dream schrieb am Tue, 20 December 2022 13:39Profi Fußballer haben weniger Aga als die
Normalos. Das soll daran liegen, weil sie grundsätzlich vitaler sind und einen besser
funktionierenden Körper haben, der besser für Höchstleistung gemacht ist. Das wurde doch
auch mal statistisch belegt.

falsch

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Hardy84 on Sat, 24 Dec 2022 12:08:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Scheint aber gar nicht mal so abwegig mit  körperlicher Fitness und HA. Wenn man sich so mal
die ganzen Reportagen von Berufsfeuerwehren anschaut, da haben auch die wenigsten
Feuerwehrbeamten eine Glatze oder schütteres Haar.
Und die sind auch körperlich absolut topfit.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Teardrops on Sun, 25 Dec 2022 21:03:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jan Löhmansröben hat sich jetzt in der Winterpause die Front transplantierten lassen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Tue, 07 Mar 2023 21:07:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn ich Mario Gomez sehe, laufe ich rot an vor Neid. Was für ein Matte....perfekt.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sun, 19 Mar 2023 17:17:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Müller hat mit nassen Haaren schon ne ordentliche Ausdünnung hinten, sieht man gerade
wieder gut.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by dreg on Wed, 22 Mar 2023 18:06:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dann nimmt er halt die Big 3 und gut ist...Ironie off..

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Wed, 22 Mar 2023 18:51:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dreg schrieb am Wed, 22 March 2023 19:06Dann nimmt er halt die Big 3 und gut ist...Ironie off..
Die meisten sind dafür nicht offen. Und Profisportler noch weniger.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
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Posted by Blackster on Wed, 22 Mar 2023 18:57:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sein Vater ist NW5, aber seine Profizeit wird er wohl noch mit nem brauchbaren Status
überstehen.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Sun, 26 Mar 2023 15:51:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meint ihr Marc Andre Ter Stegen trägt ein Haarteil? Wirkt mMn zu dicht für ne HT.
Tobias Sippel (Mönchengladbach) hat auch zugegeben eins zu tragen, allerdings war er schon
Mitte 20 komplett kahl. 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Blackster on Sun, 26 Mar 2023 18:48:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ne ist eindeutig ne HT, haben wir drüben im HT Forum auch schon diskutiert.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by hair_dream on Sun, 26 Mar 2023 20:55:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

'Brazzo' Hassan Salhihamdzic hat sich auch eine HT gegönnt. Gutes Ergebnis schon nach
kurzer Zeit 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by figurehead on Mon, 27 Mar 2023 08:22:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Find ich auch. Schade, dass man wohl wieder nicht erfahren wird, wo das gemacht wurde. Bei mir
verläuft der Haarausfall identisch wie bei Brazzo, deshalb würde mich das sehr interessieren.

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Tom10 on Mon, 03 Apr 2023 11:02:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Beim Lahm der auf die 40  zugeht lichtet sich jetzt auch immer mehr die Front. 
Hair loss is progressive
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by Theordor on Mon, 03 Apr 2023 13:39:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ähm schau dir sein Vater an, da ist doch klar dass er auch da landen wird 

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by TD on Sat, 22 Apr 2023 20:37:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Goretzka hat eigentlich schon ne richtige Platte. Der wird sich vor Spielen wahrscheinlich ne
Packung Haarverdichter gönnen

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by SayajinGain on Thu, 08 Jun 2023 20:19:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja Goretzka wird Kurzhaar oder HT bald machen (müssen).

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by HaartzIV on Thu, 08 Jun 2023 20:33:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Max Meyer fressen sich die Ecken auch immer tiefer.

Es  sind auffällig viele ehemalige Spieler von Schalke bzw Kicker ausm Ruhrpott betroffen. 
Neuer, Goretzka, Meyer, Großkreutz...

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cargra on Mon, 03 Jul 2023 16:02:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mehmet Can Aydin - Schalke 09.02.2001

die ersten beiden Bilder von vor gut einem Jahr, die anderen Bilder von den letzten Tagen

***Edit. Bitte das Urheberrecht beachten und keine Bilder von anderen Personen einstellen!***
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Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by cargra on Fri, 28 Jul 2023 16:36:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kimmich?

vor ein paar Jahren links, jetzt rechts

https://twitter.com/cargrak/status/1683944099445964805/photo/1

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by heinzbecker on Thu, 30 Nov 2023 11:22:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Davy Klaassen hat eine HT machen lassen 
Wirklich dicht sieht das aber nicht aus. Im trockenen Zustand vllt noch ganz ok verglichen mit
seinem vorherigen Status.

https://www.bild.de/sport/fussball/fussball-international/ex-werder-star-voellig-verwandelt-so-sieht-
davy-klaassen-nicht-mehr-aus-86273778.bild.html

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by figurehead on Thu, 25 Jan 2024 15:23:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hair_dream schrieb am Sun, 26 March 2023 22:55'Brazzo' Hassan Salhihamdzic hat sich auch
eine HT gegönnt. Gutes Ergebnis schon nach kurzer Zeit 
Also so wie das hier aussieht hatte er wohl doch keine HT. Wahrscheinlich eher Schütthaar.
Oder das Ergebnis ist mittlerweile sehr bescheiden...

https://www.sport1.de/tv-video/video/hier-treffen-salihamidzic-und-kahn-erstmals-wieder-aufeinan
der__963AB3BB-DA9B-45C2-BA9D-C752ED6552E6

Subject: Aw: Fußballer mit AGA?
Posted by SayajinGain on Wed, 31 Jan 2024 13:00:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

figurehead schrieb am Thu, 25 January 2024 16:23hair_dream schrieb am Sun, 26 March 2023
22:55'Brazzo' Hassan Salhihamdzic hat sich auch eine HT gegönnt. Gutes Ergebnis schon nach
kurzer Zeit 
Also so wie das hier aussieht hatte er wohl doch keine HT. Wahrscheinlich eher Schütthaar.
Oder das Ergebnis ist mittlerweile sehr bescheiden...

https://www.sport1.de/tv-video/video/hier-treffen-salihamidzic-und-kahn-erstmals-wieder-aufeinan
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der__963AB3BB-DA9B-45C2-BA9D-C752ED6552E6
Zu 100% hatte der ne HT
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